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El alcalde de 
Cebreros pide que le 
dejen explicar el 
proyecto de la cárcel

El alcalde de Cebreros, Pedro J. 
Muñoz, manifestó ayer que ’’que
remos que se nos deje explicar el 
proyecto de la instalación de la 
cárcel” ante la polémica que ha 
generado en la localidad.

Dijo también que el pasado lu
nes explicó a Instituciones Peni
tenciarias la decisión tomada en 
el pleno extraordinario celebrado 
de convocar un referéndum para 
que el pueblo tenga la posibilidad 
de pronunciarse a favor o en con
tra de la prisión.

Asimismo indicó que el Minis
terio de Justicia ha visto con com
prensión esta actitud del pueblo y 
que ha subrayado que este tipo de 
proyectos resulta beneficioso 
para las localidades en las que se 
instalan.

Por otra parte, el concejal del 
PP Angel Luis Alonso explicó la 
postura que le ha llevado, junto a 
un grupo de vecinos, a recoger fir
mas y a oponerse al proyecto por 
considerar que hay más factores 
negativos que positivos en este 
proyecto. Dijo que además es 
fundamental informar con deta
lle a los vecinos.
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PROHIBIDO APARCAR 
EN EL RASTRO
El Ayuntamiento de Ávila 
va a prohibir aparcar en 
la bajada del Rastro, una 
vez que concluyan las 
obras de pavimentación de 
la mencionada vía.

El CDS presentó ayer una denuncia 
contra el tránsfuga Benigno Rollán
La moción de censura se debatirá mañana, jueves, a partir de las 7 de la tarde

Benigno Rollán, según ha podido 
saber El Diario de Ávila de 
fuentes de la Ejecutiva Provincial 
centrista en Ávila. Esta

El CDS de Ávila ha presentado 
en la mañana de ayer una 
denuncia contra el diputado 
tránsfuga de este partido,

La denuncia presentada por el 
CDS en el juzgado es “por pre
sunta actitud delictiva derivada 
de los múltiples comentarios 
realizados por parte de Benigno 
Rollán López referente a ofer
tas económicas a su persona por 
parte de diferentes miembros

del Partido Popular”.
Esta denuncia se suma a la 

que en su día presentó el PP 
contra el presidente de la Dipu
tación, Álfredo Barranco, y 
contra José María Monforte, 
presidente provincial del CDS, 
por las acusaciones que hacían

En la foto grande, obras para desmontar la Balsa Verdeja; en la pequeña, cómo era antes.

denuncia está firmada por 8 
militantes del partido.
Mañana tendrá lugar el pleno de 
la moción de censura.

cibido varios telegramas, pues
tos por concejales y alcaldes del 
CDS de la comarca de Piedrahí
ta, en los que se indica un mis
mo texto: “Preocupación falta 
de ética PP. Repulsa actitud Be
nigno Rollán Diputación Pro
vincial de Ávila”.

al PP, en los medios de comuni
cación, de “comprar” a Rollán. 
El pleno de la moción de censu
ra que tendrá lugar mañana, 
jueves, está previsto que se ini
cie a las 19,00 horas.

Por Otra parte en la Redac
ción de este periódico se han re-

SAN SEGUNDOEN 
PROCESIÓN

Después de veintitrés años 
sin salir de su ermita, la 
imagen de San Segundo 
será sacada en 
procesión ei día 3 de mayo.
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LISTAS 
ELECTORALES
El PP en Ávila ha 
presentado ante el 
Comité Electoral Nacional 
sus listas electorales.
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CAJA DE ÁVILA DE 
BALONCESTO
El ex-entrenador del Caja 
de Ávila de baloncesto, 
Luis Miguel Segovia, 
asegura que no se fue 
del club por problemas de 
salud.
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Se está desmontando 
la “Balsa Verdeja”, 
en el río Adaja, para 

su traslado

Policías estadounidenses 
asisten a un seminario en la 
Escuela de Policía de Ávila

Sobre acontecimientos deportivos

Un total de veintidós policías 
americanos se encuentran estos 
días en la Escuela de Policía de 
Ávila estudiando la experiencia 
española sobre seguridad en los 
campos de fútbol, en un semina
rio sobre prevención de la delin
cuencia en acontecimientos de
portivos, que se imparte en él 
mencionado centro policial.

Esta presencia de los agentes 
americanos viene determinada

La popularmente conocida como 
Balsa Verdeja, en el río Adaja y 
en las proximidades de Ávila Ca
pital, está siendo, eñ la actuali
dad, desmontada piedra a piedra, 
para su posterior traslado y re
construcción en otro lugar, según 

por la celebración en Estados 
Unidos, durante el próximo año 
1994, el Campeonato Mundial de 
Fútbol.

Este seminario se organiza al 
no estar muy extendido este de
porte en esta nación y, por otro la
do, ante la experiencia española 
en recientes acontecimientos de
portivos como fueron fas Olim
piadas y los Mundiales de 1982.
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ha manifestado a El Diario de 
Ávila José María de la Guía, pre
sidente de la Confederación Hi
drográfica del Duero.

En principio no se ha determi
nado con exactitud el lugar en el 
que volverá a construirse este 

Concedida la Gran Cruz de 
San Raimundo de Peñafort a 
Agustín Moro Benito
A propuesta del ministro de Justicia

El Consejo de Ministros, en la se
sión celebrada el pasado día 6 de 
abril, y a propuesta del ministro 
de Justicia, Tomás Quadra-Salce- 
do, aprobó la concesión a título 
póstumo de la Gran Cruz de San 
Raimundo de Peñafort al magis
trado Juan Agustín Moro Benito, 
presidente de la Audiencia de 
Ávila, cuando fue asesinado el 26 
de febrero pasado.

Con esta condecoración, la

azud, que primero fue molino y 
luego se empleó para la produc
ción hidroeléctrica, aunque pue
de instalarse al inicio del canal 
principal de riego de Las Cogo
tas.
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más alta de las otorgadas por el 
Ministerio de Justicia, se preten
de reconocer “no sólo las excep
cionales circunstancias que con
curren en el caso, al haber esgri
mido el presunto asesino una an
tigua decisión judicial con motivo 
de su irracional acto, sino tam
bién el talante, profesionalidad y 
su profundo sentido de la Justi
cia”, según fuentes de Justicia.
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► EL PULSO
FERNANDO ALDA

El punto en la l
San Segundo

La “imagen roja” de San 
Segundo volverá a salir a las 
calles de Ávila en procesión el 
próximo día 3 de mayo. Desde el 
año 1969 no volvía esta imagen a 
recorrer las calles de Ávila. Este 
año lo hará, con lo que la festivi
dad del santo patrón abulense se 
verá realzada. La imagen fue 
realizada en 1947 y fue calificada 
como “imagen roja”, por el man
to de ese color que luce el santo.

Policías americanos
Un total de 22 oficiales de 

policía de los Estados Unidos se 
encuentran desde hace unas 
semanas asistiendo en la Escuela 
de Policía de Ávila a un semina
rio sobre la seguridad en los 
campos de fútbol. Los policías 
americanos están estudiando las 
medidas de seguridad utilizadas 
por la policía española en los jue- 
gos olímpicos, y en el campeona
to mundial de fútbol de 1982.

Aparcamientos
Por fin parece que el Ayunta

miento se ha decidido a prohibir 
el aparcamiento en la bajada de 
El Rastro. Es una medida que 
será adoptada una vez que fina
licen las obras para instalar las 
aceras en esa zona. Lo cierto es 
que esta medida se necesita con 
urgencia, pues son muchos los 
peligros que se provocan al apar
car en ambos lados de esta estre
cha calle abulense.

► AMI AIRE
URBANO

Más tranquilidad 
en Cebreros

En Cebreros tienen que tener 
mucha más tranquilidad de la que 
están demostrando hasta ahora 
con el asunto de la instalación de 
una macro-prisión, sobre todo 
porque su construcción allí o no se 
va a decidir democráticamente, es 
decir, mediante una consulta 
popular.

Y ayer ya decía que no debían 
dejarse llevar por la irracionalidad 
ni por los agitadores de masas, 
sino por la información, los datos, 
la prudencia, la reflexión, y no por 
el griterío, la algarada, los insultos. 
Hubo quien ayer se desplazó hasta 
esta Redacción poniendo el grito 
en el cielo, amenazando con que 
nos íbamos a enterar en Cebreros 
de qué periodistas éramos y cosas 
por el estilo. Cierto es que a estas 
cosas ya estamos acostumbrados, 
porque nos ocurren con frecuen
cia, cuando no gusta aquello que 
decimos desde el mayor respeto. 
Dudo que aquellos que ayer nos 
acusaban de manipuladores y que 
nos amenazaban sean de Cebre
ros, o se sientan de Cebreros, por
que este municipio siempre ha 
sabido demostrar elegancia y buen 
humor. Ahí están sus Carnavales.

Aquí no nos vamos a enterar de 
nada y estamos abiertos a todas las 
opiniones. Otra cosa es que algu
nos de los periodistas que aquí tra
bajamos pidamos prudencia, o 
podamos estar a favor de la insta
lación de esta prisión, porque, 
sopesando las razones en contra y 
a favor de la instalación de la mis
ma, consideramos que es mayor el 
beneficio. .

No sólo se traía de cárcel sí o 
cárcel no. Tienen que decidir los 
cebrereños sobre su futuro, y los 
mensajeros, los periodistas, este 
periódico, no tienen la culpa de 
nada. Pido tranquilidad, porque lo 
irracional, lo visceral, no condu
cen a nada. Los cebrereños están 
ante la decisión más importante 
de su historia.

g _ LUMBRERAS 
^ Las pintadas son detestables, pero en esta ocasión mucho más. Los gamberros de turno se 
U han apoderado de las paredes del patio del Colegio Público Santa Ana, y han demostrado todo lo 
^ burros que pueden llegar a ser. Los alumnos de este Colegio de Ávila Capital no se merecen estas 
Q agresiones, que nada dicen en favor de la educación de nadie. Por desgracia las tenemos que sufrir 
tq todos con frecuencia, pero en esta ocasión es más grave que los niños tengan que padecer semejantes 
S expresiones soeces. Hace falta un poco más de respeto.

Rosas de recono
cimiento póstumo a 
Agustín Moro 
Benito el presi
dente de la Audien
cia Provincial de 
Ávila, asesinado el 
26 de febrero pasa
do. El Consejo de

ESPINAS

OSAS
Espinas mani

puladas para 
todos los que 
han creado una 
falsa alarma

Ministros aprobó en la última sesión celebrada la 
concesión de la Gran Cruz de San Raimundo de 
Peñafort, a título póstumo. Esta condecoración es la 
más alta de las otorgadas por el Ministerio de Justicia. 
Se pretende con ella reconocer las excepcionales cir
cunstancias que concurren en el caso, al haber esgri
mido el presunto asesino una antigua decisión judi
cial como motivo de su irracional acto. También se ha 
tenido en cuenta el talante, profesionalidad y profun
do sentido de la justicia de quien fue calificado por el 
mismo ministro de Justicia como “modelo de magis
trado.

Cebreros por el 
tema de la prisión 
que el Ministerio de 

Justicia pretende ubicar en este municipio abulense 
y que en estos momentos está pendiente del referén
dum convocado por el alcalde. Los opositores a este 
proyecto esgrimen unos argumentos totalmente 
infundados que están provocando una auténtica alar
ma social en esta zona de la Provincia de Ávila. Nin
guno de estos argumentos aducidos por los oposito
res son ciertos. La verdad es que el pueblo si vota en 
contra habrá perdido una gran oportunidad para su 
futuro desarrollo. Y evidentemente, ninguna de las 
barbaridades que dicen en contra del proyecto son 
ciertas.

Sodoma y 
Andorra

En esta época de primavera y de 
excursión va y excursión viene, se 
viaja en todas las direcciones. Yo 
estuve hace unos días con unos 
amigos que volvían de Málaga, 
adonde fueron atraídos por su 
Semana Santa, tan folklórica 
como suelen ser todas las andalu
zas. Lo pasaron muy bien y esta
ban tan contentos con la hospitali
dad de los malagueños, aunque 
está claro que se pasan a veces. 
Que se lo digan, si no, a estos abu
lenses que fueron un día invitados 
a cenar en casa de un solícito y 
atento nativo. Tanto entusiasmo 
ponía el anfitrión en atenderles, 
que les preparó un guisote en olla 
a presión, según él, muy sabroso, 
aunque podía que les resultase 
algo fuerte. Y tan fuerte. Cuando 
estuvo listo el plato-bomba, se 
olvidó el cocinilla de quitar el peso 
de la olla y abrió ésta sin más 
preámbulos, mientras todos espe
raban, mirando con curiosidad 
cuál sería el resultado final de la 
excelsa obra culinaria. No les dio 
tiempo siquiera a probarlo, por
que según abría la tapa de la olla, 
pegó el recipiente un pedo que les 
puso a todos perdidos de verduras, 
trozos de pescado ardiendo y de 
caldo hirviendo. Y entre ampollas 
repartidas para unos y otros, aca
baron comiendo choricillo, que 
aun picante, era menos explosivo.

Mientras esto ocurría, se fueron 
a los Pirineos otros abulenses en 
busca de muy distintas emociones. 
Venga nieve por el día y juerga por 
la noche hasta que agotasen el 
período de vacaciones. Y en ver
dad que las noches debieron ser 
tan fuertes como la explosión de 
las olla malagueña, porque al vol
ver dijeron que aquello estaba 
muy bien, que habían ligado la 
tira, que si tal y que si cual. Vamos, 
que sólo de oírles hablar - como 
dijo un contertulio -, parecía que 
hubiesen estado más bien en 
Sodoma y Andorra.
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Concedida la Cruz de 
San Raimundo de 
Peñafort a Agustín 
Moro Benito

__________ F.J.R. __________
ÁVILA-

El Consejo de Ministros, en la se
sión celebrada el pasado día 16de 
abril, y a propuesta del ministro 
de Justicia, Tomás Quadra-Salce- 
do, aprobó la concesión a título 
póstumo de la Gran Cruz de San 
Raimundo de Peñafort al que 
fuera presidente de la Audiencia 
Provincial de Ávila, Agustín 
Moro Benito, y que fue asesinado 
a tiros el pasado día 26 de febrero 
en Ávila Capital.

Con esta condecoración, la 
más alta de las otorgadas por el 
Ministerio de Justicia, se preten
de reconocer no sólo las excep
cionales circunstancias que con
curren en el caso, “al haber esgri
mido el asesino confeso una anti
gua decisión judicial como moti
vo de su irracional acto, sino tam
bién el. talante, profesionalidad y 
profundo sentido de la Justicia de 
quien fue calificado por el mismo 
ministro de Justicia como modelo 
de magistrado”, según indicaron 
fuentes del Ministerio de Justicia.

Sirve, pues, esta distinción, 
“para rendir homenaje a la figura 
de Juan Agustín Moro, y para 
manifestar el apoyo del Ministe
rio de Justicia a una función judi
cial entre cuyos riesgos puede ser 
que se den este tipo de situacio
nes, totalmente lamentables”.

ACOGIDA
Esta condecoración, a título pós
tumo al que fuera presidente de 
la audiencia abulense, va a ser 
muy bien acogida en nuestra ciu
dad, donde el magistrado era muy 
querido y respetado. Algo que se 
ha podido comprobar con las in
numerables muestras de solidari
dad que se recibieron en este pe
riódico unos días después del su
ceso. Han sido muchas las cartas 
de personas allegadas, recibidas y 
publicadas por El Diario de Ávila. 
Estos escritos mostraban la gran
deza de este hombre; un gran 
profesional que sucumbió ante 
los disparos de la premeditada 
venganza de Un demente.

Del sentir de los abulenses, y 
del dolor producido por tan irre
parable pérdida, hay una muestra 
diaria en el mismo lugar donde 
cayó mortalmente herido. En 
este lugar alguien, anonimamen- 
te deposita periódicamente un 
ramo de flores. De esta forma la 
condecoración, la más' alta de las 
otorgadas por el Ministerio de 
Justicia, va a ser muy bien recibi
da entre los muchos abulenses 
que sintieron la pérdida de Agus
tín Moro Benito.

Se va a prohibir el aparcamiento en 
la zona de la bajada de El Rastro
Antes se pavimentará y se instalarán aceras en esta zona de la Capital

En la zona de bajada de El Rastro 
se va a instalar próximamente 
una nueva señalización para 
prohibir el aparcamiento,

F. J. Rodríguez 

Ávila

Una vez que finalicen las obras 
de pavimentación, en la que se 
instalarán las nuevas aceras en 
esta zona de Ávila Capital, se 
procederá a colocar la señaliza
ción que prohíba el aparca
miento en esta zona de la Capi
tal. Según reconoció el alcalde 
de Ávila, Angel Acebes, para 
solventar las molestias que pu
dieran ocasionar a los automo
vilistas se buscarán salidas para 
incrementar los aparcamientos 
gratuitos en esa zona.

En esta zona se ocasionaban 
cuantiosos problemas de circu
lación durante la mayor parte 
de los días y en especial los vier
nes, día de mercado, ya que los 
vehículos se aparcan a ambos 
lados de la calle, produciendo 
las consiguientes dificultades no 
sólo para el tráfico rodado, sino 
también para el peatonal. Se da 
la paradoja que, a pesar de que 
a pocos metros se encuentra el 
aparcamiento de El Rastro, éste 
no es utilizado por los automo
vilistas y se encuentran vacías 
las plazas disponibles.

Otra de las zonas problemáti
cas es la de San Vicente y de la

según señaló a este periódico el 
alcalde de Ávila, Angel 
Acebes. De esta forma no se 
podrá aparcar en la zona

comprendida entre los arcos de 
El Rastro y de la Santa 
—pasado también éste—, en 
Ávila Capital.

La Bajada de EI Rastro es una zona problemática para el tráfico.

Ronda Vieja. En este lugar, se
gún señaló el propio alcalde, la 
vigilancia es muy intensa a lo 
largo de todo el día para evitar 
que lós autobuses estacionen en 
la zona. Pero, según comentó, la 
Policía Local no dispone de su
ficientes efectivos.para que un 
agente esté a lo largo de todo el 
día en esta zona, ya que a la hora

de la salida de los colegios, la 
prioridad se centra en la regula
ción del tráfico en las calles don
de se encuentran los centros es
colares.

De esta forma, señaló Angel 
Acebes, durante la mañana de 
ayer once fueron los autocares a 
cuyos conductores se les requi
rió que retiraran los vehículos

de esa zona, mostrando los lu
gares donde podrían dejarlos. 
Por otra parte también fueron 
ayer sancionados otros cuatro 
autobuses al no poder localizar 
a sus conductores. En esta zona 
se permite la parada para que 
los autocares dejen o recojan los 
viajeros, pero no está permitido 
el estacionamiento.

EN MUEBLES DE OFICINAIIM CAO/AHORRE liASJiÜ5Ít¿Jí£
Reyes Católicos,14 

(Pasaje Caja de Ahorros) 
Local 14 - 05001 Avila

DSSD£FABIUM sus MUEBLES DEOfídHA S(918)256O46

LLAMENOS O VENGA A COMPROBARLO © MOBIUARI01 993

POR UN 
TELEFONO 

PORTATIL CELULAR 

SISTEMA 900

BETTA AGUAMOS
Especialistas en acuarios de agua dulce y marinos 

Instalación y mantenimiento

HORARIO: LABORABLES DE 17,00 A 21,00 H.
SABADOS. DE 11.00 A 14.00 H. Y DE 17.00 A 21.00 H.

C/ LAS MADRES, 12 (Junto al Colegio Las Nieves)
Teléfonos 22 29 09 y 25 44 71 AVILA

ALFONSO GONZÁLEZ MORÁN
Médico especialista en=

• DERMATOLOGÍA MÉDICO-QUIRÚRGICA y
CONCIERTO CON 

ADESLAS yASISA
Consulta en CLINICA DE SANTA TERESA 

C/ Santa Cruz de. Tenerife^ 11 
Previa petición de hora

Teléfono: 22 14 50 c.M.N.»iO2

M.° Dolores López 
Fernández

Medicina General 
(ADESLAS) 

Consulta de 16,30 a 18,30 
C/ Estrada, 2 - 3° - P. 32

Teléf.: 22-72-97 
C.M. 1.409

F. JAVIER HERNÁNDEZ
Especialista en CIRUGIA GENERAL 

Consulta: Clínica Santa Teresa
Previa petición

Teléfono: 22-14-50
CM núm.99

< AYUDE AL MEDIO AMBIENTE 
USANDO PAPEL RECICLADO

LIBRERIA - PAPELERIA 

OPALO
Plaza Santa Ana, 1 Telf. 227176
Tomás L. Victoria, 9 Telf. 213841

05001AVILA
PAPEL FOTOCOPIADORAS, BLOCK ESPIRAL, BLOCK NOTAS, LIBRETAS, SOBRES 

TODOS LOS F 0RMATÙS, PAPE L CONTI NUO PARA OR DE NADOR
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Policías de Estados Unidos estudian en 
Ávila la seguridad en los estadios
Con motivo del Campeonato Mundial de Fútbol de 1994 en Norteamérica
__________ Juan Ruiz-Ayúcar

ÁVILA

Veintidós oficiales de la Policía 
de Estados Unidos de América 
estudian la experiencia españo
la sobre seguridad en los cam
pos de fútbol, en un seminario 
que actualmente se desarrolla 
en la Escuela de Policía de Avila 
sobre prevención de la delin
cuencia en acontecimientos de
portivos.

Esta presencia policial nor

Misa en Ávila, del 
Obispado, por el 
eterno descanso de 
Don Juan de Borbón

D.C.
ÁVILA

El Obispado de Ávila, atendien
do a diversas sugerencias y peti
ciones realizadas por numerosos 
abulenses, celebrará mañana jue
ves un funeral por el eterno des
canso de S.A.R. Don Juan de 
Borbón. El acto eucarístico y de 
oración, al que el Obispado quie
re invitar a toda la población abu
lense, tendrá lugar en la S.A.L 
Catedral a partir de las ocho de la 
tarde.

La ciudad de Ávila se une de 
está forma a las muestras de soli
daridad y reconocimiento lleva
das a cabo en toda España con el 
que fuera padre e hijo de reyes, 
un hombre cuya labor en favor de 
la democracia española ha sido 
siempre un trabajo unánimemen
te reconocido.

NUEVOS CANÓNIGOS
Por otro lado, el Obispado ha 

nombrado recientemente tres 
nuevos canónigos en nuestra ciu
dad: Félix Arapiles, canónigo pe
nitenciario; Cosme Díaz, canóni
go capellán mayor; y Daniel Her
nando, ayudante del capellán ma
yor.

Los tres nuevos designados to
maron posesión de sus cargos el 
pasado día 13 de abril en la Cate
dral. 

^, HOTEL CUATRO POSTES
á<T¡O CURSILLO DE RELAJACIÓN CONTRA EL STRESS 

LOS DÍAS 24 y 25 DE ABRIL

EL PROF. DR. DURAN LOPEZ
- PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE SOFROLO- 

GÍA MÉDICA DE MADRID.
- MIEMBRO DE HONOR DE LA SOCIEDAD CEN

TRAL DE SOFROLOGÍA
- DIRECTOR DE LA REVISTA ESPAÑOLA DE SOFRO

LOGÍA Y MEDICINA PSICOSOMÁTICA, DICTARÁ 
UN

CURSILLO DE RELAJACIÓN
PLAZAS LIMITADAS
Información e inscripciones:

HOTEL CUATRO POSTES
TELÉFONO: 22.00.00

teamericana, según informó el 
Gobierno Civil, viene determi
nada por la celebración en Esta
dos Unidos, durante el próximo 
año 1994, el Campeonato Mun
dial de Fútbol.

Dado que la práctica de este 
deporte no está muy extendida 
en esa nación y, por otro lado, 
ante la experiencia española en 
recientes acontecimientos de
portivos como fueron las pasa
das Olimpíadas y el Campeona
to Mundial de Fútbol de 1982,

“Ha sido muy oportuno entregar el 
Cervantes a Dulce María Loynaz”
En declaraciones del historiador Nicolás Sánchez-Albomoz

Nicolás Sánchez-Albomoz, director del 
Instituto Cervantes e hijo del 
fallecido historiador abulense Claudio 
Sánchez-Albomoz, ha destacado el

hecho de que la poetisa cubana Dulce 
María Loynaz haya conseguido el 
premio Cervantes, segunda mujer que 
lo consigue en 18 años de existencia

___________ Redacción __________
ÁVILA

En declaraciones realizadas a 
“Diario de Alcalá” y “El Diario 
de Ávila”, Nicolás Sánchez-Al- 
bornoz ha recordado que desde 
1976 tan sólo María Zambrano 
consiguió con anterioridad el más 
importante galardón de las letras 
hispanas. Así lo ha confirmado el 
director del Instituto Cervantes, 
que tiene su sede en la ciudad 
complutense: “internacional- 
mente el Premio Cervantes es 
uno de los más reconocidos y 
constituye una gran proyección 
en el ámbito cultural, sobre todo 
en Hispanoamérica.

Ducel María Loynaz recibirá 
el Premio Cervantes el próximo 
viernes en el Paraninfo de la Uni
versidad de la Universidad de Al
calá de Henares, de manos del rey 
Juan Carlos IL

Según Sánchez-Albomoz, su 
responsabilidad al frente del Ins
tituto Cervantes es la difusión de 
la cultura española en el exterior. 

se ha organizado este seminario 
sobre seguridad en los estadios.

Los integrantes de la delega
ción norteamericana represen
tan a nueve sedes en las que se 
desarrollarán los encuentros de 
fútbol —a última hora no pu
dieron desplazarse a nuestro 
país dos representantes de Pa
sadena- y, además de las mate
rias que se imparten en el semi
nario, asisten a diversos actos 
culturales y se desplazan a Ma
drid y otras capitales cercanas

ARCHIVO

Nicolás Sánchez-Albornoz.

“Cervantes es algo más que un 
novelista, es el símbolo de la len
gua y la literatura en castellano”, 
asegurando que “los españoles 
somos conscientes de este hecho 
y, ai contrario que en otros países, 
como Inglaterra o Francia, donde 

■eued
uKÉModa Bebé

C/ Enrique Larreta, 5 
PRESENTA LA MODA BEBÉ

Ruco
Moda de Premamá

MODELOS ITALIANOS (Exclusivos)

para presenciar diversos parti
dos.

El seminario sobre preven
ción de la delincuencia en acon
tecimientos deportivos se inició 
el 13 de abril último y está pre
vista su clausura el 27 de este 
mismo mes.

Los asistentes se han mostra
do muy interesados en conocer 
la historia de Ávila y sus monu
mentos, sobre todo la Muralla, 
construcción que les ha impre
sionado fuertemente.

no es usual encontrar un escritor 
que represente la unanimidad 
como expresión máxima de la li
teratura, Cervantes ha podido 
obtener dicha expresión de forma 
unánime”.

Sánchez-Albornoz es cons
ciente del escaso conocimiento 
que que tiene de la obra escrita 
por Dulce María Loynaz en Es
paña, que ya obtuviera el Premio 
Isabel la Católica convocado por 
“El Diario de Ávila” y la Caja de 
Ahorros de Ávila. Precisamente 
por eso, opina el director del Ins
tituto Cervantes que “ha sido 
muy oportuno entregar un galar
dón a una escritora cuya obra y 
trayectoria es, en general, desco
nocida para los ciudadanos”.

Según el director del Instituto, 
“no se premia el uso ocasional del 
castellano, sino la calidad de las 
obras y la contribución a la difu
sión de la lengua”, añadiendo que 
“aunque no se entregan premios 
a título póstumo, en el futuro, 
Cervantes sería un gran candida
to”.

El Ayuntamiento 
abulense concederá 
subvenciones al 
comercio

ÁVILA. —El Ayuntamiento de 
Ávila ha convocado una serie de 
subvenciones para actividades de 
promoción comercial e industrial 
durante el ejercicio de 1993. Los 
beneficiarios de las mismas serán 
empresarios comerciales e indus
triales de pequeña y mediana di
mensión, bien sean personas físi
cas o jurídicas, cuyo domicilio so
cial radique en Ávila Capital.

Las ayudas previstas consisti
rán en subvenciones a fondo per
dido de hasta el 25 por ciento de 
los gastos incluidos en el presu
puesto presentado, teniendo el 
cárácter de gastos subvenciona
bles los siguientes: material pro
mocional y mejora de diseño; im
porte del canon de ocupación de 
los espacios contratados; los de 
material publicitario, gráfico, rea
lizado con motivo de la participa
ción; edición de catálogos y so
portes informativos; y, por últi
mo, los de transporte y estancia.

EI plazo de presentación de las 
solicitudes, dirigidas al alcalde de 
Ávila, será hasta las 14,00 horas 
del día 28 de mayo de 1993.

La subvención será abonada 
una vez se haya justificado la eje
cución de la actividad aportando 
los documentos originales de los 
gastos, dentro del semestre en el 
que se realice la actividad.

Los interesados en mayor in
formación sobre estas subvencio
nes pueden dirigirse al Área de 
Fomento del Ayuntamiento abu
lense.

Foros de Filosofía, y 
de Derechoy 
Humanisno en el 
Centro Tellamar

Jaraz _______________
ÁVILA

Con la proyección de la película 
“El séptimo sello”, de Igmar 
Bergman, el próximo viernes 
dará comienzo en la Asociación 
Cultural Tellamar el IX Foro de 
Filosofía, dentro de las activida
des de la Cátedra Santa Teresa.

Durante las jornadas de sába
do y domingo, se desarrollarán las 
sucesivas ponencias, la primera 
de las cuales correrá a cargo de la 
catedrática de Historia Elisa Ra
mírez, quien hablará de “La Eu
ropa peregrina” a partir de las 
10,30 de la noche.

Por su parte, en el mismo cen
tro dará comienzo el VI Foro de 
Derecho y Humanismo, a las 
10,30 del sábado 24 de abril, con 
la intervención de Eduardo Moli
na Esteban, abogado y jefe de es
tudios de la Escuela de Práctica 
Jurídica de la Universidad Ponti
ficia de Comillas, quien hará la 
presentación de las jornadas, las 
cuales finalizarán a mediodía del 
domingo, 25 de abril.

El precio de inscripción en este 
curso completo será de 5.000 pe
setas y, al igual que en el Foro de 
Filosofía, se dará certificado de 
asistencia.

La información y reserva de 
plazas ha de hacerse en la sede de 
dicha Asociación, sita en la calle 
San Segundo, 42-44, de nuestra 
ciudad, teléfono 212870 y 212871.
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El pasado mes de marzo fue 
menos lluvioso y mucho más 
frío que en años anteriores
A pesar de la nevada y de las borrascas

Juan Ruiz-Ayúcar
ÁVILA

Durante el pasado mes de marzo, 
las temperaturas fueron algo más 
bajas que las correspondientes a 
los valores medios precedentes 
de dicho mes, y las precipitacio
nes muy inferiores lo que debería 
ser normal en marzo.

Las temperaturas medias y ex
tremas se aproximaron bastante a 
las consideradas normales y a las 
del mismo mes en 1992, aunque 
en ambos casos fueron ligera
mente inferiores. En cambio, las 
temperaturas extremas absolutas 
sí presentan una notable desvia
ción respecto a las normales - en 
marzo, máxima de 18,2-y mínima 
de -10,4® -, siendo inferiores a las 
mismas, así como a las correspon
dientes del año pasado.

Cabe destacar las bajas tempe
raturas de los primeros días del 
mes, cuando se produjo la nevada 
a causa de una borrasca situada 
sobre la península. El resto del 
mes presentó las alternancias tér
micas propias del inicio de la pri
mavera, aunque un ligero domi
nio de los días anticiclónicos pro
pició más heladas matinales de lo 
considerado normal por estas fe
chas.

En cuanto a las precipitaciones 
recogidas durante marzo, con ser 
casi el doble que las del pasado

año, supusieron apenas un 50% 
de la media, a pesar de que en nú- 
meto total de días de lluvia no fue 
muy difereñte del considerado 
normal.

Respecto a la presión atmosfé
rica, hay que destacar la debilidad 
de los frentes borrascosos que 
cruzaron la península y que no 
produjeron, por lo tanto, toda la 
lluvia que aparentemente traían a 
lo largo de las fechas señaladas 
que comprenden marzo del 93.

ARCHIVO

En marzo, las temperaturas ftieron más bajas de lo normal, según el Observatorio

LANCIA DEDRA CLIMA. 
MUCHO MAS QUE AIRE.

BREVES

DOS AÑOS PARA LAS OBRAS DE 
LA VÍA DEL TREN.-
La renovación de los 23 
kilómetros de la vía del tren, 
desde La Cañada hasta Ávila, 
está prevista que dure 26 
meses. Este dato aparece en la 
resolución del Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
que se publicó en el BOE 
del 8 de abril último. Aún se 
desconoce cuándo 
comenzarán estas obras por 
valor de 3.200 millones de 
pesetas, ya que en la actualidad 
se encuentran en período de 
licitación. Hasta el 14 de junio, 
las empresas interesadas en 
presentar presupuestos para 
dicha realización podrán 
depositar sus ofertas en la 
Jefatura de Proyectos de la 
Dirección General del MOPT, 
en la plaza de los Sagrados 
Corazones, n® 7, de Madrid.

El nuevo Lancia Dedra Clima es mucho más que aire acondicionado. Su climatizador automático le 
permite disfrutar en cualquier época del año, de su propio clima. Usted elige la temperatura 
deseada y el climatizador la mantiene constante a lo largo de todo el recorrido. El nuevo Lancia 
Dedra Clima, la máxima expresión del confort y la elegancia, le va a dar mucho más que aire... 
¡Todo un chma!. Venga a su Concesionario Lancia. Se sorprenderá.

CURSO DE FORMACIÓN EN 
REHABILITACIÓN
Durante los días 7,8,21 y 22 de 
mayo, y 4 y 5 de junio del 
presente año, tendrá lugar en 
nuestra ciudad un curso de 
formación en rehabilitación 
psicosocial con enfermos 
mentales crónicos para personal 
de enfermería. El curso está 
organizado por el centro 
asociado de la UNED en 
Ávila. Los derechos de matrícula 
serán de 25.000 pesetas, y de 
20.000 la reducida para casos 
especiales.

^88-89'^
K 00-01 X

CAMPEON DEL .MUNDO 
DE RALLIES

Península y Baleares. I.V.A., Impuesto de Matriculación y Transporte Incluidos.

Modelo CV P.V.P desde*

*Dedi*a Clima 1.6 i.e. 80 2.190.767 pts.
Dedra Clima 1.8 i.e. 107 2.472.641 pts.
Dedra Clima 2.0 i.e. 115 2.756.392 pts._
Dedra Clima Turbo ds 92 2.603.841 pts.
Dedra HF Turbo 165 3.484.141 pts.
Dedra HF Integiale 172 4.112.468 pts.

Ejemplo equipamiento de serie LANCIA DEDRA CLIMA 1.6 i.e.:

• Climatizador automático • Servodirección • Cierre centralizado • Alzacrislalcs eléctricos anteriores
• Acabados en madera de Rosa Africana* Retrovisores exteriores a tono con el color de la carroceiia
• Apoyabrazos central anterior * Apoyacabezas posteriores * Cortinillas parasol* Cristales atérmicos

* Cinturones de seguridad retráctiles * Inyección electrónica * Catalizador

LUAUTO, S.A. Ctra. Valladolid, 66. Tel.: 22 90 16. 05004 AVILA
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El PP ha presentado 
sus listas por Ávila 
ante el Comité 
Electoral Nacional

D.C.

ÁVILA

El PP de Ávila presentará hoy 
ante el Comité Electoral Nacio
nal sus listas de candidatos para el 
Congreso y el Senado en las 
próximas Elecciones Generales, 
a la espera de que sea el citado ór
gano nacional quien decida en úl
timo término si las acepta o las 
modifica.

En la lista al Congreso aparece 
en primer lugar, como ya había
mos informado, Feliciano Bláz
quez, presidente provincial del 
PP, en segundo lugar Agustín 
Díaz de Mera, secretario provin
cial, y en tercero Ana María Ger
mai, estudiante de 3- de Medicina 
que fue una de las activistas en la 
lucha por que la Escuela de Me
dicina no se fuese de Ávila.

Como suplentes en la lista al 
Congreso han sido presentados 
en primer lugar Gregorio Rodrí
guez de la Fuente, miembro de la 
Ejecutiva Provincial, en segundo 
lugar María del Carmen Avilés, y 
en tercer lugar Antonio Vázquez 
de la Rosa, presidente provincial 
de NN. GG. del PP.

En la candidatura al Senado ha 
sido elegido de nuevo Ángel Ace
bes, alcalde de Ávila, siendo su 
suplente Roberto Jiménez, con
cejal del Ayuntamiento de la ca
pital. Por la zona del Tiétar se ha 
propuesto a José María García 
Tiemblo y como sustituto a Diego 
Lora, mientras que por La Mora- 
ña la cabeza de lista ha corres
pondido a Félix San Segundo, 
siendo su sustituto Antolín Sanz.

Estas listas serán estudiadas 
por el Comité Electoral Central 
del partido, quien decidirá hoy o 
mañana su configuración defini
tiva.

ARCHIVO

Ya han comenzado los preparativos para las próximas Elecciones Generales.

La Junta Electoral Provincial de Ávilá 
y las de Zona han sido constituidas
Se ultiman los preparativos para los próximos comicios

La Junta Electoral Provincial y las de próximas Elecciones Generales,
Zona de Avila, Piedrahíta, según ha sido hecho público en el
Arenas de San Pedro y Arévalo han Boletín Oficial de la Provincia del 
sido ya constituidas para las pasado 17 de abril de 1993.

D.C.______________

ÁVILA

Para la Junta Electoral Provin
cial ha sido nombrado presi
dente Juan Jacinto García Pé
rez, los vocales serán José Ma
ría Romera Martínez y Elías 
Dávila Lorenzo, mientras que 
el secretario será Esteban Bue
nadicha Avezuela.

De la Junta Electoral de 
Zona de Ávila será presidente 
María Luisa Marro Rodríguez, 
vocales María José Rodríguez 
Dupla y María Teresa Martín

Najera, y como secretario Ar
turo Mateos Antón.

Para la Junta Electoral de 
Zona de Piedrahíta han sido 
nombrados como presidente 
Alejandro Morán Llordén, 
como vocales José Jesús Jimé
nez y Marcos Vaquero More
no, y como secretaria de la mis
ma a María Candelas González 
Bermejo.

La Junta de Zona de Arenas 
de San Pedro tendrá como pre
sidente a Ana María Sangüesa 
Cabezudo, como vocales a Da
niel Monforte Gómez y Félix 

Sánchez Gómez, y como secre
tario a Guillermo Álvarez Gó
mez.

Finalmente, para represen
tar a la Junta Electoral de Zona 
de Arévalo ha sido elegido 
como presidente Inés Redon
do Granado, como vocal a Je
sús V. Valverde Paradinas y 
como secretaria a Victoria 
Abruña Puyol.

La Junta Electoral Provin
cial fue aprobada el día quince 
de abril, mientras que las cua
tro Juntas de zona lo fueron al 
día siguiente.

Rafael Calvo Ortega 
se reúne hoy en Ávila 
con el Comité 
Provincial del CDS

D.C. __________

ÁVILA

Rafael Calvo Ortega, presidente 
nacional del Centro Democrático 
y Social, se desplazará hoy a la ca
pital abulense para asistir a la reu
nión del Comité Provincial del 
partido. En esta reunión se proce
derá a designar a los candidatos 
que representarán a la provincia 
de Ávila en los próximos comi
cios.

Tras esta reunión también los 
centristas anunciarán pública
mente quienes han sido los elegi
dos para formas las listas al Con
greso y al Senado. Hasta el mo
mento el grupo solo ha dejado en
trever que José Ramón Caso, 
portavoz del CDS en la cámara 
baja, será el cabeza de la lista que 
la formación presentará al Con
greso por Ávila. José Ramón 
Caso está casado con una abulen
se, además de poseer un chalet en 
suelo de nuestra provincia.

La presentación de los repre
sentantes provinciales de cada 
formación puede hacerse hasta 
las doce de la noche del día 23 de 
abril, por lo que los grupos no han 
mostrado hasta ahora ninguna 
prisa en hacerlas públicas.

Por su parte, entre los posibles 
candidatos a senadores centristas 
el grupo baraja los nombres de 
Alfredo Barranco, José María 
Monforte, Celso Rodríguez Legi
do y Alberto Dorrego.

Precisamente ayer el presiden
te del CDS, Rafael Calvo Ortega, 
afirmó en Madrid que la táctica 
de su partido para hacer frente a 
la tendencia al bipartidismo, ba
sada en la pugna entre PSOE y 
PP, será la de plantear propuestas 
a los problemas a los ciudadanos, 
en lugar de entrar en descalifica
ciones.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA

SERVICIO DE RECAUDACIÓN
ANUNCIO

Por el presente se hace saber:
Que desde el día 1 de abril al 30 de 

junio del presente año estarán puestos 
al cobro en periodo voluntario los recibos 
correspondientes al IMPUESTO SOBRE VEHÍ
CULOS DE TRACCIÓN MECÁNICA del ejer
cicio 1993.

Igualmente, se recuerda que los reci
bos de la TASA POR RECOGIDA DE BASURAS 
del 2.- SEMESTRE de 1992, estarán puestos 
al cobro en periodo voluntario hasta el 
día 20 de junio del presente.

Transcurridos los plazos señalados, los 
recibos pendientes de pago incurrirán en 
recargo del 20%, iniciándose la gestión 
de cobro por vía de apremio.

Avila, 29 de marzo de 1993

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE 

AVILA

ANUNCIO
Se pone en conocimiento de los 

ciudadanos que se encuentran 
expuestas en este Excmo. Ayunta
miento, durante el periodo com
prendido entre los días 18 al 26 
del presente mes las LISTAS ELEC
TORALES, referidas a día 1 de enero 
de 1992, con el fin de que puedan 
ser consultadas, y en su caso, 
reclamar sobre las exclusiones e 
inclusiones indebidas o errores 
observados en las mismas.

Avila, 16 de abril de 1993 
El alcalde

Las candidaturas 
podrán presentarse 
entre el 28 de abril y 
el 3 de mayo

_________ D.C. __________

ÁVILA

Los partidos políticos podrán 
presentar sus candidaturas ante 
las Juntas Electorales Provincia
les (JEP) entre los días 28 de abril 
y el tres de mayo, según aprobó la 
Junta Electoral Central.

La publicación oficial de las 
candidaturas se realizaría el cinco 
de mayo en el Boletín Oficial del 
Estado; el día siete se daría la co
municación por parte de las JEP 
a los representantes de las posi
bles irregularidades descubiertas 
en las candidaturas, pudiendo 
subsanarse las mismas antes del 
nueve de mayo.

El día 10 se procedería a la 
proclamación de candidaturas 
por parte de las JEP, para publi
car en el BOE al día siguiente las 
candidaturas proclamadas. Antes 
del 13 de mayo podrá presentarse 
recurso contra la proclamación 
de candidaturas ante el Tribunal 
Superior de Justicia.
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Se está desmontando piedra 
a piedra ia Balsa Verdeja del 
río Adaja, para su traslado
No se ha decidido aún su ubicación
____________ Fernando Alda 

ÁVILA

La conocida corno la Balsa Ver
deja, en el río Adaja y en las proxi
midades de Ávila Capital, está 
siendo desmontada piedra a pie
dra por la Confederación Hidro
gráfica del Duero, según ha podi
do comprobar este periódico. El 
motivo no es otro que este azud 
quedará sumergido en las aguas 
del embalse de Las Cogotas, que, 
como publicábamos en nuestra 
edición de ayer, será sellada en el 
próximo mes de mayo.

Según ha manifestado a El 
Diario de Ávila el presidente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Duero, José María de la Guía, to
davía no hay nada decidido en fir
me en cuanto a la nueva ubica
ción de este azud, aunque en 
principio se ha pensado en que 
podría reubicarse en el comienzo 
del canal principal de los regadíos 
que facilitará la presa de Las Co
gotas.

En la actualidad las obras que 
está llevando a cabo la Confede
ración Hidrográfica del Duero 
para desmontar la Balsa Verdeja 
se encuentran muy avanzadas, 
puesto que queda ya poco del 

' muro de este azud en la actuali
dad. Todas las piedras han sido 
numeradas, para la exacta re
construcción de la presa, en el fu

turo.
Por otra parte José María de la 

Guía también indicó que se esta
ba pensando en la reinstalación 
del que fuera Molino de El Cubo, 
que se encontraba al pie de la pre
sa de Fuentes Claras, en algún lu
gar de las orillas de dicho embal
se, como un lugar visitable, pues
to que se conserva su maquinaria.

LUGAR
La Balsa Verdeja, durante mu
chos años uno de los tradicionales 
lugares de esparcimiento abulen
se, se encuentra entre las presas 
de Fuentes Claras y de Las Cogo
tas, y su recuperación se encuadra 
dentro de los planes de actuación 
de la Confederación Hidrográfi
ca def Duero en cuanto a restau
ración y recuperación. De este 
modo también se habla de llevar a 
cabo alguna actuación en el anti
guo vertedero de Ávila Capital, 
junto al embalse de Fuentes Cla
ras, para mejorar la estética de la 
zona.

La Balsa Verdeja se utilizó pri
mero como azud para uno de los 
muchos molinos que han existido 
en el cauce del río Adaja, pasan
do, posteriormente, a usarse para 
la producción de energía eléctri
ca, misión que cesó hace ya algu
nas décadas. Ahora, al menos, 
será salvada de las aguas, y tendrá 
una utilidad estética. Obras para desmontar la Balsa Verdeja.

US

El adaptador a la red es opcional

j □ American Express.

SU

Apellidos

FICHA TECNICA
S

Alimentación: 5 pilas de 1,5 V o a la 
red 220 V can adaptador (no incluido).

Localidad 

Provincial 

Teléfono g

1 
1 
I
1 
1
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1
1
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Un minirradio-televisor CITIZEN con 
pantalla en color de cristal líquido de 
2,9 pulgadas. Tiene tapa protectora, 
está provisto de antena telescópica 
apta para sintonizar cualquier canal y 
puede funcionar conectado a la red o 
con pilas. La televisión ofrece una 
gran calidad de imagen y además está 
equipada con controles de brillo, 
color y volumen.
También incorpora radio analógica 
con OM y FM e incluye una funda de 
transporte de color negro.

Un práctico minirradio-televisor en 
color que por su tamaño reducido y 
diseño compacto permite llevarlo a 
cualquier parte.

■ ■ ■ ■ SISTEMA DÉ PEDIDO ■ ■ ■ ■ 
• Por teléfono: 91-309 0211
Horario de recepción de pedidos; De lunes a 
viernes, de 11 a 20'30 h. Sábados, de 11 a 18'30 h.

• Por correo: Rellene el cupón adjunto y envíelo a 
La Tienda en Casa. Apdo. de correos N^ 724 F.D. 
28080Madrid.

• Servicio de envío: En un plazo aproximado 
de 10 días laborables, recibirá el producto 
en su domicilio. Gastos de envío 650 PTA.

• Garantía de devolución: Si cuando reciba su 
pedido no queda satisfecho, tiene un plazo de 
7 días para devolverlo'. Llame al teléfono de 
atención al cliente (91-309 03 03) 
y le reintegraremos el importe del artículo.

1 ■ Forma de pago.
| □ Contra reembolso. □ Mediante tarjeta.
1 □ El Corte Inglés. □ Visa.

1ECB-

Firma. ।

Fecha de caducidad: ¡

28-1140119 - TV 2,9" Citizen

PVP Gastos de envío Total 
25.900 + 650 = 26,550

UN RADIO 
TELEVISOR 

DE BOLSILLO

Radio TV 2,9" Citizen, 
Réf. 28-1140119, P.V.P. 25.900 PTA

Los pedidos sólo se enviarán a Península y Baleares. No se entregarán pedidos én apartados postales. Todos los preaos incluyen IVA. Las operaciones de venta se entenderán celebradas en el domicilio de El Corte Inglés- División de Venta a 

Distancia. Hennosilla 117,28009 Madrid. El Corte Inglés S. A., a través de su División de Venta a Distancia *La Tierxla en Casa*, realiza la venta y dislnbución de los productos ofertados.______________
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FESTIVIDAD DE SAN SEGUNDO

San Segundo volverá a salir 
en procesión después de 
veintitrés años sin hacerlo 
Se quiere renovar la tradición

David Casillas
ÁVILA

Tras veintitrés años sin abando
nar su ermita, “la imagen roja” de 
San Segundo volverá a salir en 
procesión por las calles de la ciu
dad de la que es patrón, en una 
iniciativa que pretende fortalecer 
la figura de este santo abulense y 
avivar su fiesta.

Antonio Cañizares, obispo de 
Ávila, ha afirmado que sería muy 
positivo reanimar la figura de San 
Segundo, “un santo con raíces 
apostólicas, mártir y del que no 
hay que olvidar que fue el primer 
obispo de nuestra ciudad”.

Los actos de la festividad del 
patrón abulense serán sencillos 
en este primer año de su renaci
miento, esperando a ver la reac
ción del pueblo en su conjunto y 
de las cofradías para actuar con

forme a ello en años posteriores. 
La imagen de San Segundo será 
subida a la Catedral sin acto nin
guno, para allí, el día 3 de mayo, 
celebrar una misa y bajar seguida
mente en procesión la figura has
ta su ermita. Todas los abulenses 
y las cofradías que lo deseen están 
invitados a participar en el acto.

“RECRISTIANIZAR EL BARRIO”
El día 14 de marzo de 1946 se 
creó la cofradía de San Segundo, 
con el fin de “recristianizar el 
barrio del Puente” según rezan 
escritos de la época. Un año des
pués Antonio Arenas realizó una 
imagen de San Segundo arrodi
llado, con un manto episcopal en 
rojo y dorado, por lo que pasó a 
llamarse popularmente “la ima
gen roja”.

Ese mismo año la imagen fue 
bendecida por el obispo en la Ca-

Ermita de San Segundo, situada entre la Muralla y el río Adaja.

tédral, bajando desde allí hasta la 
ermita en procesión e inauguran
do una tradición que permaneció 
viva hasta los años sesenta.

Sonsoles Aranda —que fue CQ- 
frade— cuenta que en 1969 la co
fradía de San Segundo se disolvió 

por falta de cofrades y de interés 
de los vecinos, fecha en la que 
también se celebró la última pro
cesión con la imagen del santo. 
Entre 1962 y 1969 la procesión 
tuvo lugar ya sólo en el barrio.

Ahora, con la revitalización de

la fiesta, la antigua cofradía quie
re renacer con fuerza, a la vez que 
solicita a las autoridades la lim
pieza de la ermita y el acondicio
namiento de su entorno, ya que 
“se encuentra en un estado de de
jadez que urge solucionar”.

22164

ACUPUNTURA
“dTPEDRO GONZALEZ CELADÓR> 

REUMATOLOGIA: )
artrosis, reuma |MEDICINAS NATURALES: '

____ Homeopatía, 
MEDICINA ESTÉTICA:

Obesidad, celulitis, arrugas, acné, calvicie, variculas, piel 1
CHEQUEOS ■ LÁSER ■ MESOTERAPIA
® 21 17 74. Avda. Portugal, 29-2®-D-AVILA }

CLÍHICA
MOTAL

SANTIAGO^

AQUI
Su publicidad

IMPLANTES DENTALES (Titanio! 
TRATAMIENTO DE LAS ENCIAS 
CIRUGIA BUCAL-ESTETICA DENTAL 
ODONTOLOGIA INFANTIL

C/ Santiago, 19-21. 2.° C.
* (983) 37 25 04 • VALLADOLID

DERMATOLOGOS

OPTICOS

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA 

Consulta: Telf.: 21 27 31. C, Alemania, 4, 2°

Dr. Teófilo Hernández Llorente
—Enfermedades de la piel- 

Pruebas alérgicas 
Consulta previa petición hora 

Paseo de San Roque, 36. Telf. 22 17 19

GINECOLOGOS

SANITUKC
ASISTtHCIi HtOICA DC UAOÍMCIÁ

PSIQUIATRAS
CENTRO 
ÓPTICO 

CASTILLA
C: Arévalo. 7

• Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

P. DOMINGUEZ GONZALEZ
Psiquiatra-Psicoterapia (

Consulta previa petición de hora 
(lunes, miércoles, tardes).

Teléfono 224185.
Pasaje del Císter, n- 2. Escalera 1 - 5- - 2. AVILAR

MEDICINA INTERNA

CLÍNICA DENTAL
JAVIER SÁNCHEZ RODRÍGUEZ 

Lunes, miércoles, viernes.
De 10 a 2 y de 4 a 8. Previa petición de hora.

Teléfono: 22 04 71
C/ Eduardo Morquino, 24-2.“-A. Ávila ‘

----- DR. GARZÓN
-ECOGRAFÍA -LIGADURAS DE TROMPAS
-CITOLOGÍA -PATOLOGÍA MAMARIA 
-EMBARAZO .

C' Dr. F-leming. n.‘ 20. 4.''-3
Teléfono 2.5 17 72. (De 4 a 6) _

MANUEL DEL CAÑIZO GÓMEZ 
MEDICINA INTERNA

Consulta diaria (tardes) previa peti
ción de hora. Telf.: 221450.
- - (Clínica Santa Teresa). "

CLÍNICA DENTAL
LUIS. A GUTIÉRREZ DE LA PEÑA 
JOSÉ L. PLAZA SANTO TOMÁS
Avda, de Portugal, 37-1.M « 254177

Consulta diaria

J. MORAIS LPOUE 
-TOCO-GINECOLOGO-

• Vigilancia del Embarazo
• Ecografía
• Diagnóstico del cáncer genital y cáncer de mama
• Revisiones periódicas genitales y mamarias
• Citología vaginal y mamaria
• Colposcopia
• Planificación familiar.

Consulta previa petición
Teléfono 21 2.t SI - 22 18 08. C/ Paseo de Don Carmelo, 22

SANCHEZ 
OPTICO 

OPTICA EN GENERAL
Duque de Alba, 1. Telf.: 220153. ÁVILA

AQUI
Su publicidad

OTORRINOLARINGOLOGO UROLOGOS

AQUI
Su publicidad

PEDRO LÓPEZ MUÑOZ 
-MÉDICO

GARGANTA NARIZ Y OÍDOS
PI. Santa Ana, 5-3. Telf. 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12. previa petición de día 
y hora.

AQUI
Su publicidad

C. HOYOS FITTO 
—Riñón y vías urinarias—

Consulta de 4 a 7. {Lunes, miércoles, viernes). 
Telf.: 22 5169 - 22 47 83 -

Avda. José Antonio, 8-1." D.
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modulable (asiento trasero abatible y fraccipnable con trampilla 
para pbjetos largos). Equipamiento extraordinario: Suspensión 
hidractiva 11, aire acondicionado con filtro antipolen, compact 
disc con 6 altavoces y mandos en el volante, tapicería de cuero, 
alarma volumétrica y perimétrica..., disponible según versiones.

Michelín de nueva generación. Protección anti-corrosión reforza
da con cataforesis de fuerte espesor, chapas electrozincadas o 
galvanizadas, protección anti-gravilla. Inyección de poliuretano 
en cuerpos huecos.

Desde siempre, precursor de instantes 
privilegiados, el eclipse revela el naci
miento de una de las más bellas creacio

nes. Citroen Xantia, la alianTa perfecta entre el 
progreso y lá belleza.

“'’“=í-íá..,„<,

Progreso, símbolo de 
una forma de vida bella y 
segura. Citroen crea Xan
tia, con un conjunto de 
prestaciones que lo sitúa 
a la vanguardia en belle- 
za, seguridad y fiabilidad.

Eje delantero autoes- 
tabilizador y tren trasero . 

autodireccional que genera un efecto similar a un cuatro ruedas 
directrices y proporciona una extraordinaria seguridad y compor
tamiento en carretera. Dirección asistida, volante regulable en 
altura, puesto de conducción con reglajes adicionales en altura 
y apoyo lumbar.

Silencioso interior, diseñado para ofrecer un amplio espacio

Jamás la seguridad fue tan bella.
Citroën Xantia. Una 

alianza perfecta entre se
guridad y belleza. Estruc
tura de seguridad con 
basamento reforzado y 
habitáculo rígido con tri
ple anillo de protección. 
Puertas reforzadas con 
sólidas barras de seguri

dad. Cinturones de seguridad con tres puntos de anclaje, regula
bles en altura los delanteros y con un nuevo sistema de preten
sado. Frenos de disco sobredimensionados en las 4 ruedas, venti
lados -los delanteros, con posibilidad de sistema antibloqueo de 
frenos (ABS) cón 4 captores. Faros de superficie compleja que au
mentan considerablemente la visibilidad nocturna. Neumáticos

Motores de inyección multipunto, de 1.761 cc, 1.998 cc y 16 vál
vulas que desarrollan una potencia de 103 CV, 123 CV y 155 CV, 
que permiten acelerar en 9,6 segundos de 0 a 100 Km/h en el mo
tor 16 válvulas. Motores XU de última generación, elásticos y ro
bustos, con un excelente par a bajo régimen, con árbol de levas 
en cabeza y encendido electrónico estático. Motores ecológicos, 
con catalizador de 3 vías y sonda Lambda.

... Jamás el progreso fue tan bello.

CITROEN
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PROVINCIA
,^ CFBPPROS Z referéndum SOBRE LA CÁRCEL ^SÜ^^^B ^— SAN R ARTOLO 1

El alcalde quiere que se les deje explicar 
el proyecto de la instalación de la cárcel
Según el concejal del PP, de "verdadera información no hay nada"

El alcalde de Cebreros, Pedro J. 
Muñoz, explicó el pasado 
lunes a Instituciones 
Penitenciarias que la

instalación o no de la cárcel 
dependerá de los resultados 
del referéndum que se convocará 
al efecto. Por otra parte, el

concejal del PP Angel L. Alonso 
afirmó ayer que la oposición 
surgida al proyecto ”no es 
ninguna maniobra política”.

Félix Rosado
ÁVILA

Muñoz.declaró ayer que a pesar 
de la oposición surgida contra la 
instalación de la cárcel, Institu
ciones Penitenciarias ha señala
do que el proyecto es positivo 
para las localidades donde-se 
instalan. Nó obstante, el Minis
terio de Justicia ha visto con 
comprensión la decisión de con
vocar un referéndum. Explicó 
también que en Topas (Sala
manca) ha salido adelante un 
proyecto idéntico al de Cebre
ros ”por unanimidad de la cor
poración y con mayoría absolu
ta del PP”.

Cree que se trata de una 
’’maniobra política”. Manifestó 
también que ”si se nos hubiese 
dejado la posibilidad de defen
der el proyecto en el pleno”. 
Para Pedro J. Muñoz el PP y di
rectivos de Cruz Roja, promo
tores de la recogida de firmas, 
utilizan un doble lenguaje. Así, 
señala que preguntaría al PP 
que “¿qué hay que hacer con los 
delincuentes si no quieren que 
estén en la calle y no quieren 
que hagamos cárceles?” Tam
bién puntualiza sobre la actua
ción de los miembros de Cruz 
Roja, que cómo se puede servir 
a una institución que atiende a 
los presos con ese doble lengua
je: “¿Cómo puede permitir 
Blázquez Canales que algunos 
de sus directivos llamen ’’gentu
za” a los presos?” El alcalde 
aseguró ayer que ’’queremos 
que se nos deje explicar este te
ma” y que por otra parte ”si esto

La “fiesta de Aguas” del 
Santísimo Cristo del Berrocal 
se celebró según la tradición
__________ J.M.J.S. __________

MINGORRÍA

Mingorría una vez más, fiel a su 
tradición, celebró la fiesta de las 
Aguas en honor del Santísimo 
Cristo del Berrocal.

Terminada la Semana Santa, 
el primer miércoles después del 
Domingo de Resurrección, las 
gentes del pueblo celebran esta 
fiesta singular cuyos orígenes se 
pierden en la memoria de los

Los terrenos para la cárcel están junto a la carretera de San Martín de Valdeiglesias.

no sale adelante, dimitimos”.
Subrayó que de igual forma 

que si el pueblo decide que ’’es
to no es bueno para Cebreros, 
yo me voy, quisiera saber, si de
cide lo contrario, si se irá en ese 
caso el concejal del PP”.

El concejal del PP, Angel 
Luis Alonso, en contra de la 
opinión del alcalde dijo ayer 
que ”no es una maniobra políti
ca” y que entre las firmas hay re
presentantes de las amas de ca
sa, APA, el ex diputado del 
CDS Carlos Muñoz y personas 
como Benito Blázquez; ”No es

tiempos.
Se trata de una de las dos fies

tas locales del municipio en la er
mita que lleva su nombre.

Los actos se repiten emotiva
mente todos los años, y han con
sistido en la celebración de una 
misa, de una merienda durante la 
tarde en los ¿ampos con el típico 
hornazo, empanadas y limonada, 
y por la noche un baile público en 
el Centro cultural Las Pozas, con 
el grupo abulense ’’Tango”.

el PP contra el CDS”.
Dijo también que se enteró 

del caso cuando conoció con 48 
horas de antelación la convoca
toria del pleno. Que empezó en
tonces a moverse, hicieron un 
manifiesto ”y pedimos las fir
mas”. Incluso durante el pleno 
”me venía la gente a firmar”.

Alonso pide ’’que se dé un 
plazo de explicación, que la gen
te reflexione y después se con
voque el referéndum”.

Sobre el hecho de que puede 
beneficiar al pueblo, Alonso co
menta que ’’los empleados pue

J.M.
Ermita del Cristo de Mingorría.

den venir de fuera, la obra se ad
judicaría a una gran empresa, el 
abastecirhiento se haría desde 
fuera y además el verdadero 
problema es que está por medio 
el complejo turístico del Quexi
gal, del que la cárcel estaría a 5 ó 
6 kilómetros en línea recta”. 
Opina que 1.000 reclusos son 
demasiados y ’’los amiguitos de 
esta gente deben ser muy pare
cidos a ellos”. Cree también que 
habría más droga y que hay pre
sos como los de tercer grado 
que salen todas las tardes, 
’’¿dónde van a ir? A Cebreros”.

El Ayuntamiento pide 
104 millones para 
obras del Programa 
Operativo Local

F.J.L. Jiménez ___________
ÁVILA

En los próximos comicios electo
rales que se celebrarán el día 6 de 
junio, habrá una mesa electoral 
única, para la circunscripción 
electoral de San Bartolomé de Pi
nares, que estará ubicada en el sa
lón de actos de la Casa Consisto
rial, según ha comunicado a la 
oficina del Censo Electoral el 
propio Ayuntamiento.

En un pleno extraordinario ce
lebrado el pasado sábado, día 17, 
presidido por el alcalde titular del 
Ayuntamiento, Paulino López 
Gómez, fueron tratados cinco 
asuntos, debido a la urgencia de 
los mismos. Uno de ellos fue la 
concesión de una licencia de 
obras, para la ejecución de la re
forma de una nave ganadera a 
ubicar en la localidad, cuyo pro
motor es Jesús Abad, profesional 
de la ganadería, que pretende 
realizar una importante explota
ción de este tipo.

Se fijaron los precios por cabe
za de ganado para la dehesa bo
yal, durante el presente año de 
1993, y cuyo aprovechamiento 
viene comenzando por tradición 
el día 1 de mayo de cada año, esta 
temporada con un cinco por cien
to de incremento respecto al pre
cio del año anterior.

Se aprobaron varias facturas 
urgentes y se dio a conocer a la 
corporación del R.D. 480/1993, 
de 2 de abril, por el que se integra 
en el Régimen General de la Se
guridad Social de los funcionarios 
de la Administración Local.

La corporación también apro
bó por unanimidad solicitar a tra
vés de la Diputación Provincial 
de Ávila, la inclusión en el POL 
(Plan Operativo Local) entre los 
años 1994 y 1999 una serie de 
obras por un importe total de 
ciento cinco millones de pesetas, 
para la construcción de la piscina 
municipal, acondicionamiento de 
la travesía a su paso por el casco 
urbano de la carretera Ávil-Ce- 
breros, con encintado de aceras, 
alumbrado y arbolado, e infraes
tructura de alcantarillado en la 
calle La Virgen.

BREVES
SAN MIGUEL DE SERREZUELA: 
DOS HERIDOS GRAVES
Dos heridos graves es el 
resultado del vuelco de una 
furgoneta en el término 
municipal de San Miguel de 
Serrezuela, cuando circulaba por 
una carretera local-cercana 
a Muñico, a primera hora de la 
madrugada del martes.

ARENAS: INCENDIO EN EL 
PARAJE “EL CHOCOLATE”
Un incendio arrasó 4.000 metros 
cuadrados de arbolado, 
pinos y jaras en el paraje EI 
Chocolate, de Arenas de 
San Pedro.
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PROVINCIA

^— MAnRTp, BARRIO ABULENSE

“Alguna vez nos daremos cuenta de las 
enormes posibilidades que tiene Ávila”
López Amor, concejal de Hacienda del Ayuntamiento de Madrid y abulense

Ganó un pulso a Borrel en la etapa 
recaudatoria de éste, cuando, 
como presidente nacional de los 
Inspectores de Hacienda,

defendió los justos derechos de sus 
compañeros contra quien 
parecía intocable. La tenacidad y 
capacidad de nuestro paisano

Fernando López Amor puso 
justicia donde imperabala 
prepotencia. Hace unas tardes nos 
reuníamos en su despacho.

Niño
MADRID

Estaba en deuda con él desde los 
tiempos del “mejor alcalde de 
Madrid de todos los tiempos. 
Agustín R. Sahagún”, según con
fesión de Fernando López Amor.

Niño.-¿Quién es Fernando 
López Amor?

Fernando L. Amor.-Es la pri
mera vez que me piden que me 
autodefina. Soy una persona nor
mal que cree en los principios de 
capacidad y trabajo que mantie
ne que la inspiración es conse
cuencia de la exudación; que con- 
serva vivo el enorme cariño a algo 
que considera suyo y que nadie 
podrá arrebatarle que son la 
Sierra de Gredos, el Tormes y, el 
Aravalle.

N.-¿Cuáles son tus raíces?
FLA.-San Bartolomé de Béjar 

y Junciana fueron la tierra de mi 
madre y mis abuelos. Mi entron
camiento con Barco de Ávila se 
ha concretado durante muchos 
años en los largos veranos y todas 
las vacaciones.

N.-¿Y tus recuerdos?
FLA.-Tengo vivas las imáge

nes de aquellas truchas, las de 
antes, que pescábamos en todos 
los riachuelos y gargantas, los 
mercados de los lunes en Barco 
que se convertían en lugar de en
cuentros; la Feria de Ganados y 
las fiestas de Octubre donde so
bresalían las figuras de los tra
tantes y de todos cuantos pla
cean; los caminos, senderos, las 
fiestas, los bailes y las trillas...

Puedo dar testimonio, y lo doy, 
de su vinculación actual a su 
tierra desde el Hogar de Ávila en 
Madrid con el que mantiene rela
ciones de enorme cariño y de sus 
raíces abulenses “que forman 
parte de mi patrimonio personal 
y que intento potenciarías de ma
nera permanente”.

Político por reflexión

N.-Entras muy joven en política. 
¿Porqué?

FLA.-Por un acto de reflexión 
interna; para, desde mi inquie
tud, intentar transformar la so
ciedad en la que vivimos. He tra
tado de ser un político moderado 
y de centro. Guardo un gran afec
to a Adolfo Suárez, con quien me 
inicié en estos complejos vericue
tos, y sigo siendo centrsita en el 
PP donde encuentro la posibili
dad de realizar mi vocación y mis 
proyectos.

N.-Colaboraste con Agustín 
Rodríguez Sahagún. ¿Cómo era?

FLA.-Un gran político de hi- 
perconcrecciones basadas en la 
operatividad, apartando ideolo
gías para concretarse en la solu
ción de problemas y necesidades. 
Tenía enorme cariño por Ávila y

sentía un afecto sincero por las 
personas que le rodeaban. Ha 
sido el mejor alcalde que ha teni
do Madrid. Fue muy fructífera su 
etapa como parlamentario y su 
máxima era el trabajo bien he
cho, con planteamientos de cali
dad antes que cantidad.

Hacemos un pequeño parén
tesis en su vida pública, a la que 
volveremos.

Una fotografía, jugando con su 
hija de tres años preside el despa
cho del hombre responsable de 
las finanzas del Ayuntamiento 
madrileño que “superan ocho ve
ces los presupuestos ordinarios 
de la Junta de Castilla y León”.

FLA.-Esta fotografía, jugando 
con mi hija que es mi mayor deli
cia, la tengo como un símbolo. 
Fui educado de manera austera 
con bases de códigos éticos, inde
pendientemente de si se es o no 
confesional. Pueden parecer 
ideas contracorriente pero inten
to inculcar a mis hijos pautas de 
bonhomía y de saber estar, por
que hemos nacido para la solida
ridad y convivir en paz.

N.-¿Dónde te educaste?
FLA.-En los HH. Maristas de 

Chamberí, colegio castizo de 
enorme tradición. Fui buen estu
diante y guardo magníficos re
cuerdos de esa, casi reciente, épo
ca.

N.-Has sido y sigues siendo 
buen deportista. ¿Cómo te ini
ciaste?

FLA.-En el equipo de balon
cesto del colegio del que forma
ban parte Carlos Sevillano, Lu
quero, Víctor Escorial y Palmero, 
entre otros, todos éllos interna
cionales absolutos por España. 
Nuestro entrenador era Antonio 
Díaz Miguel.

Conocí y traté a algunos de 
aquellos jugadores cuando defen
dían la camiseta del Estudiantes o 
del Real Madrid. Hoy, (añado) 
aquel equipo sería impagable.

De aquellos tiempos le quedan 
a Fernando su afición a la prácti
ca de casi todos los deportes, 
“aunque ahora sólo practico la 
bicicleta de montaña”, y el re
cuerdo de haber ganado el Cam
peonato de España de Balonces
to Escolar formando parte del 
histórico Estudiantes.

Volvemos al político.
N.-¿Cómo es la vida en el 

Ayuntamiento de Madrid?
FLA.-Tremendamente compli

cada. Todas las horas del día per
tenecen al Ayuntamiento. Tene
mos que responder a las exigen
cias ciudadanas y dar solución a 
sus problemas. La proximidad a 
las gentes hace la vida notable
mente dificultosa. Se ve y se toca 
la realidad. Hay que priorizar los 
importantísimos intereses, por
que Madrid es el espejo de Espa
ña, y hacerlo con sumo tacto. Per-

tenecer al equipo de gobierno es 
un reto y una experiencia impa
gables. .

N.-También habrá satisfaccio
nes..

FLA.-Muy pocas. Quizá com
pense el “cheque en blanco” que, 
para cuatro años, te dan quienes 
confían en el partido al que están 
afiliados y depositan en ti la espe
ranza para no ser defraudados. 
Tengo la enorme ilusión de cola
borar en la transformación de 
Madrid que es la “malquerida” 
permanente del Estado.

del desarrollo abulense y ha de te
ner conciencia de lo que los abu
lenses merecemos y que la Junta 
de Castilla y León, pese a la gran 
labor que, bajo el mandato, de 
Juan J. Lucas, está realizando, no 
puede invertir todos los recursos 
exigibles. C9n las reformas es
tructurales, Ávila puede consoli
darse como provincia con y de fu
turo.

N.-Mientras llegan dsas desea
bles inversiones, ¿qué podemos 
hacer con lo que tenemos?

FLA.-Potenciar el turismo 
desde Madrid utilizando el Ho-

ARCHIVO.

López Amor.

gar de Ávila y a todos los abulen
ses que en Madrid viven; resaltar 
la humanidad que aún sobrevive 
en nuestras gentes; defender la 
cocina castallanoabulense; en es
tos momentos de turbulencias co
merciales en los que se falsean las 
denominaciones de origen hay 
que protestar y defender a ul
tranza nuestras inigualables car
nes, judías, etc.

La gran abandonada

N.-¿Cuál es tu visión de nuestra 
provincia?

FLA.-Me parece la gran aban
donada. Vivo en la confianza de 
que alguna vez nos daremos 
cuenta. (Primero los abulenses y 
segundo el Estado) de las gran
des posibilidades que tiene por su 
proximidad a Madrid. Hay que 
potenciar grandes inversiones en 
áreas como turismo, respetando 
los ecosistemas, especialmente 
Gredos; favorecer las pequeñas 
explotaciones en la CEE. Es tris
temente paradójico que se sub
vencione a quien deja de trabajar 
en lugar de estimular el trabajo.

N.-El agua de nuestra provin
cia se lo bebe Madrid.

FLA.-Hay que encontrar una 
reversión compensatoria. El con
cepto “cobrar” puede resultar 
mezquino, ajeno al talante de los 
abulenses generosos en la presta
ción de parte de sus recursos na
turales. Pero el Estado debe in
vertir para el futuro y no dejar 
que Ávila mire únicamente a la 
historia de su brillante pasado. 
No es justo dar lo que necesita 
Madrid a cambio de nada.

N.-Tú que eres político, si re
presentaras a Ávila en el Congre
so o Senado, ¿cuál sería tu enfo
que desde Madrid de nuestro po
tencial desarrollo?

FLA.-Si se diera ese supuesto 
sería para mí un honor y una 
obligación. Creo que existen esce
narios políticos suficientes para 
que el Area Metropolitana de 
Madrid sea el principal usuario 
de nuestra provincia y que de ahí 
parte el proyecto de desarrollo 
que podría ser comparable con 
los mejores del mundo. Esto 
como premisa principal. Y luego: 
Potenciár inteligentemente todo 
lo agropecuario y crear suelo in
dustrial para instalaciones fabri
les limpias, no contaminantes, de 
alta tecnología. Tenemos, ade
más, algo importantísimo en 
nuestra provincia, insuficiente
mente valorado, que es la placi
dez y el talante colaboracionista 
de nuestras gentes.

Fernando exige que el Estado 
sea el primer impulsor y defensor

CENTRO MEDICO ’’SAN JUAN DE LA CRUZ”
GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HERMGRROIDES

(ALMORRANAS)
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/Duque de Alba, n- 9. Edificio Caja Rural. "S' 22 67 79

CONSULTA DIARIA C.M. 64
En Madrid: Capitán Haya 51-9--L. S (91) 570 42 64

AVILA DEL REY

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE AVILA

ANUNCIO
Por la Comisión de Gobierno, en sesión celebrada 

el día 2 de abril del presente año, se han aprobado 
las Bases que han de regir la concesión de subven
ciones para actividades de promoción comercial e 
industrial durante el ejercicio de 1993, estableciéndose 
en las mismas, entre otras, las siguientes con
sideraciones:

1 .—Beneficiarios: Empresarios comerciales e indus
triales de pequeña y mediana dimensión, bien sean 
personas físicas o jurídicas, cuyo domicilio social radi
que en este Municipio.

2 .—Cuantía: Las ciyudas previstas consistirán en sub
venciones a fondo perdido de hasta el 25% de los 
gastos incluidos en el presupuesto presentado, teniendo 
el carácter de gastos subvencionables los siguientes:

—Material promocional y mejora de diseño.
—Importe del canon de ocupación de los espacios 

contratados.
—Los de material publicitario, gráfico, realizado con 

motivo de la participación.
—Edición de catálogos y soportes informativos.
—Los de transporte y estancia.
3 .-Solicitudes: Irán dirigidas al limo. Sr. Alcalde-Pre

sidente del Excmo. Ayuntamiento de Ávila y el plazo 
de presentación de las mismas finalizará a las 14,00 
horas del día 28 de mayo de 1993.

4_Forma de pago y justificación de las mismas: 
La subvención será abonada una vez se haya justificado 
la ejecución de la actividad aportando los documentos 
originales de los gastos, dentro del semestre en el que 
se realice la actividad.

5 .-Para mayor información podrá dirigirse, bien 
personalmente ai Área de Fomento, sito en la Casa 
Consistorial, o llamando al teléfono 21-13-00 (Extensión 
214).

Avila, 15 de abril de 1993 
El alcalde
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LA MORAÑA

AREVALO PAPATOTGO

EI Ayuntamiento liquidó el presupuesto 
del 92 con más de 174 millones de déficit
El instituto de bachiller acogerá los mítines de là campaña electoral

La Corporación municipal de 
Arévalo aprobó con los votos 
en contra del CDS y del PP la 
liquidación del presupuesto

general del pasado año con un 
déficit superior a los 174 
millones de pesetas. El portavoz 
del Partido Popular, Javier

Tejedor, como hiciera en el 
último pleno, calificó la 
situación económica de 
gravísisma.

_________  J.L. Robledo _________  

ARÉVALO

El representante popular seña
ló que este déficit coincide con 
las previsiones realizadas por su 
grupo cuando se aprobó dicho 
presupuesto. Desde el mismo 
grupo también se preguntó a la 
alcaldía si se habían tenido en 
cuenta las advertencias realiza
das por el interventor. A este 
respecto, Luis Alberto Antonio, 
alcalde de la localidad, contestó 
que se había hecho dentro de lo 
posible.

Ante las críticas del PP, Luis 
Alberto Antonio señaló que los 
argumentos sobre esta situación 
ya los había manifestado en el 
último pleno. En este punto el 
representante del CDS, Celso 
Rodríguez, como hiciera el al
calde, se remitió a las declara
ciones de la última sesión.

Por unanimidad de todos los 
grupos se determinó que una de 
las paredes del campo de fútbol, 
una pared de la calle Barco de 
Avila, y 12 paneles que se colo
carán en la plaza del Arrabal, 
serán los emplazamientos para 
la colocación gratuita de los car
teles de propaganda electoral. 
En total la superficie en metros 
cuadrados es de 128. También 
se determinó que el salón de ac
tos del Instituto de Enseñanzas

ARCHIVO

Fue aprobado el emplazamiento gratuito de propaganda electoral.

Medias Eulogio Florentino 
Sanz, sería el local público gra
tuito para la celebración de mí
tines. Este se podrá utilizar a 
partir de las 20 horas, y tendrá 
que ser solicitado con 48 horas 
de antelación al acto.

En este punto Celso Rodrí
guez propuso pactar entre todos 

los grupos un acuerdo para evi
tar que la propaganda no se co
locara en otros lugares que los 
establecidos con el fín de evitar 
derroches y de no ensuciar la 
ciudad. Esta propuesta no fue 
aceptada por el pleno.

En la sesión también se dió 
lectura al informe por el que

María Teresa Garzón, conceja- 
la liberada, renunciaba a su de
dicación exclusiva. En el mismo 
se señaló que los motivos de su 
renuncia son personales y de ca
rácter familiar. Teodoro Sobri
no, representante del PP, pre
guntó sobre las implicaciones 
que podría traer esta renuncia.

Comenzó el 
novenario de la 
Virgen de Nuestra 
Señora de Montalvo

L.M. Andrés

PAPATRIGO

El pasado sábado, día 17, comen
zó en la localidad de Papatrigo el 
novenario de la Santísima Virgen 
de Nuestra Señora de Montalvo. 
Este finalizará el próximo día 25 
con la celebración de una misa de 
campaña en la plaza de Montalvo 
en honor a la Virgen.

Después se celebrará una pro
cesión con la imagen de Nuestra 
Señora por las calles y plazas de la 
localidad, romería que cuenta 
con la asistencia de un gran nú
mero de fieles y durante la cual 
que se dedican preciosos y senti
dos motetes. Una vez finalizada 
la misma, se realiza el ’’remate” 
de los banzos, y posteriormente 
se ofrece un pequeño aperitivo 
para todos los asistentes. Todos 
estos actos están organizados por 
los cofrades, que este año supe
ran los dos centenares, y el dinero 
recaudado por los banzos va des
tinado al mantenimiento de la 
parroquia.

Este novenario se viene cele
brando desde tiempos inmemo- 
riables en la localidad, y supone 
un motivo de .inspiración para los 
poetas locales que cantan a la 
Virgen preciosos poemas. Una 
vez más, y con una fuerte expre
sión de fe mariana, la mayoría de 
los vecinos de la localidad vuel
ven a mostrar la gratitud de la 
Virgen de Montalvo por la pro
tección que año tras año otorga al 
pueblo. Esta devoción tiene un 
significado muy especial entre los 
agricultores.

Además, estos días son nume
rosas las localidades morañegas 
que celebran novenarios a sus 
respectivas patronas, actos que 
suponen una continuidad de la 
religiosidad de la Semana Santa.

Mutualidad de Seguros y Reaseguros a Prima Fija
JUNTA GENERAL ORDINARIA

El Consejo de Administración convoca a los señores mutualistas a Junta General Ordinaria, 
que tendrá lugar en ei edificio social de la Mutualidad Majadahonda (Madrid), carretera 
de Pozuelo de Alarcón a Majadahonda s/n, el próximo día 8 de mayo de 1993 a las 
12,00 horas en primera convocatoria, y una hora después en segunda, si no concurrieran 
a la primera mutualistas en número suficiente con el siguiente

ORDENDELDÍA
1. Examen y aprobación de los Informes de Gestión y Cuentas Anuales, individuales y con

solidados, del ejercicio 1992, así como de la propuesta de distribución del beneficio.
2. Aprobación de la gestión del Consejo de Administración.
3. Traspaso del saldo de la Cuenta de Actualización Ley de Presupuestos de 1983 a Reserva 

no distribuible.
4. Donaciones a las Fundaciones promovidas por MAPFRE.
5. Renovación del Consejo de Administración y ratificación del nombramiento de dos 

Consejeros.
6. Delegación de facultades para la ejecución y elevación a públicos de los acuerdos 

adoptados.
7. Ruegos y preguntas.
8. Aprobación del acta de la sesión o designación de interventores al efecto.

En el domicilio social se encuentran a disposición de los señores mutualistas los documentos 
que van a ser sometidos a aprobación de la Junta en relación con el primer punto del 
orden del día, incluyendo el informe de los Auditores de Cueritas. Los mutualistas pueden 
solicitar a la Mutualidad la entrega o envío gratuitos de estos documentos.

Para concurrir a esta Junta, los mutualistas deberán obtener el oportuno documento 
de asistencia, que se entregará en cualquiera de las oficinas provinciales de la Mutualidad, 
hasta cinco días antes de ia celebración de la Junta, contra presentación de la póliza 
de seguro y recibo de primas correspondientes al período en curso.

En Majadahonda, a 20 de abril de 1993
El Secretario del Consejo de Administración

pHERNIADOSq
Aparato HERNIUS AUTOMATíCO, lavable, y sin tirantes. A medida y molde para cada 
caso. Garantías hasta cinco años. VISITA EN AVILA.
SÁBADO DÍA 24 DE ABRIL DE 9 A 12 en el HOTEL PALACIO
VALDERRABANOS. PZA. DE LA CATEDRAL, 9.

PARA VISITAS DOMICILIO PEDIR DIA Y HORA
Rbla. Catalunya, 34 - Barcelona Telf. (93) 488 02 16

ncnllllvo Montera. 32 - Madrid (91) 531 33 27

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISAS
La esposa, hijos y demás familia de DON 
CARLOS GARCIA OSORIO (q.e.p.d.), que 
falleció el pasado día 6 de abril, antela 
imposibilidad de hacerlo personalmente 
como fuera su deseo, agradecen desde 
estas columnas los testimonios de pésame 
recibidos por tan triste motivo y a la vez 
comunican que la misa que se celebre 
el próximo viernes, día 23, a las 7 de la 
tarde, en la iglesia parroquial de San 
Pedro, será aplicada por su eterno 
descanso.-.'
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La Biblioteca de 
Arenas reduce su 
presupuesto en 5 
millones de pesetas

_____________ Javier Iglesias

ARENAS DE SAN PEDRO

El presupuesto municipal de la 
Biblioteca Pública ’’Segundo Du
rán”, de Arenas de San Pedro, se 
ha visto reducido este año en 5 
millones, en relación con lo pre
supuestado en 1992, para quedar 
fijado en 5.982.037 pesetas. Esta 
bajada presupuestaria ha sido 
motivada, según ha explicado so
bre este particular el alcalde are
nense, Felipe Plasencia, porque 
la funcionaria que atiende estas 
instalaciones ha pasado a depen
der de Intervención, por lo que 
este coste ha dejado de cargarse a 
la Biblioteca Municipal, aunque 
sigue estando frente a la misma 
todas las tardes.

PRESUPUESTO
Los Ingresos previstos para el 
presente año se desglosan en un 
total de tres partidas. De una par
te, la aportación del Ayuntamien
to para las distintas atenciones, 
que se elevan a los 4.861.971 pe
setas. El Centro Provincial de 
Coordinación de Bibliotecas 
aportará este ejercicio 1.070.066 
pesetas. Por último, se han previs
to otras 50.000 pesetas de lugre- 
sosa cargo de las cuotas de los so
cios.. -

En cuanto a los Gastos, se des
glosan en cinco apartados. La 
más destacada es la de personal, 
que se eleva a los 3.661.971 pese
tas. Los gastos por adquisición de 
material de oficina y otras aten
ciones, tales como calefacción, 
luz o limpieza, suman otras 
750.000 pesetas. A estos costes se 
suman otras 300.000 pesetas para 
mejora de las instlaciones, así 
como la adquisición de nuevas 
publicaciones, que suma 
1.070.066 pesetas (cantidad apor
tada por el Centro Coordinador 
de Bibliotecas) y se preven gastos 
por otras 100.000 pesetas.

Los familiares de las “niñas de 
Alcacer” cogen firmas de apoyo
Para modificar la ley en torno a los delitos de violación
____________ Javier Iglesias

ARENAS DE SAN PEDRO

Los familiares de las niñas Leti
cia, Olga, Miriam, Desirée y 
Toñy, las tres últimas conocidas 
desgraciadamente con el so
brenombre de ”las niñas de Al- 
cácer”, han pedido a los vecinos 
del Valle del Tiétar el apoyo a 
su iniciatva de recogida de fir
mas, en el afán de que ’’nues

Si realmente piensa en su familia no podrá 

comprarse otro coche.

Pocos automóviles le proporcionarán la 

seguridad que tiene el Concerto, con su carrocería 

monocasco y estructuras delantera y trasera de 

deformación programada, su exclusiva suspensión de 

Doble Brazo Oscilante y sistema ABS, según versiones.

Raramente encontrará en otro vehículo 

de su categoría un confort y una amplitud similares. 

Y mucho menos un equipamiento tan completo, que 

incluye de serie dirección asistida, volante regulable 

en altura, elevalunas eléctricos en las cuatro puertas,

espejos retrovisores eléctricos y cierre centralizado.

Y muy pocos automóviles le darán una 

garantía sin límite de kilómetros durante 2 años y, 

asistencia gratuita en carretera las 24 horas del día.

Si realmente piensa en su familia se com

prará el Concerto, con Í6 válvulas y en versiones de 

90,111 y 122 CV. Porque pocos coches encontrará 

que piensen tanto en ella.

HOJUDA

"Mi familia es lo más importante. 
Por eso tengo un Concerto."

tros representantes parlamen
tarios promuevan y adopten las 
medidas legislativas pertinen
tes” que impidan la repetición 
de los trágicos hechos que aca
baron con las vidas de las niñas 
’’brutalmente asesinadas”.

Por tal motivo, han iniciado 
una campaña de recogida de 
firmas, bajo el lema ’’necestia- 
mos tu firma solidaria, con 
600.000 podremos modificar la 

ley”, que ahora recaba la ayuda 
de los vecinos de esta comarca. 
La iniciatva pretende que la 
nueva ley contemple que ’’las 
penas por delitos de violación, 
agresiones sexuales y/o muer
te” sean acumulativas”. Piden 
también el cumplimiento ínte
gro de las penas ’’sin que pue
dan ser beneficiarios de la liber
tad condicional” y la ’’imposibi
lidad de reducción de pena”.

’’Necesitamos tu 
firma solidaria, con 
600.000 podremos 
modificar la ley”

ARENAS.-La iniciativa de los 
familiares de las ’’niñas de Alcá- 
cer”, y de Leticia y Olga, para mo
dificar la ley sobre los delitos de 
violación y agresiones sexuales, 
informan que quienes quieran 
colaborar deben hacerse con una 
copia del manifiesto y completar, 
en folios en blanco, 50 firmas en 
cada uno, que deberán ser remiti
das a’’Familia-Lebrato-Roj-O - 
Centro Cívico Juan de Austria 
(Frente a El Corte Inglés). Plaza 
Juan de Austria, 10 (Teléfono 
983-478387). 47008 Valladolid.

El Ayuntamiento de 
Sotillo prepara una 
Feria ^re-industrial 
para el mes de agosto

_______ Javier Fernández

SOTILLO DE LA ADRADA

Una Feria Agro-Industrial es el 
proyecto que tiene el Ayunta
miento de Sotillo de La Adrada, 
para llevarlo a eabo el próximo 
mes de agosto. Un proyecto am
bicioso y de gran importancia. Si 
todo sale como se prevé, Sotillo 
contará con una feria de altura, 
que atraerá a muchas industrias, 
tanto locales como de poblacio
nes próximas, y hasta de ámbito 
provincial. Ampliaremos la noti
cia, pero la anticipamos como 
algo muy positivo.

Además de esta proyecto exis
ten otros inmediatos, como son el 
cnsnache del puente de ”La Josa” 
(en la C-501 ), la terminación de la 
travesía y la ampliación del ce
menterio, entre otros. Por último 
indicar que al 13 de abril aún no 
habían llegado al Ayuntamiento 
las 2.000 firmas recogidas en con
tra del cambio de denominación 
de calles.

purante este mes

(IVA, transporte e imp. matric. incluidos)

Zazos Motor, S.L, Av. Madrid, 19: Tel. 25 28 13. AVILA Si su coche actual tiene más de 3 años.

1.5Í-16V 90 CV
1.6Í-16V 111 CV
1.6Í-16V 122 CV
1.6Í-16V RE. 122 CV

1.930.000 ptas.
2.130.000 ptas.
2.350.000 ptas.
2.850.000 ptas.

CONCERTO
Su mejor inversión.

Venga a probar ■ 
el Concerto

V le regalamos f 
esta ca mara y 
fpt(^tifica. <
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GUIA del Valle del Tiétar
TURÍSTICA - COMERCIAL - SERVICIOS

Carretera Naclortal
■*•* Carretera Comarcal

PISCINA 
AEROCLUB

PICADERO
CRUZ ROJA 

TENIS 

FRONDOSAS

'UERT0 DE MONTAÑA 
'1 GASOLINERAS

•RTTCE GEODESICO 
PUENTE ROMAN 
CAMPING

CUEVAS

Carretera Local

CAPRA HISPANICA
MONUMENTO [ ^
TABACO **

PALACIO 
FRUTALES

MONASTERIO 
PESCA 

SANTUARIO

^^ISTA PANORAMICA [ jff
^^1 CONIFERAS

> <=*«=«>«
•»r CEREZAS

PARAPENTE

IGLESIA 
| CASTILLO'

^ CASTRO RUINAS |^^ 
[ESPARRAGOS ^^ 

CALZADA ROMANA [ ^ 

CONJUNTO M0NUMENTÀL

CONSTRUCTORAS

Construcciones 
ROMANO, S,L.

VENTA DE PISOS, 
APARTAMENTOS, 

LOCALES Y CHALETS 
Tlfs. 37 10 32 - 37 04 83 

(La Bolera) 
ARENAS DE SAN PEDRO 

lAvUaj

GASTRONOMÍA

Restaurante Asador 
IA, LAGUNA

CARNES Y PESCADOS A LA BRASA 
FRANCISCO DIAZ AL VAREZ 
Avda. José Antonio, 2 
Tlfs. 866 00 31 y 866 09 30 
SOTILLO DE LA ADRADA 

(Ávila)

m RESTAURANTE 

J^s daiteAes

COCINA DE MERCADO 
PLATOS TRADICIONALES

C/ Ramón y Cajal, 57 Te. 380024
CANDELEDA (Avila)

MODA

OPTICAS

Para ver las cosas cla
ras y no tener problem 
mas revise sus gafas en

CERCA DE CASA

HOTELES

RES TA URAR TE 
CAFETERIA 
TERRAZA

d Calvo Sotelo s/n. S 38 60 31 
MOMBELTRÁN (Avila)

|| VENTA 

de PISOS
APARTAMENTOS Y 
LOCALES COMERCIALES
S 1918) 37 03 41 (91) 402 90 61
C/ Ermita, 16 
ARENAS DE SAN PEDRO (Avila)

FERRETERÍAS

FERRETERIA PLATON, S.L
Ferretería en general, 
electrodomésticos y 
muebles de cocina

C/ Triste Condesa, 12 
Teléf. 37 03 13 

ARENAS DE SAN PEDRO 
(Ávila)

SUPERMERCADOS

C/ Gredos, 2. Telf. 38 00 71
CANDELEDA (Avila)

BODAS
* B A N 0 U ET E S 

^ÍPRAOO * COMUNIONES
Especialidad en:
COMIDAS ITALIANAS 
CARNES AVILEÑAS Y 
PESCADO FRESCO 
(Amplia carta de vinos)
C/ Fray José Trinidad, 2 S 37 03 86 
ARENAS DE SAN PEDRO (Avila)

RE S TAU RANTE 
CAFETERÍA

Don Pinardo
d Gredos, 9.

Tel. Reservas: 38 20 77
CANDELEDA (Avila)

s BODAS, BANQUETES, ETC.

A COMIDA CASERA
R C/ Ana María Mogas, 2
A Teléfono 37 04 83

ARENAS DE SAN
E PEDRO (AVILA)

Restaurante típico 
EL BODEGÓN 

de HOSTERÍA [^^ 
LOS GALAYOS

Reservas Tlfs.:
37 13 79 y 37 18 20 

ARENAS DE SAN PEDRO 
(Ávila)

<^Clavél
MODA-HOMBRE■MUJER 

MERCERÍA 
PERFUMERÍA 

d Trite Condesa, 10 
ARENAS DE SAN PEDRO 

(Ávila)

aquí
su PUBUCIDAD

PRENSA

aimiicjnu
Delegación:

C/ Triste Condesa, 5-1- 
Tfno. y fax: 37 16 61

ARENAS DE SAN 
PEDRO

COMPUTADORA OPTICA
Nuestro lema, la seriedad, 
atención y servicio al 
cliente. Tanto, que si no 
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Pagar por utilizar las 
pistas de atletismo en la

Ciudad Deportiva

Sr. Director;
Le agradeceríamos (ya que 

escribo en nombre de varios ami
gos) nos publicase la siguiente 
carta, dirigida a las autoridades 
deportivas abulenses.

Como es sabido por todos los 
abulenses, la única pista pública 
de atletismo que tenemos, es la 
de la entrañable Ciudad Depor
tiva. Los amantes de este bello 
deporte, disponemos de una 
magnífica pista, en la que cier
tamente es una gozada la práctica 
de este deporte por la misma.

Parece ser, que desde hace 
algún tiempo, existe una cuota de 
entrada en la misma, pero hasta 
ahora, nunca se exigía dicha cuo
ta, (sin duda por lo antipopular 
de la media).

Pero es lo cierto, que desde 
el pasado día 15 del corriente los 
cuidadores de la Ciudad Depor
tiva, han recibido la estricta 
orden de exigir imperiosamentc 
el pago de la cuota para su acce
so. Y aquí es dónde los nume
rosos deportistas queremos 
levantar nuestro grito de pro
testa.

¿Cómo es posible que se pue
da penalizar la práctica del 

f deporte con una cuantía econó
mica que puede llegar a las 6.000 
pesetas al mes para una persona 

. que practique una hora al día?
¿Pero no es obligación de las 

autoridades deportivas el facilitar 
y fomentar la práctica del ejer
cicio físico?

Consideramos que el sólo 
hecho de gravar la práctica del 
deporte es aberrante. El deporte 
nunca puede ser objeto de lucro 
para instituciones públicas, como 
es el caso de las encargadas del 
Polideportivo.

Pedimos a los responsables 
deportivos de la C. Deportiva (Sr. 
Cubillo y D. Javier Sánchez) que 
anulen la orden de cobrar por 

entrar en las pistas de la C. 
Deportiva. De lo contrario, los 
deportistas abulenses que fre
cuentan el Polideportivo habre
mos sido represaliados por el 
mero hecho de amar el mismo, 
con la aquiescencia de los citados 
señores, que pasarían a engrosar 
la lista de nefastos cargos depor
tivos.

En nombre de varios amigos.
José Antonio Blázquez 

Jiménez.

Agradecimiento a la 
Cofradía del Cristo de la 

Ilusión

Gracias a ti y al pundonor y 
bienhacer de esa Entidad, se des
piertan ánimos, “actitudes olvi
dadas”, y sentimientos coheren
tes con la fe que divulgáis.

El Cristo de la Ilusión, que 
con orgullo y pundonor procesio- 
náis, es buena muestra de esa 
gran cofradía, que despierta cari
ño y simpatía.

Sólo estas líneas para agrade
ceros el mantener y avivar las 
conductas que enriquecen y 
motivan una vida diaria más sana 
y comprometida con un ideal que 
“buena falta nos hace”.

Antonio García Huerta. 
Belén Palacios Mayordomo.

Aviso a 
nuestros 

comunicantes

Para que los escritos que nues
tros comunicantes nos envían pue
dan ser publicados en este perió
dico han de llegar acompañados de 
los siguientes requisitos: firma e 
identificación, con nombre y ape
llidos, de los autores; número o 
fotocopia dei documento nacional 
de identidad y dirección y teléfono.

El periódico se reserva el dere
cho de resumir los textos en los 
casos que lo estime conveniente.

Fecha de caducidad
JAVIER FERNÁNDEZ

Tienen nuestros legisladores 
(algunos, no todos por supues
to) una antigua tentación que 
no acaba de plasmar en reali
dad, quizá por algún escondido 
remordimiento de conciencia, 
pero que tratan por cualquier 
medio de que sea efectiva.

Poco a poco se va “avanzan
do”, entre disimulos y conve
niencias sociales (especialmen
te lo relativo a los elevados cos
tos), y nos quieren convencer 
de la conveniencia de aplicar 
determinados grados de Euta
nasia Activa.

Como dudo mucho de que 
sea capaz de convencerles de 
los puntos de vista del hombre 
creyente, y aún más de que lo 
que legislen, se les volverá con
tra ellos mismos como un “boo
merang”, lo que voy a tratar es 
de ayudarles, facilitarles la 1a- 
b^i^y hasta descargarles cual
quier posible remordimiento 
de conciencia.

Entre las varias enfermeda
des que se pueden considerar 
como “terminales” (no existe 
remedio alguno), está, sin du
da, el de la vejez, suponiendo, 
como muchos suponen, aun
que no lo digan abiertamente, 
que la vejez no tiene remedio.

Pero otra cosa es decidir si 
ese final debe fijarse por ley hu
mana, o permitir que sea otra 
ley superior la que lo marque, y 
nosotros limitamos a procurar 
que sea un final natural, apaci
ble al máximo, incluso mitigan
do al máximo posible también 
el sufrimiento físico, y con los 
insustituibles bálsamos de los 
consuelos espirituales.

Esta es mi propuesta.
Como norma primera para 

“atacar” el problema de la vejez 
(enfermedad incurable), habría 
que evitar cualquier mal llama
do “remedio” cuando se com
pruebe que un hombre o mujer 
ha contraído la incurable enfer

medad. Si acaso, y de forma ex
cepcional que se mirara con lu
pa, se podría proporcionar al
gún calmante para mitigar el 
sufrimiento, pero sólo por un 
período de tiempo limitado.

Además, habría que tener 
muy presente (seguimos en la 
misma concepción de vejez 
como enfermedad incurable y 
que nada existe después de la 
muerte), habría que tener pre
sente, digo, el aspecto estético 
del viejo, para acelerar aún más 
el final. Él “cuadro” que suele 
presentar un viejo es muy triste, 
muy deprimente a la vista del 
exultante joven, o del hombre 
maduro lleno aún de vitalidad, 
y siendo algo inútil y sin reme
dio, además de muy costoso su 
mantenimiento (espacio que 
ocupa, calmantes de manteni
miento, médicos, ayudantes, 
tiempo que “nos roba” su aten
ción, etc.), pues habría casos 
que sería más que recomenda
ble la aceleración de su final.

Teniendo en cuenta todo lo 
anteriormente expuesto, más 
aquello que se pueda ir agre
gando en el futuro, sería una 
medida muy práctica fijar de 
forma clara y bien visible la fe
cha de caducidad de los ancia
nos (además revisable, según 
circunstancias) para proceder a 
su destrucción cuando se llegue 
a ella. Tal como se hace con de
terminados alimentos y medi
camentos perecederas.

Rebasada la fecha de caduci
dad, se procedería a su destruc
ción: Eutanasia Activa.

Si con la muerte termina to- ’ 
do, y ésta empieza con los pri
meros síntomas de vejez, no 
cabe duda de que no merece la 
pena mantener una población 
que sólo proporcionaría eleva- 
disimos costos,’ realmente inso
portables para muchos gobier
nos. Además, el viejo, según 
avanza en años, se afea de for

ma creciente, no es siquiera 
motivo de adorno o decora
ción. Ni siquiera cabe la posibi
lidad de reconversión, al estilo 
del vidrio o papel usado. Lo 
más práctico es su eliminación 
cuando se alcance la fecha de 
caducidad.

Se acabarían las “penas” de 
los seres queridos que los ven 
morir día a día (sin solución) 
irse deteriorando, terminan
do... ¿a qué esperar más? Se 
acortarían los gastos presu
puestarios (ingentes cantida
des), y éstos se podrían aplicar 
para la promoción de los más 
jóvenes, de los útiles... y de los 
que estuviesen legislando.

Incluso habría que crear un 
cuerpo especial (¡más puestos 
de trabajo!) para vigilar y evitar 
fraudes. Es sabido que la gente, 
en general, le gustaría seguir vi
viendo lo más posible (no todos 
comparten, desgraciadamente, 
la idea de que la vejez es “enfer
medad”, y además incurable), e 
intentarían hasta maquillarse, 
disfrazarse de jóvenes, para de
fraudar. Habría que vigilarles, 
por medio de una policía espe
cializada, ¡y denuncia al canto!

Si no hay nada tras la muer
te, si sólo la destrucción y el ani
quilamiento es lo que existe, no 
debe interesar lo más mínimo 
mantener vivos a los incurables 
viejos, a los que llaman “irre
versibles”, y hasta con “los hijos 
no deseados”, tal como ya se 
viene haciendo.

En el caso de los viejos y los 
enfermos “etiquetados”, habrá 
que fijar claramente su fecha de 
caducidad, y eliminarles sin re
mordimiento alguno.

Sólo faltaría ponerse de 
acuerdo en cuanto a la edad, 
—o sea esa fecha de caduci
dad—, y simplemente cumplir 
lo legislado en la materia.

El que lo haga, fijará su pro
pia hora.

¿Un catecismo conservador? (y II) JOSÉ ANTONIO SAYÉS

El catecismo no usa nun
ca una exposición negativa 
(“hay teólogos que dicen 
tal o cual, y están equivo
cados”), sino una exposi- 
•ción positiva, expresando 
con claridad los puntos que 
pertenecen a la fe. Sin 
embargo, el catecismo lo 
hace con tal claridad, que 
no pocos teólogos com
prenden que sus teorías 
quedan en entredicho. Y 
este es ni más ni menos que 
el servicio a la fe que soli
citaron del catecismo los 
padres sinodales.

Hay quien ha postulado 
que el catecismo se limitara 
a la exposición de los dog
mas de la fe, dejando lo. 
demás a la discusión teo
lógica. Pero sería preciso 

! recordar que lo que los 

obispos del, 85 pidieron fue 
que se expusiera toda la fe 
de la Iglesia. Y en este sen
tido es preciso tener en 
cuenta que los dogmas son 
más bien pocos, mucho más 
amplias las verdades de fe 
divina o católica. Los dog
mas son simplemente aque
llas verdades de fe que la 
Iglesia ha tenido que pre
cisar como pertenecientes a 
la Revelación ante un error 
concreto. Pero el hecho de 
que una verdad sea dogma 
no significa ni que sea más 
verdad ni más importante. 
De hecho, la resurrección 
de Cristo no es dogma y es 
más importante que la 
asunción de María, que sí 
lo es.

Queda, pues, un amplio 
campo para la teología; 

pero una teología que sirva 
para esclarecer la fe del 
pueblo de Dios y no para 
desvirtuaría, rebajando el 
misterio y haciendo ofertas 
de . consumo. Sigue siendo 
necesaria la función de la 
teología, aunque quizás 
puede ocurrir que disminu
ya el protagonismo excesi
vo que han tenido los teó
logos en la época postcon
ciliar en la que, en no pocos 
casos, han pretendido una 
función magistral que no 
les corresponde. Su expli
cación sirve para iluminar 
la verdad, pero no la garan
tiza. Sólo la fe de todo el 
pueblo de Dios, interpreta
da auténticamente por el 
magisterio, es la garantía 
de la verdad revelada.

No olvidemos, en todo 

caso, que ningún documen
to estampado por colecti
vos de teólogos que se 
dicen dialogantes, ha teni
do nunca tanta participa
ción en su redacción como 
el catecismo actual.

Una última cuestión:

En el curso de un debate 
sobre el catecismo en el que 
participé hace unos días, el 
presentador preguntó si 
con otro Papa no habría
mos tenido un catecismo 
más progresista. Respondí 
a la pregunta diciendo que 
probablemente se pensaba 
en Pablo VI, un hombre de 
reconocida sensibilidad 
moderna. Pues bien, el caso 
es que Pablo VI publicó un 
catecismo (El Credo del

pueblo de Dios) y no se le 
prestó demasiada atención. 
Publicó la “Humanae 
Vitae”, y se quedó solo. Y 
cuando aquel Papa de 
talante moderno compren
dió que determinados pre
supuestos teológicos esta
ban contra la fe, se quedó 
a solas con la fe, hasta el 
punto de que, en la última 
homilía que predicó en la 
fiesta de San Pedro y pre
viendo su muerte próxima, 
confesó patéticamente; 
“Tengo la firme conciencia 
de no haber traicionado 
jamás la sagrada Verdad”.

Este era Pablo VI.
Ciertamente, cada Papa 

tiene su propio talante, 
pero al final todos terminan 
confesando la fe de siem
pre. Y esto no es otra cosa 
que un milagro; se llama: 
el milagro de la Iglesia 
Católica.

Facultad de Teología de 
Burgos.

MCD 2022-L5



16 EL DIARIO DE AVILA Miércoles 21 de abril de 1993

OPINION

Elecciones e ideología
ANTONIO PAPELL

A
yer el presi
dente del 
Gobierno y 
también can
didato socia

lista a la reelección 
manifestó, en el curso 

de una entrevista que 
le fue hecha en la 
radio pública, su radi
cal discrepancia con 
la teoría, profusa
mente reiterada, de que no exis
ten diferencias ideológicas sus
tantivas entre las grandes opcio
nes que se enfrentarán en las 
urnas el próximo 6 de junio. A 
juicio de González, estas diferen
cias si existen, y son de sustancial 
entidad, tanto en política interior 
como exterior, y resultan espe
cialmente sensibles en toáo lo 
tocante a las políticas de solida
ridad. González mencionó en su 
intervención una misiva que le 
remitió un joven universitario en 
la que éste sintetizaba así los 
caracteres que singularizan a las 
distintas actitudes ideológicas: la 
derecha quiere sin duda crear 
riqueza; lo que no acepta es 
repartiría. La izquierda desea evi
dentemente repartir la riqueza; lo 
que no sabe es crearla. Obvia- 
menfe, de este discurso se des
prendía lo que González ya no 
manifestó por obvio: a su juicio, 
la socialdemocracia aspira a crear 
riqueza mediante la apelación al 
mercado para repartiría luego, 
tanto en sentido interterritorial 
como interpersonal, mediante 
diversas políticas de solidaridad 
(fiscal, de reparto autonómico, de 
sostenimiento de servicios públi
cos, sanitaria, de seguridad social, 
educativa, etc). El hundimiento 
del colectivismo, que servía de 
referente a las políticas democrá
ticas de izquierdas, ha tenido sin 
embargo una gran influencia en 
la definición del binomio dere
cha-izquierda en las democracias 
occidentales. Es claro que deter
minadas técnicas consideradas 
“progresistas” que todavía eran 
invocadas hace apenas unos años 
en Europa -la de nacionalizacio
nes, por ejemplo, puesta en prác

RIOJA

González reconocía ayer que las diferencias 

entre las opciones mayoritarias son 

menores cuando de lo que se trata es de 

hacer competitiva una economía.

tica por Mitterrand en 1981, aun
que rápidamente abandonada 
luego- ya no tienen sentido para 
las formaciones moderadas (Iz
quierda Unida, con nulas posibi
lidades de ganar unas elecciones, 
todavía las ve con simpatía, al 
menos en lo que se refiere al sec
tor comunista de esta formación 
política, pero se trata de una posi
ción muy marginal en el arco par
lamentario español). Ello ha pro
vocado un desplazamiento hacia 
el centro de la socialdemocracia, 
que ya no discute hoy el valor 
insustituible del mercado como 
motor del desarrollo y de la pros
peridad. En este sentido, sí se ha 
producido una “nivelación” ideo
lógica: el centro-derecha y el cen
tro-izquierda españoles coinciden 
visiblemente en las “recetas” para 
impulsar nuestro desarrollo eco
nómico: conseguir más competi
tividad, más productividad 
mediante reformas que van desde 
la flexibilización del mercado 
laboral hasta la construcción de 
infraestructuras de transporte, 
pasando por impulsar la compe
tencia erradicando los monopo
lios y por mejorar la formación 
profesional. El propio González 
reconocía ayer, en el curso de la 
mencionada entrevista, que las 
diferencias entre las opciones 
mayoritarias son menores cuando 
de lo que se trata es de hacer com
petitiva una economía. Pero a 
partir de ahí sí tiene trascenden
cia la ideología: en tanto la 
izquierda tiende a redistribuir las 
plusvalías para mejorar las rentas 
más bajas, la derecha propugna 
la reinversión de los recursos 
excedentes en el aparato produc

tivo. Quizá, en efec
to, la derecha consi
ga un crecimiento 
más rápido, pero a 
costa de ignorar que 
el desarrollo puede 
ser injusto si no va 
seguido de una 
actuación política 
solidaria. El merca
do asigna correcta
mente los recursos 

desde un punto de vista estricta
mente económico pero no garan
tiza un reparto acorde con los 
principios morales que deben 
imperar en una sociedad adelan
tada y humanista. De todo lo 
anterior no debe deducirse que 
haya fuerzas políticas moralmen
te legitimadas para gobernar, en 
tanto otras estarían intrínseca
mente deslegitimadas. En l^s 
democracias parlamentarias clá
sicas, lo habitual ha sido, histó
ricamente, la alternancia entre 
fuerzas conservadoras y progre
sistas. En tanto aquellas impul
saban la liberalización y el cre
cimiento en detrimento de la 
igualdad, éstas potenciaban la 
redistribución a costa del creci
miento. Este movimiento pendu
lar y progresivo acababa desarro
llando por igual la libertad eco
nómica y la igualdad social al 
cabo de un cierto período de 
tiempo. En la España de hoy, las 
dos principales fuerzas políticas 
son híbridos en los que coexisten, 
en distinto grado, ingredientes 
liberales y socialistas. El PSOE es 
en realidad un “socialismo libe- 
tal”, y el PP es de hecho un “li
beralismo social”. Quiero decir 
que sus características no son 
rotundas sino ■ ambiguas y mera
mente tendenciales. Con toda 
evidencia, tanto una como otra 
fuerza política pueden gobernar 
en la próxima legislatura sin pro
vocar un trauma nacional ni una 
crisis social. El catastrofismo con 
que cada cual habla de su adver
sario es comprensible en época 
preelectoral pero absolutamente 
injustificado. Ahora bien: que 
cada cual sepa que el PP y el 
PSOE no son la misma cosa.

Las alianzas
JOSÉ MANUEL SERRANO

I
OS PARTIDOS naciona
listas vasco y catalán están 
paladeando las mieles de 
lo que pronostican todos 
los comentaristas políti

cos: que ellos serán necesarios 
para que se pueda gobernar, de 
forma estable, el país. A nadie 
se le oculta que PNV y CiU tra
tarán de conseguir los mayores 
beneficios posibles para sus 
comunidades. Al fin y al cabo, a 
esto están obligados ya que, por 
encima de otros intereses, 
defienden los de sus propias 
regiones. Incluso por encima de 
los del Estado.

EN POLÍTICA, todo es 
posible. Hasta que un partido 
de implantación nacional (sea el 
PP o el PSOE) pacte con uno 
regional. Habrá que ver cuáles 
son las consecuencias. Algunos 
comentarios apuntan a que una 
coalición entre una formación 
estatal y otra nacionalista es 
perjudicial para los intereses 
generales del Estado. Incluso 
hay quienes prefieren que se lle
gue a un consenso entre “popu

El prólogo

PILAR CERNUDA
I apasionantes son las 
memorias de Julio Feo, el 
hombre que más cerca 
estuvo de Felipe Gonzá
lez inmediatamente antes

del 82 e inmediatamente des
pués del 82, apasionante es tam
bién el prólogo de Sabino Fer
nández Campo, Secretario 
General de la Casa de S.M. el 
Rey cuando Julio Feo era Secre
tario General de la Presidencia 
de Gobierno. Fernández Cam
po ha cogido pluma y papel para 
expresar lo que piensa de la 
política, después de pasar toda 
su vida como observador de los 
poderosos, en el Ministerio del 
Ejército en tiempos franquistas, 
en el Ministerio de Información 
y Turismo en los albores de la 
democracia, y junto al Rey des
pués, quince años apasionantes 
en los que ha visto de todo y 
ha podido participar también en 
casi todo.

Lo más impresionante del 
prólogo de Sabino es precisa
mente su análisis sobre el ejer
cicio del poder. “Parece, dice, 
como si el objetivo último fuera 
conseguir poder y conservarlo, 
cuando en realidad el poder no 
es nada en sí mismo, sino por
que permite hacer el bien. Y 
hasta en la actualidad empieza 
a vislumbrarse un afán de poder 
aún más rotundo, más general, 
que pretende estar por encima 
del propio poder político para 
controlarlo, dominarlo y dirigir
lo. Un poder incluso más cómo
do y menos transparente”. 
Habla también de cómo se orga- 

lares” y socialistas para formar 
un Gobierno que encare los 
principales problemas que tiene 
España y, a la vuelta de dos 
años, volver a convocar nuevas 
elecciones. Esta última idea ha 
sido, incluso, lanzada por diri
gentes del partido que preside 
José María Aznar, lo qüe 
demuestra que hay quienes ven 
con preocupación el futuro 
político por las consecuencias 
que puedan derivarse de unos 
pactos peijudiciales para el con
junto del Estado.

ROCA, QUE es cabeza de 
lista por CiU, pide ya a los dos 
principales partidos que digan 
con quién quieren pactar. Es de 
suponer que ninguno de los dos 
caerá en la tentación de entrar 
al trapo. Primero habrá que ver 
qué resultados consigue cada 
cual y, después, las posibilidades 
de alianzas que existen. Pero 
hasta entonces, aún queda 
mucho trecho por recorrer, 
aunque parezca que casi todo 
está suficientemente claro, que 
no lo está, sino lo contrario.

¿No estaremos 
maleducando al país 

en la delectación por el 
sensacionalismo, el 

mal gusto y la ordinariez?

nizan campañas electorales y 
se refiere a “la necesidad de 
proclamar en la campaña aque
llo que los electores desean 
escuchar con preferencia a los 
que apetecería decirles”, para 
“decidir el mensaje que convie
ne hacer llegar a los votantes, 
aunque los candidatos tengan 
que sacrificar un tanto sus 
auténticas ideas y sus propósitos 
verdaderos”. Dice también el 
prólogo de Sabino Fernández 
Campo que la “política engen
dra alianzas transitorias y cir
cunstanciales, amistades 
momentáneas que pueden desa
parecer cuando la necesidad ha 
pasado o variado las condicio
nes. Las enemistades y los odios, 
sin embargo, pueden durar 
más”.

Poco más se puede decir en 
menos palabras, con una llama
da de atención cuando se pre
gunta: “¿No estaremos maledu
cando al país en la delectación 
por el sensacionalismo, el mal 
gusto y la ordinariez?”.

MCD 2022-L5



Miércoles 21 de abril de 1993 EL DIARIO DE AVILA | W

CASTILLA Y LEÓN i /

Lucas reitera que es «estéril» 
polemizar sobre Villalar
"Porque es la fiesta de los 2.200 municipios de la región"

El presidente de la Junta, Juan 
José Lucas, reiteró ayer que 
«es politicamente estéril» 
polemizar sobre la postura de

la Junta en torno a Villalar de los 
Comuneros, «porque el 23 de 
abril es la fiesta de los 2.200 
municipios y de los 6.000

núcleos de población de la 
región», en su primera visita 
oficial a la Diputación Provincial 
de Valladolid.

VALLADOLID.—Lucas señaló 
que está muy clara la postura de 
la Junta ante Villalar, con el 
convenio de colaboración que 
ha firmado con el Ayuntamien
to y señaló que «me da la impre
sión de que es politicamente es
téril» mantener abierta la polé
mica cuando hay seis mil nú
cleos de población en la Comu
nidad Autónoma.

Así mismo, indicó que no 
está en su mente abrir una crisis 
de gobierno para que alguno de 
los consejeros de la Junta sea 
candidato a las elecciones gene
rales. Según indicó, no están 
aprobadas las listas y él no tiene 
entre sus preferencias la de 
prescindir de alguno de los 
miembros de su gabinete. «Las 
principales presiones que recibe 
el PP -dijo- son para colocarse 
en las listas», informa ICAL.

Según el presidente de la 
Junta, en estos momentos for
mar parte del Ejecutivo regio
nal «es muy importante», por
que permite trabajar para solu
cionar los problemas de esta 
tierra. «Es tán importante o más 
que ser diputado o senador, que 
ya no seduce tanto», explicó.

“PARTICIPAR”
En este sentido, indicó que no 
es un menosprecio para la Junta 
que uno de sus consejeros vaya 
en las candidaturas sin encabe
zarías, «porque lo importante

Trabajadores de Nicas 
inician una huelga de 
hambre en Valladolid
Exigen un plan de viabilidad

Dos niños se fugan de sus 
casas en Tordesillas para 
vivir su «historia de amor»
La policía les busca en Cantabria

VALLADOLID. - Unos cien tra
bajadores de Nitratos de Castilla, 
una de las cinco factorías de FE- 
SA-Enfersa afectadas por un ex
pediente de extinción de contra
tos para toda la plantilla -270 tra
bajadores- cortaron ayer la vía 
férrea que pasa próxima a la fac- 

; * toría para pedir una solución à la 
crisis. Por otra parte, cuatro tra
bajadores iniciaron ayer una 
huelga de hambre como medida 
de protesta para exigir un plan de 
viabilidad para Nicas.

Los trabajadores de Nitratos 
de Castilla quemaron ayer varios 
neumáticos y colocaron objetos 
en la vía que paralizaron la circu
lación de varios trenes regionales 
entre las lüy las 14 horas. Los tre
nes permanecieron parados en 
las estaciones de las localidades 

f de Cabezón de Pisuerga (Valía- 
f dolid) y Venta de Baños (Palen-
> cia), informa ICAL.

ARCHIVO

Juan José Lucas, presidente de la Junta

en política es participar, máxi
me cuando hay garantías de sa
lir elegido».

El presidente de la Junta visi
tó ayer oficialmente, por prime
ra vez, la Diputación Provincial 
de Valladolid, donde abordó 
con su presidente, el socialista 
Juan Antonio García CalvO, di
versos proyectos para la provin
cia. García Calvo y los portavo
ces de los cuatro grupos con re

Los sindicatos han aprobado 
un calendario de movilizaciones 
que culminarán el próximo día 23 
de abril. Día de la Comunidad, fe
cha en la que los trabajadores tie
nen previsto concentrarse en la 
localidad vallisoletana de Villalar 
de los Comuneros, donde reparti
rán propaganda sobre la proble
mática en el sector fertilizantes.

Por otra parte, el director ge
neral de Industria y Energía, Jai
me Cifuentes, viajó ayer a Madrid 
para reunirse con sindicatos. Mi
nisterio de Industria y el resto de 
representantes de Economía de 
las comunidades autónomas don
de se ubican • plantas de FE- 
SA-Enfersa para dar una solu
ción a la crisis de esta sociedad, fi
lial del Grupo Ercros -en suspen
sión de pagos-. El representante 
del Ejecutivo pidió a Industria 
que apóye la oferta de compra de 
Ñicas hecha por ingleses.

presentación en la Corporación 
solicitaron a la Junta que parti
cipe desde el inicio en el proyec
to de urbanización del «plan 
parcial Villa de Prado», un 
terreno de 800.000 metros cua
drados en Valladolid capital, 
ubicado entre la avenida de Sa
lamanca y el estadio de fútbol 
«Nuevo José Zorrilla», propie
dad en un 75 por ciento de la Di
putación. Lucas señaló qüe el

VALLADOLID.-La Guardia 
Civil busca en tierras cánta
bras al niño de 14 años J.B.R. y 
a su compañera de 13 M.M.G. 
que se fugaron de su casa en la 
localidad de Tordesillas su
puestamente «por amor». La 
Comandancia de la Guardia 
Civil de Valladolid ha dado 
aviso a todos los cuarteles de 
las carreteras con dirección a 
Cantabria ante la sospecha de 
que la pareja se dirige hacia 
allí, informa ICAL.

Tanto los padres como los 
investigadores de la desapari
ción han descartado cualquier 
posibilidad que no sea una 
fuga voluntaria. Ambos fue
ron vistos por última vez en la 
mañana del lunes por un com
pañero en las cercanías del 
Colegio Comarcal de Tordesi
llas, en el que ambos estudian, 
aunque iban en dirección 
opuesta.

proyecto es de tal dimensión 
«cuantitativa y cualitativa que 
va a ser estudiado en el Gobier
no regional», porque puede 
permitir la construcción de mu
chas viviendas en la ciudad y 
ubicar ahí distintos edificios ad
ministrativos. Lucas no quiso 
pronunciarse por la definitiva 
ubicación de las sedes de la Ad
ministración autonómica en 
Valladolid capital.

J.B.R. mide 1,70 metros, 
lleva el polo corto y ondulado 
y en el momento de su desapa
rición vestía pantalón graríate 
y jersey negro. La niña 
M.M.G. mide 1,57 metros, es 
morena de pelo corto y vestía 
un jersey de çolor marrón cla
ro con dibujos.

La madre del muchacho se
ñaló que «no pueden ir muy 
lejos con lo que se han lleva
do». Según su relato, los fuga
dos no llevaban documenta
ción ni dinero.

Los padres descubrieron la 
ausencia de sus hijos a la hora 
de comer. Después les confir
maron que no habían asistido 
a clase en toda la mañana del 
lunes. El director del Colegio 
Comarcal, Tertuliano Molero, 
aseguró que «eran niños nor
males que no tenían ningún 
tipo de problema ni conflic
to».

Cerca de 400 
enmiendas al 
proyecto de Ley 
sobre Drogas

VALLADOLID.-Los cuatro 
grupos parlamentarios de las 
Cortes de Castilla y León han 
presentado 391 enmiendas par
ciales al proyecto de Ley sobre 
Drogas presentado por la Júnta. 
De este número de enmiendas, 
168 corresponden al grupo parla
mentario socialista, 119 al CDS, 
88 al mixto y 16 al popular. El pla
zo para la presentación finalizó el 
martes, informa ICAL.

El proyecto de Ley sobre Dro
gas, elaborado por la Consejería 
de Sanidad y Bienestar Social, fue 
aprobado por el Consejo de Go
bierno el pasado 18 de febrero. El 
texto se ha redactado a partir de 
las experiencias acumuladas en la 
ejecución y evaluación de los Pla
nes Regionales sobre Drogas en 
Castilla y León de 1988 y 1991.

En el articulado se consideran 
drogas aquellas sustancias que 
afectan al sistema nervioso cen
tral «alterando el estado de áni
mo, provocando cambios de 
comportamiento y perjudicando 
la salud». También se tiene muy 
en cuenta para esta catalogación 
la «dependencia y el uso proble
mático tanto para el individuo 
como para el conjunto de la so
ciedad». Según el proyecto de 
Ley, corresponde a los poderes 
públicos «promover, desarrollar y 
evaluar los resultados de toda cla
se de programas y actuaciones 
con el fin de reducir los niveles ac
tuales de consumo de drogas».

Monseñor José 
Delicado reclama 
una «ética de la 
comunicación»

VALLADOLID.-El arzobispo 
de Valladolid, José Delicado 
Baeza, en una carta pastoral que 
coincide con la 27 Jornada mun
dial de Ias comunicaciones socia
les,. que se celebra el domingo 25 
de abril, reclama la implantación 
de una «ética de la comunica
ción» que garantice los valores 
éticos que deben presidir el ejer
cicio del «enorme poder informa
tivo» adquirido por los medios y 
las empresas de la comunicación 
en la sociedad actual.

Monseñor Delicado menciona 
entre los valores éticos necesarios 
en el ejercicio de la profesión pe
riodística la libertad, la objetivi
dad, la veracidad, el respeto a los 
derechos humanos y la defensa 
de la convivencia democrática.

En otro pasaje de su carta pas
toral el titular de la mitra valliso
letana se refiere a la nueva etapa 
de la historia en la que la informa
ción desv,ela de forma instantá
nea los hechos y proyectos ocul
tos hasta evitar la existencia del 
modelo de sociedad cerrada, ca
racterístico de los tiempos pasa
dos, informa ICAL.

«Las tecnologías de la comuni
cación -dice monseñor Delicado- 
desvelan proyectos ocultos, mo
nopolios del poder, mentiras que 
se generalizarían sin esta ventila
ción informativa», que exigen 
una nueva ética para evitar que 
sean utilizadas «torcidamente o 
con intenciones manipuladoras».
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ICAL presenta su 
nuevo suplemento 
monográfico en 
Madrid

VALLADOLID.-El nuevo Su- 
plemeiito monográfico de ICAL, 
que publicarán los periódicos del 
grupo el próximo viernes 23 de 
abril, será distribuido por primera 
vez en Madrid para los lectores 
del diario «Ya». «Castilla y León 
en España», título del trabajo ela
borado por ICAL, será presenta
do hoy en la capital en un acto pú
blico que tendrá lugar a las 19,30 
horas en los salones de la Asocia
ción de la Prensa. El “monográfi
co” que hace el número 22 de los 
editados por la agencia de noti
cias ICAL (Informaciones de 
Castilla y León), pretende ser un 
compendio del pasado y presente 
de la Comunidad Autónomay su
brayar el papel que ha desempe
ñado en la configuración de Es
paña, con motivo de la fiesta re
gional del 23 de abril.

«Castilla y León en España» 
tendrá una tirada superior a los 
100.000 ejemplares, cifra record, 
y se distribuirá conjuntamente 
con «El Diario de Avila», «Diario 
de Burgos», «Diario de León», 
«El Diario Palentino», «La Gace
ta Regional de Salamanca», «El 
Adelantado de Segovia» y «Dia
rio de Soria», periódicos del Gru
po ICAL. Además, será publica
do por el diario «Ya», una de las 
cabeceras más prestigiosas y vete
ranas de la prensa española, con 
quien la Agencia ICAL estable
ció hace dos meses un acuerdo de 
colaboración y le suministra a 
diario la información necesaria 
para su edición de Castilla y 
León.

El “monográfico” está dividi
do en cinco grandes bloques, la 
historia, la cultura, la economía, 
el medio ambiente y el deporte de 
Castilla y León y cuenta con las 
colaboraciones de prestigiosos' 
periodistas, entre ellos, Pedro 

• Calvo Hernando, Graciano Palo
mo y Angel María de Pablos.

Los pueblos opuestos 
al pantano de 
Omaña, premio 
«Amigos de la Tierra»

VALLADOLID. —Los pueblos 
leoneses que lucharon para evitar 
ser anegados por las aguas del 
pantano de Omaña, cuya cons
trucción ha sido definitivamente 
desechada por el MOPT, han 
sido galardonados con el premio 
«Amigos de la Tierra» 1993 , que 
se otorgan para reconocer el tra
bajo realizado en los campos de la 
información, la política, la cultura 
y la empresa en la defensa del me
dio ambiente, informa ICAL.

Los municipios premiados han 
sido Soto y Ámío, Villaceid, Tras- 
castro, La Velilla, Inicio, Oterico 
y Riello, en León, así como el de 
Itoiz, en Navarra, «en representa
ción de todos aquellos munici
pios que han luchado y luchan 
por conservar el medió ambiente 
frente a políticas desarrollistas 
obsoletas», según el acta del jura
do. En el campo de la informa
ción, los premiados han sido el 
programa «Línea 900», de La 2, 
por la emisión del programa «De
masiados residuos en Europa».

, ARCHIVO
José Ramón Caso, candidato por Avila al Congreso de Diputados

El CDS tiene ya ultimadas sus 
candidaturas en Castilla y León
El comité regional aprobará mañana las candidaturas
VALLADOLID.-El comité re
gional del CDS, que se reúne 
mañana jueves en Valladolid, 
dará luz verde a las candidatu
ras que esta formación política 
presenta a las elecciones el 
próximo 6 de junio. En Avila, 
donde el CDS confía en mante
ner su actual diputado, encabe
za la candidatura el ex secreta
rio general centrista José Ra
món Caso.

Las listas del CDS, que serán 
ratificadas por el comité fede
ral, según ha podido saber 
ICAL están ya prácticamente 
ultimadas. El CDS obtuvo en 
las pasadas elecciones un dipu
tado y un senador por Avila.

En Segovia lidera la lista el 
ex alcalde de la capital Antonio

Las cenizas del cómico Fernando 
Santos trasladadas a Salamanca
Falleció en Madrid el que fuera compañero del actor Zori
MADRID.-Las cenizas del ac
tor cómico Fernando Santos, 
fallecido el pasado domingo a 
causa de una afección cardíaca, 
fueron trasladadas a Salaman
ca, una vez incinerados ayer sus 
restos mortales en el cremato
rio del cementerio de la Almu
dena de Madrid.

Tomás Zori, con quien Fer
nando Santos formó durante 
cincuenta años la pareja artísti
ca ”Zori y Santos”, explicó a 
EFE que las cenizas de su com
pañero fueron llevadas en la 
tarde de ayer a Salamanca, ya 
que esta era la localidad natal 
del fallecido.

Los motivos de la muerte del 
cómico, que tenía 70 años, se 
atribuyen, según Zori, a un pa
decimiento de corazón, que 
pudo deberse a que ’’nunca se 
cuidaba como tenía que haber
ío hecho. Yo le decía que tenía 
que ponerse a régimen y hacer

Perteguer, que también fue 
parlamentario en las Cortes re
gionales. Detrás de Perteguer 
figura el ex diputado Juan An
tonio López Arranz. La candi
datura de Soria estará encabe
zada por el presidente provin
cial Jaime Hernando, seguido 
del que fue director general de 
Turismo Santos Sánchez. El 
concejal José Luis Calvo ocu
pará el tercer puesto en la lista 
del Congreso. El procurador 
regional zamorano Pedro San 
Martín encabeza la lista por 
esta provincia, por delante de 
Francisco Añez y Francisco 
Antón Rapiño, alcaldes respec
tivamente de Muelas del Pan y 
de Mombuey. La candidatura 
del Senado está integrada por 

más ejercicio, porque última
mente estaba muy grueso”.

Zori, que estaba muy afecta
do por la desaparición de un 
’’amigo del alma, un gran actor 
y un insustituible compañero”, 
recordó en conversación con la 
agencia de noticias EFE los 
’’cincuenta años, toda una vida 
que pasamos trabajando jun
tos, compartiendo nuestros 
acontecimientos familiares y 
recorriendo toda España, sin 
que jamás tuviéramos una pe
queña discusión”.

HUMOR EN SEGOVIA
’’Hemos actuado en todos los 
teatros españoles, hemos bati
do el récord de permanencia en 
cartel, con los 22 años que estu
vimos en el teatro Alcázar de 
Madrid, jamás fuimos subven
cionados.

Nuestra única subvención 
fue el amor del público y el res

el diputado provincial Luis Ro
dríguez San León, Eutimio 
Contra Galván y Javier Valle 
Hernando.

El ingeniero Pedro Cambe
ro lidera la lista de Salamanca y 
el profesor Antonio Valverde, 
la de Burgos. El presidente pro
vincial de Valladolid, Esteban 
Riera, encabeza la candidatura 
en esta provincia, en la que 
también figuran Antonio 
Garrosa y Juan Durán. Al Se
nado irá el médico Pedro Anto
na, secretario provincial. En 
Palencia el CDS presenta a 
Leandro Cornejo, presidente 
provincial. En León José Ro
berto López sustituirá con toda 
seguridad al fugado Luis Az
nar.

peto que Santos y yo hemos te
nido por este arte”, dijo Zori.

El dibujante Máximo, el pe
riodista Moncho Alpuente y el 
publicista y humorista Luis Fi- 
gueroa-Ferreti son algunos de 
los expertos que durante los 
próximos días participarán en 
el I Congreso de Humor y Pu
blicidad que fue inaugurado 
ayer en Segovia.

Estas jornadas pretenden 
«esclarecer la efectividad del 
uso del humor en la publici
dad» según señaló a la agencia 
de noticias regional ICAL uno 
de los organizadores del con
greso.

EI escritor y exdirector de 
Movierecord, Carlos Clari
món, que ha sido el primer po
nente en intervenir, afirmó ayer 
miércoles que «el humor ha 
perdido crédito y hoy día no 
forma parte de los hábitos de 
consumo de la gente».

Iberdrola invertirá 
5.000 millones de 
pesetas en 
Miranda de Ebro

MIRANDA DE EBRO.-Las em
presas Montefibre Hispania S.Ay 
H.I. Holding, perteneciente al 
Grupo Iberdrola, han constituido 
al 50 por ciento la sociedad deno
minada Genfibre S.A. con el ob
jetivo de producir energía eléctri
ca y vapor en una planta de coge
neración que se construirájunto a 
la factoría de fibra acrílica que 
Montefibre tiene en la localidad 
burgalesa de Miranda de Ebro, 
según una información que publi
có ayer miércoles «Diario de Bur
gos».

La inversión prevista par estas 
nuevas instalaciones asciende a 
un total de 5.000 millones de pe
setas, según confirmó el director 
de la empresa mirandesa, Joa
quín Jiménez.

, El montaje y construcción de 
esta nueva planta se acometerá 
en un periodo aproximado de dos 
años.

Montefibre Hispania ha plani
ficado un programa trienal de in
versiones, entre cuyos objetivos 
se encuentra la máxima amortiza
ción de dicha planta, así como un 
control del proceso más sofistica
do con el fin de intentar compen
sar en lo posible el incremento de 
costes.

El objetivo que se persigue es 
abaratar los costes de consumo 
energético y conseguir una mayor 
competitividad en el difícil mer
cado internacional.

UGT insta a la Junta a 
firmar el pacto de 
industrialización 
para no politizarlo

VALLADOLID.-La comisión 
ejecutiva regional de UGT acor
dó ayer instar al Gobierno regio
nal a llegar a un acuerdo formal 
antes de que finalice el mes de 
abril sobre el Pacto de Industriali
zación regional, actualmente en 
fase de negociación con la Junta y 
los empresarios, por considerar 
que puede ser utilizado de forma 
electoralista. En esta línea se ha 
manifestado también CC.OO. 
Ambas centrales sindicales se 
reunirán de nuevo con la Junta el 
próximo jueves.

El secretario regional de UGT 
de Castilla y León, Alfonso Ma
roto, manifestó que en el caso de 
que el pacto no se firme antes del 
próximo 1 de mayo, los sindicatos 
propondrán a la Junta posponer 
las negociaciones hasta después 
de las elecciones generales.

La comisión ejecutiva regional 
de UGT convocó a los responsa
bles de las diferentes provincias y 
federaciones del sindicato, que se 
reunieron ayer en Valladolid 
para debatir en profundidad el 
«Acuerdo para el desarollo in
dustrial de Castilla y León». La 
opinión generalizada manifesta
da por los representantes ugetis
tas es que el pacto debe aprobarse 
en marcha en el plazo de tiempo 
más breve posible. EI secretario 
regional de UGT, Alfonso Maro
to, puso de manifiesto su preocu
pación ante la posibilidad de que 
se «instrumentalice el proyecto, a 
causa de los comicios».
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González “borraría” el caso Filesa 
por el daño que le ha hecho al PSOE
Reconoce un patrimonio personal de entre 27 y 29 millones de pesetas

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, mostró su 
confianza en los políticos 
españoles quienes en su

mayoría ’no se han metido en 
política para ganar dinero’. 
González reconoció que hay 
personajes ’dentro y fuera de

casa’ que le gustaría borrar del 
escenario', así como el caso 
Filesa, que ’ha hecho mucho 
daño al PSOE’.

_________ Berta Fernández

MADRID

González dijo haberse enterado 
del caso Filesa el día que apare
ció en los medios de comunica
ción, ’con sorpresa e increduli
dad’, y sobre el que todavía 
mantiene la posición de ’espe
rar y ver qué es lo que los tribu
nales deciden’.

Aseguró el jefe del Ejecutivo 
y secretario general del PSOE 
que quizá ’la incompatibilidad 
que me planteé a mí mismo de 
dedicar un enorme esfuerzo a 
las tareas de Gobierno, me hi
cieron estar más distanciado de 
las tareas de. partido’.

Reiteró a RNE haber tenido 
la tentación de crear una comi
sión parlamentaria de investiga
ción sobre la financiación de los 
partidos políticos, y también 
para ver si hay cargos públicos 
que se aprovechen de su cargo 
para prevaricar o enriquecerse 
personamente o facilitar que lo 
hagan sus familiares o allega
dos, pero le frenó ’mi responsa
bilidad como presidente del 
Gobierno y porque no tenemos 
un país que se merezca ser cali
ficado de país corrupto o 
corrompido’ y porque ’es peli
groso el juego’.

Sobre la recuperación econó
mica dijo que se comenzará a 
notar en el segundo semestre.

Tras recordar que acaba de 
cumplir 51 años, ’lo cual en poli-

Los bancos prestarán 
dinero a los partidos 
según la expectativa 
de votos, dice Leal

MADRID.-El presidente de la 
Asociación Española de Banca 
Privada (AEB), José Luis Leal, 
afirmó ayer que los bancos conce
derán créditos a las distintas fuer-. 
zas políticas en función de su ’’ex
pectativa de votos”, ya que la ca
pacidad de recuperar el dinero 
’’depende de los resultados obte
nidos”.

En declaraciones a la Cadena 
SER, Leal evitó concretar el volu
men total de dinero que prestará 
la banca a los partidos políticos 
para la próxima campaña electo
ral, pero recordó haber leído ’’al
guna cifra en torno a los 4.ÜÜ0 mi
llones de pesetas”, si bien matizó 
que él no tenía '’noticias directas” 
al respecto. .

Sobre las perspectivas de creci
miento económico para 1993, in
dicó que será ”un año duro en 
toda Europa”, aunque aún ’’está 
por decir” si es posible ’’que en 
1993 salgamos del año con tasas 
de crecimiento positivas'’.

Leal pronosticó para España 
una caída del PIB.

Felipe González, presidente del Gobierno

tica parece es que es una edad 
casi juvenil’, González dijo al 
ser preguntado sí tiene ganas y 
está con fuerzas para afrontar 
esta nueva campaña electoral, 
que le apasiona, desde el punto 
de vista intelectual, el desafío 
que tiene España interno y de 
integración europea.

Barbero afirma que no puede 
procesar a José María Sala
Sin la previa concesión del suplicatorio por el Senado
MADRID.-El instructor del 
’’caso Filesa”, Marino Barbero, 
afirma en un informe conocido 
ayer que ”no cabe inculpación 
ni procesamiento de José Ma
ría Sala sin que antes lo haya 
autorizado la Cámara conce
diendo un suplicatorio”, infor
ma EFE.

Barbero dice en su informe 
que la disolución de las Cáma
ras hizo que no le diera tiempo 
a pedir el suplicatorio y que, 
por lo tanto,.esto le impidió dic
tar ninguna resolución inculpa- 
toria sobre Sala.

Con este informe, Marino 
Barbero responde a la orden 
que le dio la Sala el pasado vier
nes de que le informara ’’inme
diatamente” si había dictado 
hasta el momento alguna reso
lución de inculpación contra 
José María Sala para poder de
cidir si el Supremo sigue siendo 
competente para continuar con 

| el’’caso Filesa”.

APEGO
Dijo no sentir ’’mucho apego 
por el sillón que ocupo desde 
hace diez años y medio’, pero sí 
que tiene ’verdadera ilusión y 
verdadera pasión por llevar has
ta sus últimas consecuencias ese 
proyecto político que tiene una

La duda sobre la competen-, 
cia se mantiene únicamente so
bre Sala, que es parlamentario 
autonómico, ya que Carlos Na
varro ha perdido la condición 
de aforado al cesar como dipu
tado.

INDICIOS «
El pasado 3 de febreTO la Sala 
indicó a Barbero que si tenía in
dicios de culpabilidad sobre 
Navarro o Sala pidiera el supli
catorio, a lo que el instructor 
dijo que necesitaba más tiempo 
para seguir investigando.

En la misma línea, el pasado 
7 de abril. Barbero dictó otro 
auto en el que informaba de 
que todavía no iba a pedir el su
plicatorio de los parlamenta
rios implicados en esta causa 
debido, entre otras razones, a la 
complejidad del asunto y a que 
estaba a la espera de que los pe
ritos de Hacienda ratificaran su 
informe. 

dimensión histórica para Espa
ña de romper el aislamiento, de 
modernizar nuestro país, de co
locarlo en la situación que creo 
que merece, de recuperación de 
la confianza de todas las posibi
lidades de nuestro país. Por eso 
tengo ganas de trabajar y de vol
ver a solicitar confianza del pue
blo español para que ese pro
yecto vaya adelante’.

Preguntado sobre quién or
denó el caso Filesa, González 
respondió: ’La verdad es que no 
lo sé y, además, es un tema en el 
que siempre he dicho que hay 
que dejar que la justicia aclare 
todos los extremos del asunto. 
En este país tenemos un defecto 
preocupante, considerar como 
cosa juzgada lo que no es ni si
quiera cosa probada. Tenemos 
el defecto de acusar con poco 
fundamento o dar por hecho las 
cosas sin que haya habidojuicio. 
A mí eso me parece tremenda
mente delicado’.

En cuanto a su patrimonio, 
dijo que se ha modificado relati
vamente poco en estos diez 
años, ’aunque hemos ahorrado 
bastante. Tras afirmar que su 
esposa, Carmen Romero, y él 
hacen declaración de bienes se
parada, aunque ’tenemos ga
nanciales’, González añadió 
que calcula ’que estaré en un 
patrimonio entre los 27 y los 29 
millones de pesetas, con una 
deuda equivalente porque aca
bamos de pedir un préstamo’.

En su escrito de ayer, de un 
folio y medio, Marino Barbero 
afirma que ”la Sala conoce me
jor que este instructor que no 
cabe inculpación ni procesa
miento de senadores, ni dictar 
medida cautelar alguna en con
tra de ellos sin la previa autori
zación de la Cámara respectiva 
de acuerdo con lo que preve el 

. artículo 71.2 de la Constitución 
y concordantes”.

Agrega Marino Barbero que 
carece de autorización para in
culpar a Jose María Sala por no 
haber solicitado el suplicatorio 
y recuerda a la Sala que en su 
informe del día 7 de abril ya 
manifestó el mismo argumen
to.

El juez instructor Marino 
Barbero asegura que la disolu
ción del Parlamento el pasado 
7 de abril le ha impedido solici
tar el suplicatorio de los quere
llados Carlos Navarro y José 
María Sala.

“Guerra y Arenas 
se la van a tragar 
por Sevilla”, 
afirma Jesús Gil
MADRID.-El presidente del 
Grupo Independiente Liberal 
(GIL), Jesús Gil y Gil, afirmó 
ayer que ’’Guerra y Arenas se la 
van a tragar por Sevilla”, en rela
ción a las candidaturas del PSOE 
7 del PP por esta capital andaluza, 
donde también concurre su parti
do en las próximas Elecciones 
Generales, inform a EFE.

Durante la conferencia que 
pronunció en la Facultad de De
recho dé la Universidad Complu
tense, Gil se definió como ”el úni
co antisistema que existe hoy en 
España” y dijo que ’’quiero mayo
ría por Andalucía para que haya 
una gobernabilidad”.

El líder del GIL expicó que 
”no nos ha dado tiempo a implan
tar el partido en toda España ni 
tenemos medios para ello porque 
no nos han financiado ni nos con
ceden créditos oficiales”, aunque 
expresó su intención de conseguir 
los votos suficientes para estar 
presente en el Parlamento nacio
nal.

El también presidente del At
lético de Madrid manifestó que 
”a España hay que cogerla corno 
un calcetín y darle la vuelta” por
que, en su opinión, ”el país no 
está gobernado ni tiene futuro”.

Jesús Gil se refirió al ’’caso Fi
lesa” y dijo que ’’hemos tenido un 
presidente del Gobierno que no 
ha podido dar respuesta”.

La campaña debe 
ser serena, según 
el secretario de 
los obispos
MADRID.-El secretario general 
de la Conferencia Episcopal, José 
Sánchez, opinó ayer que la próxi
ma campaña electoral debe ser 
serena y con menos ataques, aun
que el obispo de León, Antonio 
"Vilaplana, señaló que en esta pre
campaña los políticos ’’dialogan 
como porteras, con todos los res
petos para las porteras”, informa 
EFE.

La Comisión Permanente del 
episcopado se reunió ayer, por 
primera vez tras las elecciones ce
lebradas en la Conferencia Epis
copal el pasado mes de febrero, 
para tratar, entre otros aspectos, 
la próxima visita del Papa a Espa
ña.

Según el secretario general, los 
obispos harán pública una nota 
sobre las elecciones legislativas, 
aunque ”la situación no está to
davía madura. Hemos hecho un 
seguimiento en esta permanente, 
como siempre, de la situación ac
tual, pero todavía no se puede 
plantear el que hagamos una nota 
sobre estas elecciones”.

No obstante, y a título perso
nal, el obispo de Sigüenza -Gua
dalajara dijo que la campaña 
electoral debe ser ’’más objetiva, 
más serena, más informativa so
bre la realidad y sus proyectos, 
más clara de entender y respetan
do siempre personas, institucio
nes, grupos y con menos ataques y 
dialécticas”. ’’Los partidos m 
quieren identificarse con la de
fensa de un valor religioso”, dijo
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José Luis Gómez Calcerrada 
denuncia la campaña del PP 
para “liquidar” al ÇDS
Negó verosimilitud a las encuestas
BARCELONA.-EI secretario 
general del Centro Democrático 
y Social (CDS), José Luis Góméz 
Calcerrada, acusó ayer al PP de 
ser el promotor de una ’’campaña 
para acabar, arrasar, y liquidar” al 
partido centrista de la política es
pañola, informa EFE.

Gómez Calcerrada, que pre
sentó ayer en Barcelona el mani
fiesto electoral del CDS, atribuyó 
a esa campaña ’’las informaciones 
interesadas y tendenciosas” sobre 
la renuncia de seis de los doce di
putados del partido a presenterse 
como candidatos en los próximos 
comicios ante las escasas expecta
tivas de voto de la formación.

El secretario general del CDS 
aseguró que los populares desean 
beneficiarse del voto centrista 
propiciando la erradicación de su 
partido, eventualidad que consi
deró negativa para el país y que 
demuestra, afirmó, que los diri

gentes del Partido Popular ’’son 
líderes políticos, pero no políticos 
de estado”.

El dirigente centrista insistió 
en que su partido presentará can
didaturas electorales en 52 cir
cunscripciones y que los seis dipu
tados que no concurrirán a las 
elecciones no figurarán en las lis
tas ’’porque lo decidieron hace 
tiempo o porque no los han pro
puesto como candidatos los co
mités provinciales del partido”.

”Los diputados de este partido 
-agregó- no tienen opción de por 
vida a un escaño”.

José Luis Gómez Calcerrada 
negó verosimilitud a las últimas 
encuestas electorales, que vatici
nan un estrepitoso fracaso para el 
CDS, y adelantó que un sondeo 
realizado por el partido centrista 
en Barcelona les augura entre 
uno y dos diputados por esta cir
cunscripción.

Rodrigo Rato, portavoz del PP

Rato teme que candidatos del 
PP sufran pinchazos telefónicos

Almeida y Castellano deben 
tener asegurado el escaño 
por IU, afirma Sartorius
"Confío en que se logre el consenso"

"González no hará una campaña de juego equilibrado"

El dirigente del PP Rodrigo Rato 
dijo ayer que el presidente del 
Gobierno, Felipe González, utilizará 
determinados ’’resortes asu

alcance” durante la campaña 
electoral y expresó su temor a 
que candidatos del PP sean objeto de 
’’pinchazos” telefónicos.

MADRID. —El dirigente de Iz
quierda Unida Nicolás Sartorius 
pidió ayer en rueda de prensa que 
Cristina Almeida y Pablo Caste
llano figuren en una puesto de la 
lista electoral por Madrid que les 
garantice salir elegidos como di
putados en las próximas eleccio
nes, informa EFE.

Preguntado sobre discrepan
cias internas para incluir á Caste
llano, a Almeida y a él mismo en 
puestos destacados de la candida
tura de IU por la capital de Espa
ña -donde las últimas encuestas 
atribuyen a la coalición una ex
pectativa de entre seis y siete es
caños-, Sartorius respondió que 
’’confió por el bien de todos que 
se logre un consenso, y en ese sen
tido estoy trabajando”, agregó.

El dirigente parlamentario de 
IU, que rehusó aludir a su propia 
situación, expresó su deseo de 
’’que no se coloque a personas va

liosas en situaciones que no sean 
las dignas que se merecen”, y aña
dió que ”no tendría lógica” mar
ginarles en las listas cuando ”la 
dirección de IU ha valorado muy 
positivamente la labor del Grupo 
Parlamentario” en la reciente Le
gislatura.

’’Las crispaciones, las tensio
nes y los navajazos forman parte 
del peor aspecto de la política; 
eso es algo que ocurre en todos 
los partidos, pero yo espero que 
en Izquierda Unida se dé me
nos”, comentó Sartorius.

EI dirigente de la coalición 
anunció que no desea seguir 
como portavoz parlamentario 
tras las próximas elecciones, 
’’porque llega un momento -ex- 
plicóen que uno se cansa de hacer 
siempre lo mismo; me supone un 
gran sacrificio, pero tampoco 
digo que no vaya a serlo; si me lo 
proponen, me lo pensaré”.

MADRID.—En una rueda de 
prensa en la que Rato hizo un 
balance de la actividad parla
mentaria durante la cuarta le
gislatura, insistió en que el can
didato socialista a la presiden
cia del Gobierno no realizará 
’’una campaña de juego equili
brado e igualdad de oportuni
dades”, informa EFE.

Para el portavoz del grupo 
popular, González utilizará 
’’resortes” de los que ya está ha
ciendo uso, según Rato, entre 
los que citó RTVE, los planes 
de Ministerios, la política exte
rior y los pagos de subsidios en 
Andalucía y Extremadura.

Tras preguntarse si es posi
ble que ’’lleguemos a los pin
chazos telefónicos y los dossie- 
res”. Rato se contestó a sí mis
mo que él tiene ’’muchísimo 
cuidado en todo, porque -dijo
ya me conozco cómo se las gas

tan. Así que, creo -agregó- que 
esto es algo que todos los candi
datos del Partido Popular esta
mos seguros de ello”.

SUMARIO
Al ser preguntado por la exis
tencia de alguna constancia en 
el seno del PP en relación con 
los ’’pinchazos” telefónicos. 
Rato recordó que en el año 
1985 un juzgado abrió un su
mario sobre esta cuestión.

’’Pasar, pasó” dijo el dirigen
te conservador, quien aseguró 
que responsables del Gobierno 
socialista ”se han vanagloria- 
do” durante mucho tiempo del 
conocimiento de lo que sucedía 
en el PP. ”En ese sentido, como 
ya nos conocemos todos, es 
bueno ser precavido, porque la 
desesperación es una mala con
sejera”, añadió.

En su balance de la actividad 

parlamentaria durante la cuar
ta legislatura. Rato destacó el 
hecho de que se haya desblo
queado la situación política ai 
haberse creado, a su juicio, 
’’una situación de alternativa y 
de alternancia”.

Realizó numerosas críticas a 
la labor del grupo socialista y 
del Gobierno desde 19(59 y des
tacó, entre ellas, las relativas a 
la existencia de un clima de 
corrupción y ”el fracaso en el 
desafío europeo”.

Rodrigo Rato rechazó las 
críticas procedentes del PSOE 
relativas a que el PP ha realiza
do una oposición desleal y afir
mó, por el contrario, que la 
oposición de su partido ha sido 
’’muy rigurosa”, citando como 
ejemplo de ello el apoyo al Go
bierno en cuestiones como la 
defensa nacional y la lucha con
tra el terrorismo.
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España, en 
decimosexto lugar 
de Europa en 
índices de lectura

MADRID.—España ocupa el de
cimosexto lugar de Europa en 
lectura, por delante de Portugal, 
pero detrás del resto de los países 
comunitarios, además de Suecia, 
Noruega, Suiza Finlandia y Aus
tria, según un estúdio sobre el 
sector del libro que ayer ha pre
sentado el ministro de Cultura, 
Jordi Solé Tura.

El ’’Estudio sobre el estado ac
tual y vectores estratégicos del 
cambio en el sector del libró” re
fleja que a pesar de tener unos de 
los índices de lectura más bajos, el 
número de volúmenes compra
dos por los españoles es similar al 
del resto de los europeos.

El acercamiento a Europa en 
la adquisición de libros se refleja 
en el porcentaje de gastos ’’per 
cápita”, que en 1990 situaba a Es
paña en segundo lugar, por detrás 
de Alemania.

Esta ’’discrenpacia” entre 
ejemplares comprados y leídos 
fue mátizada por Solé Tura, 
quien apuntó la diferencia de 
conceptos de lo que se entiende 
por lectura, y que en España se 
vincula más a la literatura, sin 
considerar otros aspectos como la 
consulta de publicaciones.

El análisis de la demanda de
muestra que un 40 por ciento de 
la población mayor de 18 años no 
leee nunca o casi nunca, frente a 
un porcentaje de lectores habi
tuales cercano al 60 por ciento, ci
fras que en la CE son del 30-70.

Deben separarse el 
delito fiscal y la trama 
del despacho en el 
caso Juan Guerra

SEVILLA.—La Audiencia de Se
villa ha ordenado la separación 
de la trama del despacho en la, 
Delegación del Gobierno y el de
lito fiscal de Juan Guerra, para 
que sean juzgados en procedi
mientos diferentes, contradicien
do dos resoluciones anteriores 
del juez instructor, Angel Már
quez, informa EFE.

La sala tercera de la Audiencia 
estima que la acumulación de los 
dos procesos contra Guerra es 
una infracción del ’’derecho cons
titucional al juez natural”, ya que 
la competencia eñ los delitos con
tra la Hacienda pública corres
ponde a los jueces de lo penal.

En esta parte del “caso 
Guerra” debe juzgarse el uso in
debido que Juan Guerra hizo du
rante siete años de un despacho 
oficial y los presuntos delitos fis
cales cometidos en los años 1988, 
89 y 90 por él mismo, su socio 
Juan José Arenas Casas y la em
presa Corral de la Parra, de la que 
eran administradores.

El juez instructor del “caso 
Guerra”, Angel Márquez, había 
rechazado en dos ocasiones ante
riores la separación de ambas tra
mas por considerar que podría 
existir relación entre la obtención 
de esos ingresos y las actividades 
de Guerra en el despacho.

El abogado de Guerra, Anto
nio Mates, recurrió por entender 
que "la ley exige que cada delito 
sea objeto de un sumario”.

Los parlamentarios realizarán 
una declaración exhaustiva
Los ex-diputados cobrarán la mitad del sueldo de abril

MADRID.—La Mesa de la Di
putación Permanente del Con
greso aprobó ayer el modelo de 
declaración de bienes de los di
putados y senadores a partir de 
la próxima legislatura, en el que 
cada parlamentario deberá es
pecificar todos los bienes mue
bles e inmuebles que posea, in
cluidas las joyas y obras de arte, 
informa EFE.

El cuestionario, unificado 
por las Mesas del Congreso y 
del Senado después de un estu
dio jurídico conjunto, determi
nará las incompatibilidades en 
que puedan incurrir los nuevos 
parlamentarios.

Esta será la primera ocasión 
en la que diputados y senadores 
tendrán un modelo para la de
claración de sus bienes y para la 
de sus actividades -cuyo formu
lario también fue aprobado 
ayer-, ya que hasta ahora ese 
trámite se limitaban a una rela
ción entregada por los parla
mentarios sin cuestionario pre
vio.

Respecto a la declaración de 
bienes patrimoniales, deberán 
detallarse en primer lugar los 
bienes inmuebles que se po
sean, con una descripción de su 
superficie y situación y de los 
rendimientos que reporten.

DEPÓSITOS
Deberán especificar también 
los depósitos en cuenta corrien
te o de ahorro que tenga cada 
uno de ellos, con el saldo medio 
de cada depósito en el cuarto 
trimestre del último año y con 
el importe respectivo al día an
terior al de la declaración.

Las acciones o participacio
nes en el capital social, los fon
dos propios en entidadesjurídi-

El abogado Alvaro Reizabal niega 
cualquier vinculación con ETA
Uno de los empresarios extorsionados le agradeció su ayuda

El abogado Alvaro Reizabal, negó que 
tuviera cualquier tipo de 
vinculación con ETA, así como que 
hubiera intervenido en la red de

cobro del ’impuesto revolucionario’, y 
dijo que ’actué para evitar que 
Miguel Jaureguiberri pagara las 
cantidades de dinero exigidas’.

Iñigo Corral___

MADRSD

Reizabal, para quien el fiscal soli
cita una pena de quince años, ase
guró no conocer a ninguno de los 
tres encausados ’sólo de la cárcel’, 
aunque afirmó conocer a Felipe 
San Epifanio ’Pipe’, ya que ’fue 
parlamentario de H B conmigo en 
la cámara vasca’

A preguntas de la fiscal el acu
sado contó como Jaureguiberri 
acudió a su despacho de San Se
bastián porque Iñaki Esnaola así 
se lo había aconsejado. ’Me ense
ñó la carta y dijo que no tenía el 
dinero para pagar lo que le exi
gían. Lé ví muy angustiado, pero 
le dije que no podía hacer nada

Congreso de los Diputados

cas, sociedades y fondos de in
versión, seguros de vida y ren
tas temporales o vitalicias están 
incluidas en el cuestionario.

Este cuestionario especifica 
también que deben detallarse 
todas las joyas, automóviles, 
embarcaciones, avionetas, ob
jetos de arte y antigüedades.

por ayudarle. Sin embargo, le co
muniqué que en el caso de que 
pusiera en contacto con alguien 
de la organización se lo comuni
caría inmediatamente’.

CASUALIDAD
Reizabal comentó que varios me
ses después ’con el tema casi olvi
dado' se encontró ’por casuali
dad’ con San Epifanio en un cafe
tería de San Sebastián: ’tomámos 
un café y charlamos’.

A lo largo de la conversación 
salió el tema del impuesto revolu
cionario a raíz de la avalancha de 
cartas que había mandado ETA a 
empresarios por aquella época. 
’AI cabo de unos días -dijo el abo
gado Alvaro Reizabal- quedé de

Juan Muñoz dijo que se trata 
de ”un modejo de declaración 
exhaustiva, sumamente trans
parente y qúe hará que todo sea 
declarado”.

La Mesa acordó que los 
ex-diputados perciban sólo la 
mitad del sueldo correspon
diente al mes de abril.

nuevo con San Epifanio. Este me 
dió un sobre para Jaureguiberri, 
que se lo entregué y me olvidé del 
tema’.

. Al cabo de varios meses Reiza
bal recibió un nuevo sobre entre 
su correspondencia en el que se 
fijaba una cita entre el empresa
rio y dos miembros de ETA en la 
cafetería ’Barandiarán’ de San 
Sebastián.

Por su parte, el empresario Mi
guel Jaureguiberri confirmó que 
hubiera reeibido seis o siete car
tas de ETA exigiéndole el ’im
puesto revolucionario’ y ratificó 
todas las declaraciones de Reiza
bal. “Le insití tanto a Alvaro con 
el tema que casi le obligué a que 
me hiciera caso”, dijo.

Disminuye 
“ligeramente” la 
xenofobia entre 
los españoles

MADRID.—La xenofobia entre 
los españoles ha disminuido ’’li
geramente” en los últimos meses 
en comparación con las actitudes 
hacia los inmigrantes'que se man
tenían en 1991 y 1992, señala un 
informe del Centro de Investiga
ciones sobre la Realidad Social 
(CIRES), informa’EFE.

Sólo un cinco por ciento de los 
españoles mayores de 18 años 
puede ser considerado realmente 
xenófobo o racista, mientras que 
un 60 por ciento manifiesta un 
grado de xenofobia o racismo 
muy bajo.

Sin embargo, es posible que el 
cambio sea sólo aparente y que el 
confesar mayor tolerancia hacia 
los inmigrantes obedezca a que 
socialmente ’’está mal visto” ser 
racista o xenófobo.

El estudio del CIRES, entidad 
promovida por la Fundación 
BB’V, la Fundación Caja de Ma
drid y la Caja Bilbao-Vizcaya, se
ñala que sólo un 14 por ciento de 
los españoles cree que son ’’de
masiadas” las personas de otras 
nacionalidades que viven en Es
paña, frente al 45 por ciento que 
opina que no son muchas.

Un tercio de los españoles con
sidera que la inmigración es 
’’buena” o ’’muy buena” para Es
paña, y sólo un 18 por ciento la 
consideran ’’mala” o ’’muy mala”. 
Predomina la preferencia por la 
inmigración temporal y sin fami
lias (45%).

Un convoy con ayuda 
humanitaria partió 
desde Zaragoza 
hacia Bosnia

ZARAGOZA. —El convoy de 
ayuda humanitaria organizado 
por el Movimiento por la Paz, la 
Libertad y el Desarme en Aragón 
(MPLD) partió ayer desde Zara
goza hacia la ciudad bosnia de 
Mostar con cerca de cien tonela
das de alimentos y objetos de uso 
infantil, informa EFE.

La caravana partió pasadas las 
diez de la mañana desde el Hos
pital Provincial de Zaragoza en 
medio de un caluroso ambiente, 
propiciado por los numerosos fa
miliares, amigos de los partici
pantes en el convoy y simpatizan
tes del Movimiento por la Paz, la 
Libertad y el Desarme que acu
dieron a despediría.

La expedición se compone de 
once vehículos, de los que cuatro 
son camiones con carga, mientras 
que el resto son automóviles Nis
san, cedidos por la Diputación 
Provincial de Zaragoza y los 
Ayuntamientos de Utebo y Vigo, 
ciudad esta última que aporta 
además un cargamento de quesos 
y conservas.

El convoy irá acompañado 
también de un grupo de 35 perso
nas, del que forman parte el alcal
de de Utebo, Pascual Abós, el 
jefe de Psiquiatría del Hospital 
Provincial, Vicente Rubio, y dos 
miembros del MPLD proceden
tes de Cáceres, ciudad que aporta 
veinte toneladas de material, se
gún explicó su presidente regio
nal, Agustín Gavín.
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El FBI es el blanco de las críticas 
por la tragedia de la secta en Waco
Murieron 86 miembros de los "davidianos" y escaparon con vida 9

El FBI, la policía federal de 
EEUU, está en el centro de 
las acusaciones por lo que parece 
ser una cadena de errores que

acabaron en la tragedia de la 
secta de los “davidianos”. Las 
autoridades tienen la casi total 
certeza de que han muerto

los 86 miembros de la secta en el 
incendio que destruyó el 
rancho y del que escaparon con 
vida 9 sectarios.

Enrique Merino

WASHINGTON

La policía no cree que haya po
dido sobrevivir alguien más, 
dado que el rancho disponía de 
túneles internos donde prote
gerse, pero carentes de sistemas 
eficaces de ventilación.

Familiares y abogados de las 
víctimas inmoladas en el holo
causto de Waco (Texas), algu
nos diarios y expertos acusan al 
FBI de haber planificado erro- 
neamente la estrategia y de ha
berse dejado llevar por la impa
ciencia para resolver la crisis.

Paralelamente, el senador re
publicano Arlen Specter propu
so el inicio de audiencias legisla
tivas para investigar lo ocurrido, 
“una vez que se enfríen los áni
mos”. '

“Si esperaron 51 días, ¿por 
qué no esperar otros 51 días?”, 
se preguntó el profesor de De
recho de la universidad de No
tre Dame, Robert Blakey.

El diario “The New York Ti
mes” da por seguro en umedito- 
rial que el incendio que .destru
yó el rancho Monte Carmelo 
fue provocado por los fanáticos 
religiosos, pero critica^ la impa
ciencia del FBI para acabar con 
la crisis.

PLANIFICACIÓN
“La falta de planificación fue 
casi total”, dice el “Times” en 
un editorial titulado “Apocalip-

David Koresh, líder de la secta de los '‘davidianos"

sis en Waco”. Ó ,
“La dura lección es que la pa- 

ciehcia y la determinación no 
cuestan vidas, pero la impacien
cia sí”, señala el “Times”.

Las mayores críticas al FBI 
provienen de los familiares de 
algunos de los miembros de la 
secta y los abogados del líder de 
los “davidianos”, David Koresh, 
y su “lugarteniente”, Steve

Schneider.,
Schneider arrojó el teléfono 

. por la ventana cuando el FBI 
llamó al rancho el lunes para ad
vertirles de que se iba a producir 
un “asalto preliminar” y conmi
narles a qué se rindieran.

Balenda Ganem, cuyo hijo 
sobrevivió a la hoguera, y Lyle 
Mosher, que perdió a su hija en 
el incendio, coincidieron en 

acusar al FBI de no darles “nun
ca la oportunidad” de mediar 
en la crisis.;

Dick DeGuenn,, abogado de 
Koresh, acusó al FBÍ de impa
ciencia y aseguró que el asedio 
al rancho del “Apocalipsis”, 
como también se le conocía, po
dría haber terminado en unas 
dos semanas pacificamente me
diante negociaciones.

Los serbios 
establecieron una 
base para violar a 
mujeres musulmanas

SARAJEVO/Bosnia.—Cada no
che la policía militar serbia salía a 
las calles de la localidad bosnia de 
Foca con linternas y antorchas 
para buscar a sus víctimas, infor
ma F. Press.

Seleccionaban unas diez o más 
mujeres musulmanas y las lleva
ban a punta de pistola a un edifi
cio cercano donde las violaban, 
según afirmaron testigos y vícti
mas de los soldados.

Una de esas mujeres relató 
que había sido violada seis veces 
en una noche, mientras que a otra 
musulmana la violaron en el ves
tíbulo del edificio, a la vista de 
otros soldados que estaban allí.

El lugar para estos actos crimi
nales se conoce como el pabellón 
de deportes ’’Partizan”, situado 
en el centro de Foca, una peque
ña ciudad de mayoría musulmana 
en el este de Bosnia.

Algunas veces, esta misma ins
talación era utilizada como un lu
gar de tránsito para las mujeres y 
niños que iban a ser deportados 
de la ciudad.

Pero durante dos meses de 
1992, el centro deportivo funcinó 
como un campo de violación, que 
mantuvo a 74 personas, entre 
ellas unas 50 mujeres.

El ’’Partizan” sólo era uno de 
las docenas de campos de viola
ciones de Bosnia, alguno de los 
cuales se cree que. aún sigue en 
funcionamiento, y estaba situado 
junto a la estación de policía.

Varias musulmanas víctimas 
de estos raptos aseguraron que se 
habían quejado a la policía pero 
que allí les dijeron que ellos no te
nían poder para intervenir.

El poder en Foca había sido 
apropiado por tres hombres cer
canos al líder serbio de Bosnia, 
Radovan Karadzic. Velibor Os- 
tojic, ministro del gobierno esta
blecido por Karadzic, y otros dos 
de sus ayudantes; Vojislav Maksi- 
movic y Petar CanCar.

Las fotos de Andreotti con 
los padres de un mafioso 
comprometen su situación
"Acusado de asociación mafiosa"

El FMI anuncia la 
creación de un fondo de 
alivio para la ex-URSS
Que ayude a transformar el sistema

_______ Juan Lara_______

ROMA

Cuatro fotografías de 1987 en las 
que se ve a Giulio Andreotti junto 
a los padres del presunto mafioso 
Vincenzo Sinacori, en una iglesia 
de Roma, podrían comprometer 
aún más la delicada situación del 
siete veces presidente del Gobier
no, acusadb por la Fiscalía de Pa
lermo de ’’concurso en asociación 
mafiosa”.

La Fiscalía de Palermo envió 
ayer, martes, a la junta del Sena
do para la concesión de los supli- 
catorios 25 nuevos folios, para 
unir a los ya en posesión de los 23 
senadore.s que deben decidir si 
conceden o no la autorización 
para que el senador vitalicio de
mocristiano Andreotti, de 74 
años, pueda ser procesado.

Junto a los documentos el fis
cal de Palermo, Giancarlo Case

lli, envió al Senado cuatro foto
grafías confiscadas en el domici
lio Vincenzo Sinacori, de 36 años, 
actualmente fugitivo, en la locali
dad siciliana de Mazara del Vallo 
(Trapani).

Las fotografías, todas a color, 
recogen la inauguración el 28 de 
noviembre de 1987, en Roma, de 
la iglesia de Cristo Rey. El demo
cristiano Andreotti, que habría 
acudido de manera privada al 
templo, aparece en las fotos, se
gún la documentación enviada, 
junto a los padres y un tío de Sina
cori y a don Pernice, párroco de la 
iglesia.

Andreotti, en esa época minis
tro de Asuntos Exteriores, está, 
según fúentes judiciales, dándole 
la mano al párroco y sentado en 
un banco de la iglesia.

Las fotografías fueron incauta
das el pasado mes de abril por la 
Policía.

WASHINGTON.-El Fondo 
Monetario Internacional (FMI) 
anunció ayer, martes, la crea
ción de una vía crediticia espe
cial para aliviar la gravedad de 
los problemas de comercio y ba
lanza de pagos de las repúblicas 
de la antigua Unión Soviética, 
informa EFE. '

El director gerente del FMI, 
Michel Camdessus, explicó la 
creación temporal de este fon
do de ’’facilidad de transforma
ción del sistéma” que operará 
hasta 1995, con ün presupuesto 
calculado entre 4.000 y 6.000 
millones de dólares.

Los recursos que se destina
rán a los países de la ex-URSS, 
de Europa Oriental y, probable
mente algunos de Africa que tu
vieron vinculación a la desapa
recida órbita socialista, estarán 
a disposición inmediatamente 
después de que el viernes se 

apruebe por el directorio ejecu
tivo del FMI. -

El director general subrayó 
ayer que ”la nueva ventanilla” 
completará los esfuerzos de 
ayuda a Rusia y las otras repú
blicas de la ex-URSS que han 
comprometido las naciones in
dustriales hace una semana y de 
otras instituciones multilatera
les como el Banco Mundial.

Camdessus estima que en 
uno o dos meses las primeras re
públicas del desaparecido Con
sejo de Asistencia Recíproca 
(COMECON) podrán benefi
ciarse de los nuevos créditos.

Los beneficiarios accederán 
a los préstamos una vez que se 
comprometan a reducir la hipe
rinflación, frenar la fuga de ca
pitales y mejoren la situación de 
su balanza de pagos ocasionada 
por la pérdida de ingresos por 
las exportaciones.

BREVES
ATENTADO CONTRA UN 
MINISTRO EGIPCIO
El ministro de Información 
egipcio, Safuat al Cherif, 
abandonó el hospital donde 
recibió los primeros auxilios 
tras sufrir un intento de asesinato 
ayer, martes, informaron 
fuentes del centro médico. Al 
Cherif resultó herido en su 
mano derecha cuando se 
disponía a entrar en su 
vehículo en el barrio de 
Heliopolis. El ministro 
afirmó que ’’gracias a Dios, estoy 
bien”.

MÁS DE QUINCE MUERTOS AL 
DESCARRILAR UN TREN INDÚ
Al menos 15 personas resultaron 
muertas y otras 20 heridas al 
descarrilar un tren de pasajeros 
ayer, martes, en el Estado 
de Bihar, en el este de la India, 
informó la agencia estatal 
PTl. La locomotora y cuatro 
vagones del tren que cubría 
el trayecto Ranchi-Lohardaga, 
descarrilaron, por causas 
que aún se desconocen. El 
ministro de Estado para 
Ferrocarriles, K.C. Lenka, viajó 
al lugar del accidente.
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Segovia asegura que no dejó al Caja 
de Avila por problemas de salud
Desmiente así las declaraciones hechas desde la Directiva

El ex-entrenador del Caja de Ávila de la 
Segunda División de baloncesto, 
Luis Miguel Segovia, asegura que su 
marcha del equipo no se debe a

problemas de salud ni personales, sino 
que es por cuatro puntos concretos 
que afectaron a su trabajo a lo largo de 
la temporada.

Luis Carlos Santamaría
ÁVILA

El ex-entrenador del Caja de Avi
la, Luis Miguel Segovia, ha des
mentido las declaraciones hechas 
desde la Junta Directiva del club 
a este periódico publicadas el pa
sado sábado día 17, én las que se 
aseguraba que Segovia había- pe
dido el relevo como entrenador 
del equipo por problemas perso

no entrenar y otras cosas que ven
go aguantando desde octubre”.

DECISIÓN MEDITADA
Lo que quiere dejar bien claro Se
govia es que ha sido una decisión 
meditada y que “desde luego no 
por problemas de salud ni perso- 
hales. Me. ha costado tomarla y 
más al ver que los jugadores me 
pidieron que siguiera. Sigo te
niendo buena relación con ellos

cosas, empezando por la Directi
va, con quien también ha habido 
veces en las no me he entendido. 
Me sorprende en que haya habi
do gente desde la Junta que ha es
tado todo el año cuestionando mi 
trabajo y el del equipo de Segun
da, dejando todo el trabajo para 
Germán Vázquez y Javier Repiso 
y ahora vengan a ayudar y a figu
rar. Me voy triste, pero pienso 
que era una decisión necesaria”. Luis Miguel Segovia

El Caja pedirá al 
patrocinador más 
dinero para la 
próxima temporada

ÁVILA.—El Caja de Ávila de vo
leibol está pendiente de la reu
nión que celebrará la directiva del 
club con el patrocinador para pla
nificar la próxima temporada, se
gún Angel Rodríguez, presidente 
de la Casá Social.

En principio, la directiva pre
tenden hacer un equipo más po
tente para la próxima temporada, 
por lo que han solicitado de la 
Caja de Ávila una mayor aporta
ción económica. Para el primer 
año en la División de Honor le 
han dado once millones de pese
tas.

Una vez que sepan lo que van a 
recibir planificarán la próxima 
temporada y empezarán a hablar 
con jugadoras para darles la baja 
o el alta.

nales y de salud.
Según Luis Miguel, “hay mu

chas cosas que me han obligado a 
ello, que se concretan en cuatro 
puntos:

1- Fracaso en el objetivo de la 
temporada con el equipo de la 
Segunda División, que era el de 
ascender.

2° El tema de la creación de las 
escuelas de baloncesto, que no 
existen. Mi primer proyecto lo 
presenté en febrero del 92, y hoy, 
en abril del 1993, aún no tengo 
respuesta. El máximo culpable de 
esto es el Ayuntamiento.

3- El que no haya equipos de 
cantera suficiente en el club. Esta 
sea quizá la razón de más peso 
para mi marcha.

4- Ir aguantando varios proble
mas desde octubre. Esos proble
mas son los de no jugar (casos 
como el Palencia o el Forum), de

NATACIÓN

jugadores y con Fernando Her
nández Varas”.

Luis Miguel quiere dejar claro 
que, “ha habido problemas en el 
vestuario, algo normal en todos 
los equipos, pero no me voy por 
esos problemas”.

Lo más duro para él es que 
“me voy con el sentimiento de ha
ber fracasado a nivel deportivo y 
personal. El fracaso viene por cul
pa mía y por el entorno. Llevo dos 
años en Ávila y me ha sorprendi
do en que en esta ciudad la gente 
se calla mucho por temor, y que 
hay muy pocas ayudas, sobre todo 
desde las instituciones. El Ayun
tamiento no ayuda y tira ef dine
ro, igual que la Diputación, y no 
digamos la Junta de Castilla y 
León”.

Por último, “no cierro la puer
ta a volver al equipo, pero para 
ello había que cambiar muchas

Tienes muchas
razones 

para comprarte 
un Orion CLX

Dos abulenses ganaron en 
dos pruebas de la III jornada 
de la Liga de Escuelas
Ávila, cuarta en esta competición

,Luis M- Soto
ÁVILA

La piscina cubierta del Polide
portivo Territorial de Ávila, fue 
escenario el pasado domingo de 
la tercera jornada de la Liga de 
Escuelas de Natación. Dosjoven- 
císimos nadadores abulenses Ja
vier Sánchez Hernández y Marta 
G. Górñez, lograron dos impor- 
tantes primeros puestos en sus 
respectivas pruebas.

Escuelas de Natación de Va
lladolid (Renault y Torrelago), 
Salamanca, Palencia, Burgos, 
León (Venatoria) y Ávila se die
ron cita en la competición que 
está resultando muy interesante, 
por la lucha que mantienen en las 
cuatro primeras posiciones valli
soletanos, palentinos, salmanti
nos y abulenses.

En los 200 libres masculinos, 
nacidos en el año 1981, triunfo 
del nadador abulense Javier Sán
chez Hernández. En esta misma 
distancia, pero en categoría fe
menino, nacidas en 1983, triunfo 
local a cargo de Marta G. Gómez.

En la prueba 4 x 100 libres 
masculinos, nacidos en 1980, des
tacar la tercera posición de la Es
cuela de Ávila, con el equipo for
mado por José M- Hortigüela, 
Manuel Sastre, Daniel Rodríguez 
y Gabriel Gil.

La clasificación oficiosa de la 
Liga de Escuelas tras la tercera 
jornada, está encabezada por Va
lladolid seguida de Salamanca, 
Palencia y en 4- posición Ávila.

Por otra parte, los abulenses 
Javier Sánchez y Raúl Martín, 
fueron 1° y 2° en los 200 m. libres 
en el Trofeo de la Comunidad.

y sólo una para 
no hacerlo.

Acércate a tu Concesionario Ford 
y descubre todo lo que te ofrece 
el Orion CLX. Un aíractivo diseño. 
Un cuidado, interior Un interesante 
equipamiento. Un motor ecológico.

Un increíble precio. Una gran seguri
dad y fiabilidad...
En fin, que sólo puedes tener una 
razón para no desear comprarte un 
Orion CLX: tener ya uno.

Orion CLX 1,495.000 Pías. _______
^Precio recomendado en Península y Baleares. I. V.A., impuesto de matriculación, transporte y promoción incluidos.

''^^^^^'^ MANSO MOTOR. S.A.
Concesionario para Avila y Provincia

Carretera de Valladolid. Km. 1.300. Teléfonos: 22-18-62 v 22-30-52. - AVILA
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Complejo Más y Puente Viejo 
mantienen su particular codo 
a codo hasta la última jornada
Tres equipos, a evitar el descenso
__________ G.PIaza __________

ARENAS DE SAN PEDRO

Tras 21 jornadas la Liga de Fút
bol-sala de Arenas está aún en el 
aire, y a falta de tan sólo una jor
nada. La buena situación que te
nían los jugadores de Complejo 
Más tras derrotar a su rival más 
directo el Puente, y la ventaja que Plantilla de la P. Asperón.

adquirieron de tres puntos ha 
quedado reducida a un punto. 
Los Dulces Arenas derrotaron y 
“chafaron” la fiesta y celebración 
a los Complejo (Mombeltrán) 
que habían traído todo prepara
do, incluso la hinchada.

Ahora la última jornada depa
ra, en lo referente al título de Li
ga, los choques: Puente Vie
jo-Conceca (viernes, 21,30) y 
Boomerang-Complejo Más (sá
bado a las 19.00). Complejo Más 
tiene todas las posibilidades de 
obtener el título.

En cuanto al descenso es de se
ñalar que, por los resultados ori
ginados durante este pasado fin 
de semana, Cinderella/Diario 
tras sus victorias claras ante Pub 
La Luna y Conceca ha consegui
do salvar de forma definitiva el 
descenso, ahora bien esos dos 
conjuntos, derrotados por los cin- 
derellos y. Boomerang se tendrán 
que batir con bravura y coraje 
ante sus respectivos contrincan
tes si quieren evitar su caída a la 
Segunda División. Los choques 
serán: Puente V.-Conceca 
(vier.,21,30); Boomerang-Com
plejo Más (sáb., 19,00) y La Lu
na-Trallas (sáb.,21,00).

Respecto q la Segunda Divi
sión ninguna variación, ahora 
bien en esta jornada las ausencias 
a la hora de disputar los encuen
tros ha sido la nota dominante; 
Hontanar y A Nuestro Estilo de
bieron celebrar el encuentro el. 
sábádo a las tres y ambos faltaron 
a la cita. No se jugaban nada de 
valor dado que tenían asegurado 
el primcry tercer lugar de la tabla, 
pero como qo se contemplan san
ciones -ni blandas, ni duras- cada 
uno a seguir su impulso.

Resultadosy 
clasificaciones
ARENAS.—1- División:Conceca
1-5 Cinderella/Diario de Avila; 
Caja Salamanca 1-4 Puente Vie
jo; Fatigón 3-2 Wanchos; Com
plejo Más 0-1 Dulces Arenas; 
Trallas 2-5 Boomerang; Gredos 
Sport 9-3 La Luna. Clasificación: 
Complejo Más, 23 puntos. Puen
te Viejo, 33. Gredos Sport y Dul
ces Arenas, 29. Caja Salamanca, 
25. Trallas, 24. Wanchos, 19. Fati
gón, 17. Cinderella, 13. Boome
rang y La Luna, 10. Y Conceca, 8 
puntos.

2- División: Baraka 2-3 Peña 
Real Madrid; Hontanar 1-0 A 
Nuestro Estilo; Vulcanos/Marga- 
ritos 3-2 Todo Para El Campo; 
Pop Ola 2-0 Panadería Asperón; 
La Parra 3-1 La Golondrina. Cla
sificación: Hontanar, 36 puntos. 
Discoteca Cari, 31. A Nuestro Es
tilo, 25. Pop Ola, 21. Todo Para 
El Campo y Vulcanos/Margari- 
tos, 19 puntos. Panadería Aspe
rón y Peña Real Madrid, 16. La 
Parra, 15. La Golondrina y Bara
ka, 6. Próxima jornada:El viernes 
los partidos a disputarse serán: A 
N.Estilo - Baraka (20:30); P. Vie
jo - Conceca (21:30); Todo Para 
El Campo-Hontanar (22:30).
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Manolo y López, bajas del Atlético 
para el partido ante el Parma
Luis García asegura que no ha recibido presiones de Gil para jugar la Recopa

Ramón Armando ’’Cacho” 
Heredia, entrenador del 
Atlético de Madrid, no ha 
convocado, para el partido

que su equipo disputará mañana 
contra el Parma, al delantero 
Manolo, lesionado, ni al defensa 
López, sancionado por

acumulación de amonestaciones. 
Heredia podrá contar, sin 
embargo, con Abel, Juanito y 
Moya.

MADRID.—Los rojiblancos se 
entrenaron ayer por la mañana 
en el Vicente Calderón y hoy a 
primera hora partirán hacia 
Parma.

’’Cacho” Heredia señaló ayer 
a EFE que el Atlético planteará 
el partido ofensivamente y que 
los jugadores están convencidos 
de poder remontar la eliminato
ria.

El técnico ha convocado para 
el encuentro a: Abel, Diego, To
más, Aguilera, Toni, Pedro, So
lozábal, Ferreira, Donato, Jua
nito, Alfredo, Vizcaíno, Schus
ter, Alfaro, Sabas, Luis García y 
Moya.

Por otro lado, el mexicano 
Luis García, delantero del Atlé
tico de Madrid, aseguró que no 
ha recibido ’’ningún tipo de 
amenazas” por parte del presi
dente del club, Jesús Gil, ni de 
nadie de la entidad para regre
sar de México a tiempo para ju
gar ante el Parma.

”No he tenido ningún tipo de 
amenazas, ni creo que hayan 
existido. El presidente tan sólo 
presionó hasta los límites que 
están permitidos por la FIFA”, 
comentó a su llegada a Madrid, 
procedente de México, donde 
estaba concentrado con su se
lección.

”E1 presidente habló muchas 
veces conmigo y también habló 
con la Federación mexicana y 
con la española, y con Miguel 
Mejía, el seleccionador de mi

ARCHIVO

Ramón Armando “Cacho” Heredia, entrenador del Atlético

país. Hizo todo lo posible para 
que yo estuviera aquí y lo ha 
conseguido”, puntualizó el de
lantero mexicano.

EL PARTIDO DEL AÑO
Respecto al partido de vuelta de 
semifinales de Copa de la UE
FA, que se jugará el próximo 

jueves ante el equipo italiano 
del Parma, Luis García cree que 
”es el partido más importante 
de toda la temporada”.

”Es un partido muy difícil, y 
no debemos tirar la toalla. Mi 
deseo es volver a México con un 
buen resultado. Creo que no de
bemos jugar tan sólo al ataque. 

ya que el contragolpe de los ita
lianos puede ser muy peligro
so”, comentó Luis García.

Respecto a las bajas de As
prilla y Di Chiara, el delantero 
del Atlético cree que pueden ser 
bastante importantes, pero que 
tampoco el equipo madrileño 
podrá contar con todos sus juga
dores.

”La baja de Asprilla es im
portante, pero no decisiva. Creo 
que no es un jugador que resuel
va los partidos, aunque por su
puesto tendrá importancia para 
el juego del equipo italiano. De 
todas formas, nosotros tampoco 
podemos contar con Manolo, y 
no sé cómo está Juanito. El par
tido tenemos que jugarlo tal y 
como estemos, y eso no puede 
ser una excusa para nadie”, 
aclaró.

El jugador mexicano se mos
traba muy contento de poder 
estar a disposición del Atlético 
para poder jugar ante el Parma, 
aunque ello suponga ’’darse una 
paliza” en lo referente a los via
jes.

”No me hubiera gustado te
ner que perderme este partido. 
La verdad es que el viaje es un 
tanto apretado, pero creo que 
merece la pena”, explicó.

El jugador regresará el mis
mo jueves tras el partido a 
México vía Milán y Francfort. 
En México el delantero perma
necerá unas dos semanas y juga
rá con la selección de su país.

El presidente del 
Sevilla declara 
hoy ante el Comité 
de Competición

SEVILLA.—El presidente del Se
villa, Luis Cuervas, todos los ex
pedientados hoy por el Comité de 
Competición, ”que puedan ser 
localizados” viajarán a Madrid, 
hoy para atender a la nueva cita
ción del órgano disciplinario, se
gún acordó la noche del lunes la 
junta directiva del club hispalen
se.

Cuervas, Carlos Bilardo y Mi
guel Angel Lemme, primer y se
gundo entrenador, y los jugado
res Diego Maradona y Diego Si
meone, del mismo equipo, fueron 
inhabilitados el lunes por el Co
mité de Competición de la Fede
ración Española de Fútbol, que 
consideró ’’infracción grave” su 
incomparencia por la mañana.

Los cinco expedientados esta
ban citados a las 10:00 horas para 
prestar declaración sobre unas 
manifestaciones previas. Los se
villistas habían criticado dura- 
mente las suspensiones que les 
impuso la Federación tras los in
cidentes del partido Cádiz-Sevilla 
del pasado 21 de marzo.

El vicepresidente sevillista, 
José María del Nido, precisó que, 
no obstante, tanto los dos técni
cos, como los jugadores están de 
vacaciones hasta el día de hoy por 
la tarde, por lo que no es segura 
su declaración ante el Comité de 
Competición en la nueva cita
ción.

El Madrid necesitó 
hasta el último 
segundo para 
vencer al Elosúa

REAL MADRID (45+32): Lasa (1), Biriu- 
/ / kov (13), Simpson (8), Brown (28), Sabo- 

nis (20) -cinco inicial-, Antúnez (-), Ro
may (-), Martín (2), Cargol (5) y Santos (-).

La selección sub’16 
jugará un amistoso 
contra Castilla y León 
en Burgos

MADRID.-Juan Santisteban, 
seleccionador nacional sub’16, ha 
convocado a dieciocho jugadores 
de la categoría para el encuentro 
de entrenamiento, preparartorio 
para el Europeo, ante uníi selec
ción de Castilla-León sub-17 que 
se disputará el próximo jueves en 
el estadio- El Plantío de Burgos, 
como parte del programa de ac
tos organizados con motivo de la 
festividad de Castilla y León.

Los convocados por Santiste
ban son los siguientes:

Jon Ander (Athletic Club), 
Iván (Zaragoza), Del Olmo 
(Móstoles) y Josma (R. Madrid), 
porteros.

Alfonso (Zaragoza), Mingo 
(Barcelona), Méndez (Sevilla), 
Ricardo (Betis) y Curro (Valen
cia), defensas..

Redondo (Betis), Rufete y Ro
ger (Barcelona), Dani (Celta) y 
Lorenzo (Pabellón Caixa Gali
cia), centrocampistas.

Diego (Valencia), Alvaro (R. 
Madrid), Toni (Damm) y Calle 
(Sestao), delanteros.

El brasileño Toni del Valladolid 
dio positivo con nandrolona
La sustancia se utiliza para aumentar peso

MADRID.—El delantero brasi
leño Antonio José Gomes de 
Matos, Toni, cedido esta tem
porada al Valladolid por el Va
lencia, dió positivo en el control 
antidopaje efectuado tras el 
partido Compostela-Vallado
lid del pasado 27 de marzo, 
confirmaron a EFE fuentes fe
derativas.

Los análisis revelaron la pre
sencia de nandrolona, un este
roide anabolizante, én la orina 
de Toni. El positivo fue comu
nicado ayer por la mañana al 
jugador y a su club, que dispo
nen de 48 horas para solicitar el 
coñtranálisis. Si éste resulta 
también positivo, el caso será 
trasladado al Comité de Com
petición.

Toni, de 27 años, jugó tres 
temporadas en el Valencia, que 
le cedió al principio de ésta al 
Valladolid.

José Oro, jefe de los servi
cios médicos del Valencia CF, 

afirmó ayer que el positivo de 
”Toni” no se puede enjuiciar 
antes de la realización del con- 
tranálisis y de conocer los por
menores de lo sucedido.

- ’’Sin conocer el caso a fondo 
no debo extenderme para no 
responsabilizar a quien no ten
ga culpas, pero lo que está claro 
es que la nandrolona es un esfe
roide anabolizante, de los que 
aparecen con letra negrilla en 
la lista de sustancias prohibidas 
y que con la legislación en la 
mano es un claro caso de dopa
je”,dijo.

RECONSTITUYENTE
Este producto, según el doctor 
valencianista, sirve para au
mentar el peso corporal, y los 
médicos lo suelen recetar des
pués de un cuadro infeccioso 
como reconstituyente.

’’También aparece este pro
ducto en colirios, y Toni tuvo 
problemas de conjuntivitis 

cuando estaba en el Valencia, 
aunque nosotros los productos 
con nandrolona no los tenemos 
ni en la enfermería para no 
correr riesgos”, dijo.

Toni perteneció a la discipli
na del Valencia hasta el pasado 
mes de noviembre, pero no fue 
alineado en ningún encuentro 
de liga, lo que permitió su ce
sión al Valladolid.

’’Con el Valencia, Toni pasó 
un control antidopaje tras el 
encuentro Real Madrid-Valen
cia, disputado el pasado 8 de 
octubre, en el que no se produ
jo ningún problema”, dijo.

Según el doctor Oro, los ser
vicios médicos del club valen
ciano no tienen previsto pro
nunciarse oficialmente sobre 
esta cuestión porque conside
ran que no son parte implicada.

Estos controles antidopaje 
son habituales en las últimas 
temporadas y el de Toni es el 
segundo positivo.

"ye ELOSÚALEÓN(45+30): Anderson (9), 
/ 0 Fernández (17), Crespo (18), Brown (11),

Johnson (16)-cinco inicial-. Bustos (2), 
González (2) y Sala (-).
ÁRBITRO: Mas y Pizarro.

MADRID.-El Real Madrid sal
vó apuradamente su primer com
promiso en cuartos de final ante 
el Elosúa y dejó los pronósticos 
de esta eliminatoria totalmente 
abiertos una vez vista la capaci
dad de los leoneses para medirse 
en igualdad de condiciones a los 
hombres de Clifford Luyk.
Las secuelas del reciente fracaso 
en la final de la Liga Europea en 
Atenas supusieron la inclusión de 
Lasa y Biriukov en el quinteto ini
cial madridista, junto a un exceso 
de imprecisiones que colocaron 
al Elosúa con 6-12 (m.3) y obliga
ron al banquillo local a solicitar el 
primer tiempo muerto en vista 
del colapso ofensivo del equipo 
en estos minutos.
El Real Madrid recurrió a su más 
sólido recurso, Sabonis, pero La
sa, menos defensor que Antúnez, 
no podía con Anderson y los leo
neses desarrollaban mejores mo
vimientos ofensivos, al punto, 
que sólo sus propios errores evi
taron un margen de puntos ma
yor.
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El Inter recuperó seis puntos al 
Milán en las últimas cinco jornadas
Los interistas están ahora a cinco puntos de los milanistas

El Inter recuperó seis puntos de 
los 11 que tenía de desventaja 
en relación al lider el Milán, en la 
clasificación de la Primera

División italiana de fútbol, en las 
cinco últimas jornadas, en las 
que los interistas han conseguido 
9 puntos por 3 de sus rivales,

con lo que el “scudetto” vuelve a 
tener emoción pese a los 5 
puntos de ventaja del equipo de 
Silvio Berlusconi.

Lorenzo Martínez

ROMA

La actual diferencia de puntos 
del Milán sobre el Inter es de 5 
puntos, cuando restan seis jor
nadas por disputarse, lo que en 
todo caso parece otorgar aún 
casi todas las posibilidades a los 
milanistas de alzarse con el títu
lo liguero.

La última victoria del Milán 
en Liga se produjo el 7 de mar
zo, en la jornada 22, cuando 
derrotó al Fiorentina (2-0) en el 
estadio milanés Giuseppe 
Meazza, lo que unido al empate 
del Inter en terreno del Atalan
ta (1-1) situó la ventaja milanis
ta cómo líder en los 11 puntos.

La cosas comenzaron a Cam
biar en favor interista en la jor
nada vigésimo cuarta, en la que 
el Milán perdió su condición de 
invicto liguero al ser derrotado 
por el Parma (0-1 ) en el Giusep
pe Meazza. El Inter ganaba en 
el difícil campo del Juventus 
(2-0) y su desventaja respecto al 
líder se quedaba en 9 puntos.

MENOS VENTAJA
La vigésimo quinta jornada tra
jo consigo una nueva reducción 
de puntos por parte del Inter, 
que ganaba en casa al Pescara 
(2-0), mientras que el Milán 
empataba en el terreno del To
rino (1-1).

La desventaja interista se re
dujo hasta lo.s 7 puntos en la vi-

ARCHIVO
Jugadores del A.C. Milán.

gésimo sexta jornada, pues el 
Milán empató con el Nápoles 
(2-2) y el Inter ganó a domicilio 
al Sampdoria (3-1).

La jornada vigésimo séptima 
se presentaba propicia para que 
el Inter siguiera descontando, 
pues recibía en casa al Milán y 
una victoria interista parecía 
posible. Jorqué volvería a relan
zar el interés en la lucha por el 

título. .
El partido, no obstante, ter

minó con empate (1-1) y el Mi
lán pareció dar ya el golpe defi
nitivo en su favor al campeona
to liguero.

Todo ha vuelto ahora a cam
biar tras la derrota casera dél 
Milán con el Juventus Turín 
(1-3), que fue aprovechada por 
el Inter, que venció en Brescia 

(3-1), para situar su desventaja 
en sólo 5 puntos.

El calendario de encuentros 
que les restan a ambos equipos, 
sin embargo, contempla sólo 2 
partidos en casa para el Milán 
(4 fuera), por 4 caseras del Inter 
(2 a domicilio), lo que podría 
ajustar aún más las diferencias 
en las últimas jornadas, en un 
torneo que parecía muerto.

Becker, eliminado 
en la segunda 
ronda del Torneo 
de Montecarlo
MÓNACO. —El alemán Boris 
Becker, tercer jugador del mun
do, fue eliminado ayer en la se
gunda ronda del Abierto de tenis 
de Montecaj'lo por el suizo Marc 
Rosset, vigésimo sexto en la clasi
ficación mundial, que venció en 
dos sets por 7-6 (6-3) y 6-3.

Becker, segundo cabeza de se
rie del torneo tras el sueco Stefan 
Edberg, volvió a evidenciar en 
este torneo del circuito ATP, do
tado con 1.650.000 dólares, sus 
problemas con la tierra batida 
monegasca.

Rosset, campeón olímpico en 
Barcelona’92, logró salvar el pri
mer set cuando Becker dominaba 
por 5-4 y tenía el servicio a su fa
vor, y tras apuntarse la manga en 
el desempate, derrotó definitiva
mente al alemán gracias a la efi
cacia de su poderoso “drive”.

También en segunda ronda, el 
español Alex Corretja batió al 
uruguayo Marcelo Filippini por 
6-4, 6-4, mientras que Javier Sán
chez-Vicario eliminó al sueco 
Magnus Gustafsson por 6-2, 6-3.

-Resultados:
Individual, segunda ronda
Marc Rosset (SUI) a Boris 

Becker (GER, 2), por 7-6 (6-3) y 
6-3

Alex Corretja (ESP) a Marcelo 
Filippini (URU), por 6-4y 6-4

Javier Sánchez (ESP) a Mag
nus Gustafsson (SUE), por 6-2 y 
6-3.

Por su parte, la española Con
chita Martínez, cabeza de serie 
número dos, se impuso con facili
dad a la alemana Maja Zi- 
vec-Skulj en dos sets por 6-2, 6-2, 
en la primera ronda de los XXIV 
Campeonatos Internacionales fe
meninos de España.

Conchita Martínez, que debu
tó ante la número 84 de la clasifi
cación mundial, necesitó solo 58 
minutos para derrotar a su rival.

El Marsella busca hoy su pase a 
la final de la Copa de Europa
Deberá ganar en Brujas si el Glasgow lo hace ante el CSKA

BRUJAS/Bélgica. —El Olym
pique de Marsella afrontará hoy 
en Brujas el último partido del 
Grupo A de la Liga de Campeo
nes de la Copa de Europa con la 
casi segura necesidad de tener 
que ganar para clasificarse para 
su segunda final continental, en 
tanto que el campeón belga bus
cará la revancha tras el 3-0 que 
encajó en Francia en la segunda 
jornada.

El Marsella necesitará proba
blemente un triunfo para obte
ner la clasificación, pues el Glas
gow Rangers, con el que está 
empatado a puntos, recibe en 
Ibrox Park al CSKA Moscú, que 
únicamente ha sumado un pun
to en los cinco partidos disputa
dos.

Con un triunfo en Brujas, el 
Marsella lograría el pase, pues 
en el cómputo individual de los 
enfrentamientos con los escoce
ses marcó dos goles fuera, para 
un empate global de 3-3 (2-2 en 

Glasgow y 1-1 en Marsella). El 
valor doble de los goles fuera si
gue valiendo para deshacer em
pates.

El Brujas, sin opciones para 
disputar su segunda final conti
nental, no recibe al Marsella en 
su mejor momento.

RELAJACIÓN
El propio Hugo. Broos, técnico 
del Brujas, verdugo del Atlético 
de Madrid la pasada temporada 
en la Recopa de Europa, apuntó 
ayer que para su equipo “es mu
cho más importante el partido 
de Liga del domingo frente al 
Waregem”. La floja campaña 
del campeón belga se concreta 
en que aún no se ha ganado una 
plaza en la Copa de la UEFA, en 
un campeonato que ya se ha ase
gurado el Anderlecht de Bruse
las.

El Olympique de Marsella, en 
cambio, acude a Brujas dispues
to a ganar para no depender del 

resultado de Glasgow.
Raymond Goethals, entrena

dor del Marsella, lo resumió así: 
“El Marsella tiene que ganar por 
obligación”. La única baja segu
ra en el campeón francés será la 
del defensa Erie de Meco, san
cionado.

No obstante, las relaciones 
entre el veterano técnico belga 
con el presidente del club, Ber
nard Tapie, son muy tensas y se 
rumorea que el magnate francés 
quiere formar personalmente el 
equipo.

Alineaciones probables:
FC Brujas: Verlinden; Creve, 

Disztl, Querter, Cossey, Borkel- 
mans, Schaessens, Vanmaele, 
Dziubinski, Amokachi y Verhe- 
yen.

Marsella: Barthez; Angioma, 
Desailly, Boli, Casoni, Durand, 
Sauzée, Deschamps, Pelé, Vo
iler^ Boksic.

Arbitro: Craciunescu (Rum).
Hora: 20.30

Katrin Krabbe pedirá una 
indemnización y recurrirá su 
sanción por dopaje
Está acusada de ingerir "clenbuterol"

BONN.-Thomas Heuser, re
presentante de la velocista alema
na Katrin Krabbe, que el pasado 
mes fue suspendida a un año de 
inhabilitación por haber ingerido 
“clenbuteról”, anunció que la at
leta solicitará de la Federación 
Alemana de Atletismo (DLV) 
una indemnización.

En declaraciones que publica
ba ayer el diario “Sueddeutsche 
Zeitung”, Heuser declaró que la 
campeona del mundo de 100 y 
200 metros en Tokio’91 quiere 
negociar dicha indemnización 
con la DLV antes de recurrir a los 
tribunales ordinarios para obte
nerla.

Heuser informó que el defen
sor de la atleta, el abogado Peter 
Woessner, recomendó a Krabbe 
una estrategia más dura; es decir, 
arrastrar a la DLV a un proceso 
judicial sin negociación previa.

El representante no explicó 
qué cantidad solicitará Krabbe, 

pero puntualizó que la petición 
de indemnización incluirá entre 
otras cosas los costes generados 
por el primer proceso en contra 
de la atleta, cuando recaía sobre 
ella una acusación de manipula
ción de muestras de orina, de la 
que fue absuelta por falta de 
pruebas y errores de procedi
miento en el control antidopaje 
efectuado en Suráfrica.

En su día, la atleta indicó que 
los procesos le costaron en total 
unos 200.000 dólares (unos 25 mi
llones de pesetas). Sin embargo, 
en Alemania se da por seguro que 
la atleta pedirá una cifra muy su
perior a ésta, ya que numerosos 
patrocinadores rescindieron sus 
contratospublicitarios.

Por parte de la DLV, Helmut 
Diegel, que probablemente suce
derá este mes a Helmut Meyer en 
el cargo de presidente de la Fede
ración, señaló que no se opondrá 
a conversar con Krabbe.
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ÍNDICES
Madrid: 243,62 (—0,50) Barcelona: 193,06 (—0,85)
Bilbao: 364,59 (-0,90) Valencia: 194,40 (+3,22)

Las eléctricas perdieron 63.000 
millones en 1992 por la sequía
Algunos Ayuntamientos deben al sector 82.000 millones

BOLSA DE MADRID:
BMiiBMi ComunicacionesMMMMi

Acciones Ant. Ayer Iberpistas...........188 191

Grupo Bancos ■ü^HMii Comercio™™
700

Atlántico......... .. 2.520 2.520 Finanzauto....... 690

Banesto............ 2.475 2.440 i^™™ Mercado Continuoi

Bankinter........ 7.600 7.470 A.hornos...........39 38
-Barclays........... .. 660 660 Amper................180 180

BBV........ .........
BNP..................

2.950
99

2.960 Argón..................
Asland.............

4.800
1.485

4.800
1.485

Central.............
Exterior............

.. 3.365
3.750

3.365
3.795 Azucarera.........2.510 2.510

Fomento......... ... 1.920 1.915 Cantábrico........2.225 2.225

Hispano.......... — — Cepsa.................2.315 2.285

Popular........... 14.000 13.950 Mapfre.............. ■. 5.000 5.000
Valencia.......... ... 1.245 1.190 Dragados...........1.835 1.805
Zaragozano...,...1.610 1.615 D. Felguera....... 690 690
Santander.......... 4.980 4.980 Iberdrola........... —
■HM^H Alimentación bmh^^hi Koipe.................5.000 4.990
El Aguila........ ... 990 1.010 N. montaña....... 147 152
Tabacalera..... ... 3.555 3.555

Papelera.............140 140
■■^■HM Construcción hm^^h B.P.......................4.350 4.350
Cubiertas.......
El Encinar......

... 7.130

... 505
7.000

Sarrio..................353 345

FOCSA...... . — Sevillana.............429 .
1.285URBIS............ ... 588 588 Telefónica......... 1.295

Lemona........... ... 490 — Tudor.................415 415

Inv. Mobiliaria Fenosa ...............432 439

Bensaliber...... ... 1.172 1.160 U. Fénix.............3.400 3.455
Cartisa............. — — Uralita................816 835
HMM Siderometalui^iaHMiiiH Vallehermoso... 1.585 1.505
Auxiliar: ^™™a Fondos Inversión)
Citroen..........
Fasa................

... 3.900

... 270
4.100

Fondicaja-Fim.. 2199,3 2199,9
Dinerfondo....... 210867 210932

La sequía ha supuesto unas pérdidas 
para las empresas del sector 
eléctrico de 63.000 millones de pesetas 
durante el ejercicio pasado. El

Luis Sacristán

MADRID

El presidente de Unesa, Fernan
do de Ybarra, manifestó que 
1993 será también un mal año 
para las empresas del sector que 
tendrán que redoblar sus esfuer
zos de gestión y de inversión para 
amortiguar los efectos de la crisis 
y de la baja hidraulicidad. El con
sumo de energía eléctrica creció 
un 0,5 por ciento durante el año 
pasado, según explicó el presi
dente de Unesa, Femado de 
Ybarra, consecuencia esencial
mente del descenso de actividad 
económica que se acentuó duran
te la segunda parte del año pasa
do.

El consumo de energía eléctri
ca se produce casi en su mitad, 
por la demanda de la industria, 
según explicó Ybarra casi en un 
50 por ciento, lo que explica la 
imortancia de la recesión para el 

sector eléctrico.
En cuanto a la estructura del 

consumo, se registraron creci
mientos del 2,6 por ciento en el 
sector doméstico y del 4,3 por 
ciento en el de comercio, servi
cios e industria en baja tensión 
-que representan el 22,9 por cien
to y el 23,1 por ciento respectiva
mente, del consumo total -, mien
tras que el de industria y cons
trucción - que supone el 54 por 
ciento- registró un descenso del 
0,1 por ciento.

ESTRUCTURA
Por lo que se refiere a la estructu
ra de la producción, la hidroeléc
trica cayó un 27 por ciento, la ci
fra más baja desde 1965, un 31 
por ciento por debajo de la que 
correspondería a un año hisdraú- 
lico malo; la termoeléctrica clási
ca un 11,1 por ciento y la termoe
léctrica nuclear un 0,4 por ciento. 
El presidente de Unesa, Fernán-

consumo de energía eléctrica el año 
pasado creció sólo un 0,5 por ciento 
durante el mismo período, la tasa más 
baja de los últimos veinte años.

do de Ybarra, recordó que la pa
tronal de las eléctricas viene plan
teando reiteradamente a la Adm- 
nistración la ’necesidad imperio
sa de revisar los parámetros del 
producible hidraúlico contenido 
en el Marco Legal Estable para 
adaptarlos a la realidad actual y 
evitar el quebranto tan importan
te que para el sector eléctrico vie
ne produciéndose todos los años’.

Las empresas del sector eléc
trico obtuvieron unos beneficios 
de 218.000 millones de pesetas, lo 
que supone una tasa de retribu
ción de los recursos propios -capi
tal más reservas- del 9,6 por cien
to. Por otra parte, frente a un va
lor del inmovilizado neto de más 
de 6,5 billones de pesetas, la deu
da financiera se cifró en unos 3,86 
billones de pesetas, prácticamen
te igual que la de 1991. La tasa de 
autofinanciación del sector se si
tuó en un 1,80 en 1992, mientras 
que en 1991 fue del 1,54.

Las CCAAse 
comprometen a 
ayudara 
Fesa-Enfersa

MADRID.-Los secretarios de 
Acción Sindical de de la Federa
ción de Químicas de UGT y 
CCOO, Antonio Ferrer e Isidoro 
Boix, respectivamente, asegura
ron ayer que los representantes 
de las autonomías afectadas se 
comprometieron a favorecer la 
viabilidad de las plantas de Fe
sa-Enfersa.

Sindicatos y responsables de 
las autonomías se reunieron con 
los directores generales de Indus
tria y Trabajo, Antonio Fernán
dez Segura y Soledad Córdova, 
respectivamente, para tratar de 
buscar una solución a estas em
presas, con un expediente de des
pido para 1.600 trabajadores y el 
cierre en cinco de sus factorías.

Tras la reunión, el responsable 
de UGT señaló que “hemos que
dado en que se acelere la puesta 
en común en cada ámbito regio
nal” de las ayudas de las autono
mías, “fijando fechas y plazos de 
ejecución”.

Anunció que existe una oferta 
de compra de Nicas de Valladolid 
por parte de un grupo anglohin- 
dú, “con una serie de condiciones 
que pone el grupo que tendrá que 
contestar la Junta de Castilla y 
León sobre financiación y apoyo 
económico para el funcionamien
to”.

Indicó que las ayudas de las co
munidades autónomas consisti
rán en aportaciones complemen
tarias para la prejubilación de los 
trabajadores.

Los Bancos Centrales de la CE 
quieren disciplina presupuestaria
Se dedicarán a reducir los déficits en los países europeos

BASILEA/Suiza.—El éxito de 
la Unión económica y moneta
ria se conseguirá con el domi
nio de la inflación y la reduc
ción de los déficits presupues
tarios, según los gobernadores 
de los bancos centrales de la 
Comunidad Europea (CE).

En su informe anual, presen
tado ayer, martes, en la sede del 
Banco de Pagos Internaciona
les (BRI), el Comité de gober
nadores de los bancos centrales 
de la CE subraya que los Doce 
deberán realizar “esfuerzos do
lorosos” para reducir las rigide
ces estructurales del mercado 
del trabajo.

Según el Comité, reunido en 
la ciudad helvética de Basilea, 
es muy importante que se me
jore el equilibrio entre política 
presupuestaria y monetaria, así 
como reforzar la política de 
oferta en los países de la Comu
nidad Europea.

Son necesarios “avances de
cisivos” en esos ámbitos a fin de 
sentar las bases de un creci
miento sostenido y restaurar la 
credibilidad del Sistema Mone
tario Europeo (SME), al igual 
que para satisfacer los criterios 
de convergencia económica ne
cesarios para la Unión Econó
mica y Monetaria (UEM), se 

subraya en el informe.
Los banqueros recuerdan 

que la crisis monetaria del pa
sado mes de septiembre provo
có la retirada del SME de la lira 
y de la libra esterlina, así como 
devaluaciones de la peseta, del 
escudo y de hPlibra irlandesa.

En este sentido, los miem
bros del Comité consideran 
que la política monetaria de los 
países que han adoptado medi
das de ese tipo debe ser particu
larmente vigilante en materia 
de inflación, destaca el infor
me.

INFLACIÓN
Se refiere a que la inflación des
cendió en las naciones de la CE 
en una media del 5,1 por ciento 
en 1991 y del 4,3 por ciento en 
1992, aunque esta mejora ha 
sido decepcionante debido a 
que se ha visto acompañada de 
una recesión económica gene
ral.

En opinión de los goberna
dores de los bancos centrales 
de la CE, se requiere una políti
ca presupuestaria eficaz que 
mantenga la estabilidad de los 
precios.

Estos especialistas predican 
que la disminución del creci
miento no debe provocar un 

empeoramiento de los déficits 
más allá de los efectos norma
les de la baja de ingresos y del 
alza de las prestaciones socia
les.

En el estudio, se hace hinca
pié en que los esfuerzos desti
nados a corregir los déficits es
tructurales deben intensificarse 
en los países que sufren de “dé
ficits presupuestarios excesi
vos”, como es el caso de Italia.

La disciplina presupuestaria 
será particularmente impor
tante en la tercera etapa de la 
UEM, puesto que ésta prevé 
que los países participantes li
miten su déficit presupuestario 
a un 3 por ciento de su Produc
to Interior Bruto (PIB).

Precisamente esta tercera 
fase, que comenzará en 1997 y 
prevé la existencia de una mo
neda única y de un banco cen
tral europeo, supondrá la con
secución de la unión moneta
ria, resalta el informe.

Especifica que en 1992 sola
mente Irlanda, Dinamarca y 
Luxemburgo alcanzaron el ob
jetivo de un déficit presupues
tario inferior o igual al 3 por 
ciento del PIB, mientras que en 
el conjunto de la CE la media 
se estableció en un 5,3 por cien
to, frente a un 4,7 en 1991.

El 75% del nuevo 
empleo en Europa 
será ocupado por 
mujeres

________ Maite Vázquez 

MADRID

Tres cuartas partes del nuevo em
pleo que se cree en Europa será 
ocupado por mujeres, según con
firmó ayer el director de Emery 
Associates, Peter Emery, durante 
la presentación de la Segunda 
Conferencia Europea de Mujeres 
Directivas quue se celebrará en 
Madrid entre los días 26 y 27 de 
abril.

Otra de las conclusiones que se 
debatirán será la importancia que 
tendrá la mujer en el mercado de 
trabajo, tras el descenso de la na
talidad, que conllevará que las 
mujeres suplan este descenso de 
la población activa en los próxi
mos años.

La directora del Instituto de la 
Mujer, Purificación Gutiérrez, 
destacó la mayor presencia de la 
mujer en las universidades -re
presentan el 52 por ciento de los 
alumnos-, así como la escasa ocu
pación de puestos directivos por 
parte de la mujer, que en la em
presa pública alcanza el 14 por 
ciento y en la actividad privada 
supone el 5 por ciento.

Entre los objetivos de esta 
Conferencia se encuentran dar a 
conocer las experiencias en otros 
países de nuestro entorno y anali
zar la contribución de las mujeres 
en la economía y en las empresas 
europeas.
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AGENDA

Miércoles Bono loto

abril

1993
Santoral: Santos: Ansel
mo. Anastasio. Silvio. 
Vidal. Félix y Ananías.
El Sol: Sale a las 05:28. se 
pone a las 19:007:55 (hora 
solar)..
La Luna: Sale a las 04:48. 
y se pone a las 18:47 (hora 
Solar)

Domingo 11 de abril de 1993

□ Q 01110 3
Complem. | ^2 | | 9 | Reintegro

Premios:

Gaciertos 0 Bote
5+compl. 2 1.684.170
5aciertos 34. 198.138
4aciertos 2.905 3.285
3aciertos 67.796 298

Lunes 19 de abril de 1993

0 ÜD IHl 0111 Si
Complem. Reintegro

Premios:

Gaciertos - Bote
5+compl. 3 7.598.627
Gaciertos - 94.983
4 aciertos - 2.618
3aciertos - 400

Martes 20 de abril de 1993

l^l^0gll3Q'
Complem. Reintegro

Premios:

Gaciertos
5+compl.
5 aciertos
4 aciertos 
3aciertos

Miércoles 14 de abril de 1993

□00000
Complem’. Reintegro

Premios:

Gaciertos 0 Bote
5+compl. 1 3.368.339
Gaciertos 501 134.734
4 aciertos 3.272 2.917
3aciertos 76.240 265

L o T E R I a P R I M I T I V a OnCE

EL TIEMPO EN ÁVILA

AYER.— Temperatura máxima: 
17,4^ a las 14,20 h. Mínima: 4,4^ a 
la 1,15 h. Velocidad máxima del 
viento: 46 Km/h. SE, a las 14,05 h. 
Estado del cielo: Muy nuboso. Hu
medad: 37%. Presión: 664,5 
mm/metcum.Información facilita
da por el. Observatorio Meteoroló
gico de Ávila. TeIf: 254908.

Jueves 15 de abril de 1993

000000
Complem. Reintegro

Premios:

Gaciertos 1 280.311.220
5+compl. 4 14.498.856
5ac¡ertos - 493.578
4 aciertos - 14.900
3aciertos - 1.350

Sábado 17 de abril de 1993

000000
Complem. Reintegro

Premios:

Gaciertos 1 138.875.000
5+compl. 7 5.430.000
5aciertos - 196.000
4 aciertos - 6.500
3 aciertos - 885

DIA SORTEO N° premiado H0nH0
Lunes, 19 de abril 1 6 6 0 E

Martes, 20 de abril 5 8 3 9 1
M premiado de ayer

Miércoles, 14 de abril 9 3 7 8 1

Jueves, 15 de abril 5 9 6 0 9

Viernes, 16 de abril 1 7 0 4 3

SERIE: 006

5 3 EID
SERIE:

EL DIARIO DE AVIU
HACE 25 AÑOS... Andrés Bartolomé

AUTOBUSES

ITINERARIO

DESDE ÁVILA A....

FRECUENCIA

• El Diario de Ávila anun
cia que va a ser puesto en 
servicio "un. soberbio 
autocar que la Empresa 
López Zapata, concesio
naria del servicio urbano 
de la capital, ha incorpo-

rado a su moderna flota 
de autobuses".
"El nuevo vehículo que 
ya ha circulado en plan de 
prueba por Ávila ha lla
mado poderosamente la 
atención de cuantos han 
tenido la óportunidad de 
verlo. El coche, un Pega- 
so-Comet 5.056 de gran 
lujo, con cuarenta y cinco 
plazas, guía y conductor, 
une a su moderna línea

exterior, unas plazas 
cómodas, dispone de 
equipo megafónico, gran 
luminosidad, adecuada 
estabilidad y está conve
nientemente rematado 
con elegantes detalles 
como los cabezales 
recambiables de plástico 
en los asientos."
"A pesar de todas estas 
ventajas (...) los precios 
del alquiler para excur

siones, fines de semana 
y viajes de tipo turístico, 
tendrán unos precios 
completamente norma
les y atractivos".
La información está ilus
trada con dos fotografías 
de Lumbreras del flaman
te autocar ante la Basílica 
de San Vicente.

TELÉFONOS DE INTERÉS

Protección Civil.....  25 07 84 Arenas ................  37 14 66 Arévalo................ 30 00 92
Arévalo...............   30 08 64 Barco.....................34 00 13

Bomberos................21 10 80 Barco................... 34 04 70
22 44 50 Barraco............... 2812 20 Seguridad Social 

Las Navas .. (91 ) 897 21 07 Ávila .21 29 99

Policía ...:........................091 Piedrahíta......... ..36 0814 Arenas.................  37 00 60
Guardia Civil..................062 Ayuda Contra la

22 11 00 Policia Local Drogadicción ..900161515
Cruz Roja Ávila ...................2111 88 Correos...................  25 63 64

Ávila ................... 22 48 48 Arenas................37 00 69 Renfe ......................  25 02 02

Est. Autobuses......  2201 54
Taxis
Taxis (Sta. Tere.) ....211959
Taxis (Estación).....  2201 49

CAMARASA 
A.P.I.

GESTIÓN INMOBILIARIA 
COORDINADA

C/ Dtor. Fleming 3 - bajo 
AVILA

Tlfs. 21 22 22 - 21 26 49
CAMARASA

PISOS VENTA
C/ Capitán Peñas. Acondicionado. Bajo Precio.
C/ Avda. José Antonio • Acondicionado. Despacho profes.
C/ Virgen de la Soterraña * 70 y 80 m/2 • Oportunidad
C/ Conde Don Ramón • Trav. Covaleda 174 m/2 Acondicionado.
C/ Valle de Corneja • Oportunidad Unica.
Eduardo Marquina - Acondicionado • 214 m/2.
Avda, de Madrid 312 m/2 * Acondicionado Bar • Cafetería.
C/ Dr. Fleming • 312 m/2 - Negocio en funcionamiento.
C/ Avda. 18 de Julio 204 m/2 * Dos calles, Acondiciona.

FARMACIAS DE GUARDIA

----------- HOY------------
Miércoles día 21

Farmacia Vinuesa 
Reyes Católicos, 36

------- MAÑANA--------
Jueves día 22 

D\ M- Dolores Rdguez. Bautista 
Avda, de la Juventud, 31

PEDRO BERNARDO ..................
CEBREROS ................................
MADRID ....................................

HORCAJO .... .............................

CABEZAS DEL VILLAR ............  
NARRILLOS DEL ÁLAMO ........

NAVALUENGA ..........................

SERRANILLOS ........................ .

VENTA DEL OBISPO .................

S. BARTOLOMÉ DE PINARES .. 
ARÉVALO-MADRIGAL ..........  
ARENAS DE SAN PEDRO ........

HOYOS DEL ESPINO-BARCO 
RIOFRÍO ....................................  
BARCO-BEJAR .......................

PIEDRAHÍTA-BARCO ............  
PIEDRAHÍTA-GUIJUELO .......  
SEGOVIA ...................................

ARÉVALO-MAGAZOS ............

CEPEDA DE LA MORA .............
ROBLEDILLO .............................
SALAMANCA ............................

PEDRO RODRÍGUEZ .................

NARROS DE SALDUEÑA ........

BARCELONA ...........................
VALLADOLID-PONFERRADA

A las 13:30 y 17:30 horas de Junes a viernes. 
A las 13:30 y 17:30 horas de lunes a viernes.
A las 09:45/16:45 y 19:00 horas de lunes a 
sábado y 16:45/19:00 horas los domingos. 
A las 13:00 y 17:15 horas de lunes a viernes 
y a las 13:00 horas los sábados.
A las 12:45 horas de lunes a sábado.
A las 17:00 horas de lunes a viernes y a las 
12:45 horas los sábados.
A las 13:15 horas de lunes a sábados y a 
las 12:00 y 19:30 horas de lunes a viernes. 
A las 17:30 horas de lunes a viernes y a las 
13:15 horas los sábados.
A las 13:15 y 17:30 horas de lunes a viernes 
y a las 13:15 horas los sábados.
A las 16:15 horas de lunes a viernes.
A las 13:15 y 17:30 horas de lunes a sábados.
A las 15:00 horas de lunes a viernes y a las 
12:00 horas los sábados.
A las 17:00 horas de lunes a sábados.
A las 15:00 horas los lunes y viernes.
A las 10:00/13:00 y 17:45 horas de lunes a 
sábados; a las 10:00 y a las 20:00 horas los 
domingos y festivos y a las 22:00 horas los 
viernes y vísperas de festivos.
A las 13:00 horas de lunes a sábados.
A las 17:45 horas de lunes a sábados.
A las 06:45/09:30/16:15 y 18:30 horas de 
lunes a viernes y diario a las 12:00 horas. 
A las 11:00/13:00/15:15/17:30 y 18:30 horas 
de lunes a viernes y a las 13:00 horas los 
sábados.
A las 17:00 horas de lunes a sábados.
A las 19:00 horas de lunes a viernes.
A las 07:15, sólo los lunes, y 13:30 horas los 
días laborables; a las 09:00/11:15/16:00 y 
18:00 horas diario; a las 16:45 horas los vier
nes; a las 20:15 horas diario excepto sábados 
y a las 21:45 horas los viernes y domingos. 
A las 15:00 horas los lunes, miércoles y 
viernes.
A las 13:00 ,horas los lunes, miércoles y 
viernes.
Combinado. 12:00 horas a diario.
A las 07:30 horas de lunes a sábados.

OFRECIDA POR 

t 
CHOCOLATES 

CAFES
Paseo D. Carmelo, 26 

Teléfono: 220591

CINE
CINE TOMÁS LUIS DE VICTO

RIA: Teléf.: 22(M)2(). A las 2(),()() y 22,45 
horas; «Eternamente joven»

BINGO
Casino abulense: Abierto todos los 

días de 6 de la tarde a 3,30 de la madru
gada. Vísperas de festivo, de 6 a 4.
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BREVES

AIIUNCIOS POR PAWS
Horario de recogida de anuncios en nuestras, oficinas de: TARIFA:
Plaza de Santa Ana, 2 Hasta 10 palabras
Mañanas: De 9,30 a 2. Sábados: De 9,30 a 12. (Mínimo) 350,—Ptas.
Tardes: De 4,30 a 7,30 Cada palabra más 35,—Ptas.
Los anuncios recogidos a partir de las 10,30 de la mañana, se publicarán dos fechas después + 150^ |_v.A.

ALQUILERES

-SE ALQUILA chalet C/ 
Cardeñosa 11. ® 25.43.68 y 
22.69.27 zona Encarnación.

-ALQUILO OFICINA, al 
lado del Grande. S 22.98.87.

-SE ALQUILA 1 local y pla
zas de garaje en C/ Capitán Pe
ñas. Llamar de 9 a 11. 
S 22.08.51.

—SE ALQUILA o vende so
lar de 2.000 m\ con nave de 752 
mí ® 22.77:14.,

COCHES VENTA
-SE VENDE Renault 12 TL. 

Buen estado, barato. ® 29.79.64.

DOMÍNGUEZ, S.A.
Concesionario 0. Renault. 

Avila

Irenaull

* RENAULT 212 L TURBO 
Mat. ÂV-5873-F. Año 92

* FIAT UNO TURBO. 
Mat. M-7130-LV. Año 91.

* PEUGEOT 205 SR. 
AV-1066-F. Año 91.

* PEUGEOT 205 SRD. 
AV-8669-0.

* RENAULT 19 TDE. 
AV-8605-E. Año 90.

* LANCIA DELTA 1.6-GT-IE. 
AV-6696-D.

...Y MUCHOS COCHES MÁS 

TODOS REVISADOS Y GA
RANTIZADOS 
FACILIDADES DE PAGO 
HASTA 60 MESES

ÜVISÍTENOSÜ
Avda, de Portugal, 43 

Teléfonos: 211427/226598
Avda. 18 de Julio, 65

Teléfonos: 221030/222014/211628

DEMANDAS
-COMPRO CASA indivi- 

dual o chalet en Avila. 
S 22.17.00.

-COMPRO ORDEÑO di
recto de gasoil o de luz. S 91/ 
897.03.54.

IMPAGOS

—El cobrador del FRAC. Le 
deben dinero?. LLamenos. S 
983.35.76.11 - 35.48.87.

PÉRDIDAS

—VACA ROJA pérdida en el 
término municipal de Muñico, 
con corte en oreja derecha, sa
neada, con número 9 en anca. In
formación Ayuntamiento de Mu
ñico.

PISOS VENTA

—VENDO PISO 4 dormito
rios. Avda, de la Juventud. 
11.000.000. S 22.98.87.

-ANTILLA LA. CHALETS 
ADOSADOS 7.000.000 TER- 
CONA. ® 955-48.14.10 Y 
25.27.00.

/Particular 
VENUE RISO 
A ESTRENAR
C/ Segovia, n° 25 
Totalmente exterior 
Amplio Salón 
4 dormitorios 
2 baños - 3 terrazas 
Plaza de garaje y cuarto 
trastero opcional

V S 22.43.22. y

-VENDO PISO nuevo, 4 
dormitorios, 2 baños, muy buenas 
calidades, céntrico. 10.500.000. 
S 22.17.04.

-VENDO CHALET adosa
do. Zona Encamación, garaje, 4 
dormitorios. 18.000.000. ® 
22.07.36.

—VENDO PISO con garaje. 
S 25.36.33.

-SE VENDE PISO-APAR
TAMENTO, pequeño, en Ma
drid, zona Bilbao, económico.-S 
25.36.13. Avila. Llamar 3-4 y 
9-11.

—VENDO PISO en Vicenta 
Manzanedo 18, 3° izquierda. S 
22.62.00. Extensión 1.330.

TRABAJO
— ¿QUIERE ganar dinero 

desde casa?, escribanos, informa 
gratis INICO. 'Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

-NECESITAMOS TECNI
CO de obras públicas para pro
vincia de Avila. Interesados lla
mar al S (91) 478.43.14.

-NECESITAMOS SECRE
TARIA administrativa, conoci
mientos contabilidad, mecano
grafía e informática nivel usua
rio, para centro trabajo en Avila 
capital. Interesadas llamar al S 
de Madrid 91-478.43.14.

-VENDEDORA A COMI
SIÓN PARA VENTA DE FLO
RES Y PLANTAS ARTIFICIA
LES, ZONA AVILA. JARDIN 
ORIENTAL VIGO ®(986) 
26.21.84.

—SE REQUIERE personal 
para trabajar en Pizzería. Presen
tarse jueves en Plaza de las Va
cas. De 6 a 8.

-SE NECESITA viajante, 
edad de 25 a 35 años. Interesa
dos llamár al ® 21.15.56.

VARIOS

¡OPORTUNIDAD! liquido 
muebles oficina usados. También 
nuevos. S 923-25.29.96. Sala
manca.

-FONTARAPID, FONTA
NERIA REPARAMOS SU 
AVERIA POR PEQUEÑA 
QUE SEA. REPARACIONES 
DE URGENCIA EN EL DIA. 
SERVICIO 24 HORAS. (IN
CLUSO FESTIVOS). ® (900) 
40.50.50.

-FONTANERIA-REPARA
CIONES E INSTALACIONES. 
SERVICIO PERMANENTE. S 
(900) 40.50.50. LLAMADA 
GRATUITA.

VENTAS

—Vendo nave 300 mí En C/ 
Santo Domingo. S 25.41.76.

-SE VENDE paja a 12,50 
pts, y heno a 17,50 pts. Alfalfa y 
bezas, precio a convenir. 
S 947/12.62.14. Alfonso Sevilla.

-VENDO CABALLO hispa
no-árabe. 4 años, domado, noble

Se necesitan 
donantes de sangre

Por favor, no olvide esta cita
HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE

Carretera de Madrid, km. 109

Teléfonos 35 80 36 y 25 54 23
AVILA

—VENDO O alquilo nave de 
900 mí gran altura, con oficina. 
Avila capital. ® 22.61.64. A par
tir 10 noche.

EN VENTA
PISOS DE 3 DORMITORIOS
—C/ Candeleda. Edificio 

“Los Jeronimos”
—Avda, de Portugal. Gara

je-
—C/ Doctor Fleming. Ga

raje.
—Paseo de San Roque.
—Padre Victoriano.

PISOS DE 4 DORMITORIOS
—Plaza de Santa Ana.
—C/ Capitán Peñas. Garaje.
—C/ Virgen de la Vega. Ga

raje.
—Trayesia de Ocaña.
—Avda. Inmaculada.

OASAS
—Mosén Rubí. 2 plantas.
—C/ Bilbao.

CHALETS
—Urbanización “Las Her- 

vencias”. Varios tamaños. 
—Adosado en C/ Tordesi

llas. 5 dormitorios.

San Juan de la Cruz, 20 3,"-3 
Teléfonos 225035/250099

EL tic mili ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta Sección, puede hacerlo de dos formas;
1." Mediante una Agencia de Publicidad
2." Directamente desde sú domicilio, utilizando el adjunto boletín y enviándolo a EL DIARIO PE AVILA. Publicidad. Plaza 

de Santa Ana, 2. 05001 AVILA

DATOS PERSONALES

Manos w^ Unidas
CAMPAN A œNTRA EL HAMBRE

TEXTO
(escriba con leifa clara o a máquina)

NOMBRE ........................................
DIRECCIÓN ............ ;....... ;...........
POBLACIÓN ..................................
TELÉFONO   :  N.l.F. 
DIAS DE PUBLICACIÓN ...........

COSTE DEL .ANUNCIO: PRECIO POR DÍA 403 PESETAS (10 palabras, mínimo). Cada palabra más. 41 Pias.
CALCULE EL IMPORTE E INCLUYA EN EL ENVÍO RESGUARDO DE GIRO POSTAL. TELEGRÁFICO O TALÓN 
NOMINATIVO A FAVOR DE DIARIO DE AVILA, S.A.

DONATIVOS:

En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

Manos Unidas agradece la publicación gratuita de este anuncio
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ocio
S CRUCIGRAMA (Por E. Moreno) El director Julio Medem 

presenta su nueva película 
“La ardilla roja”
El filme estará en Cannes

RADIO

H0RIZ0NTALES.-1. Plur de vista defectuosa. 2. Ciertas cuerdas 
de instrumentos músicos. 3. Inglés, uno. Enfurece.'Epoca. 4. Astrá
galo. Negación. Tiempo fijado a acada cual para regar. 5. Lo más 
selecto. Inculta. 6. Dí vueltas. Símbolo químico del berilio. Pueblo 
de Logroño. 7. Sufijo usado en química como terminación de ceto- 
nas. Opera de V-erdi. Furor. 8. Aguantar. 9. Bases para sustentar 
algo.

VERTICALES.-1. Collado. 2. Río de Asturias. 3. Licores. 4. Molib- 
deno. Encadene. Obras Públicas. 5. Asistirá. Tueste. 6. Dios de 
la mitología escandinava. Pieza que va en cubierta para enrrollar 
las cadens o cables. 7. Interstico. Paraíso. 8. Pueblo de la provincia 
de Huesca. Nombre de mujer. 9. Sevilla. Cincho. Existe. 10. Ena
morar. 11. Pieza móvil de un motor. 12. Embuste.

p------------------ -- RESPUESTAS - --------—----------
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Jon Apaolaza_______

MADRID

Homenaje a la mujer, juego, 
crítica al machismo...’ son algu
nos de los epítetos que Julio 
Medem dedica a su segunda 
película, ’La ardilla roja’, que 
ayer presentó en Madrid y que 
se estrenará esta misma sema
na en varias capitales españo
las. Emma Suárez, Nancho 
Novo, Carmelo Gómez y 
María Barranco protagonizan 
una historia de amor y mentira 
en la que un joven engaña a una 
chica con amnesia para con
vencería de que él es su novio. 
’La película -explica Medem- 
surgió antes que hiciera vacas.

y por una imagen, la del prin
cipio: un personaje agarrado a 
una barandilla frente al mar, 
intentando suicidarse pero sin 
ser capaz de hacerlo.

A raíz de esto se me ocurrió 
luego la idea del accidente de 
una chica en moto que sufre 
amnesia’. La historia quedó 
momentáneamente ’atascada’ 
sólo con ese principio y el rea
lizador donostiarra la guardó 
para escribir y dirigir ’Vacas’, 
su opera prima y quizá la más 
original película española del 
pasado 92. ’Mientras hacía 
’Vacas’ -prosigue Medemco- 
nocí más y mejor a Emma Suá
rez, como actriz y como per
sona.

RADIO 5
1.098 A.M.; 102.4 F.M. Estéreo.

()(),()() Líi hora bruja. ()2,()() Silvia de noche. 
()5.()() ••pintan coplas". ()6.()() La radio en 
punto. 07.55 Informativo territorial. ()8.()() 
España a las ocho. 08.30 Informativo terri
torial. 08.45 Informativo local. (Con Lola 
López). 08.55 Informativo territorial. 09.00 
Apúntate cinco. 12.00 Apúntatc cinco en 
Avila. (Con Juan Antonio Prieto). 13,30 
Informativo regional. 14.00 La Cinco en 
Juego. (Con Pablo Herráez). 14,30 Noticias 
en la cinco. 14.50 Informativo local. (Con 
Concha Macho). 15.00 "A tu manera". 
17,05 Informativo territorial. 17.10 iAúpa 
con ellos!. 19.00 Vivir Avila. (Con Miguel 
Angel Judez). 19.45 Informativo Local. 
(Con Miguel Angel Judez). 20.00 Vivir 
Castilla y León. 21.00 ••Telón de fondo". 
22,30 A punto.

“■ SOPA DE LETRAS (Por E. Moreno)

Los toros: La Fiesta Nacional española. Entre las letras del recuadro 
figuran las 16 suertes del toreo, con la muleta, que se relacionan 
al final y que podrán leerse en horizontal, vertical o en diagonal, 
tanto al derecho como al revés. (Con las letras sobrantes, una 
vez solucionado, puede formarse una frase).

L A A L F T 
L E F T A D 
N T O A N G 
ANT OR A 
A L D I C 0
T E 0 0 D A
R 0, T Q R U
S S E U
E D T.E
U A E A
N E N L
P 0 L D
J A 0 S

O M A D E
R A A A E
D I C N M
A E N B 0

H E. A T 
M S E D 
A A P A 
N T R 0 
A Z A I 
U E K R

L R I C'C L M 
L 0 T H H I E
D A E I L E K

D I J I R 
TORE! 
A I R E R 
K R N 0 R 
EDS I P 
0 T 0 E D

V C N A 
A 0 E S 
L M L S 

'E A 
F D 
II 
T I 
BI

D P E M U
A E L P U
ULMIN 
D E R L E
P E I S A
C I T 0 L
RAEOE 
T M H C E ARCHIVO 

Paco Lobatón, presentador del programaT U N C A E Q
A L E A E C E
A P L E N- L A
E A R A A E S
SUPREMA

- ------------------ BUSCAR --------------------
Afarolado, Estatuario. Pase Militar. Estocada. Cambio de 

mano. Kikiriki. Natural. Lagartijera. De la firma. Machetean
do. Redondo. Recibiendo. De Pecho. Manoletina. Trinche- 
rilla. Volapié. Frase: "La faena de muleta es el punto cul
minante de la lidia, todo lo que se hace desde que aparece 
el toro en la plaza es para esta suerte suprema".

“Quién sabe dónde” se 
dedicará al caso del 
desaparecido en Fraga
Un caso calificado de "enigmático"

SOLUCIONES A LOS PASATIEMPOS

J.L. Fernández-Checa_______

MADRID

El espacio líder de audiencia 
de televisión, ’’Quién sabe 
dónde” (TVEl), dedicará 
hoy la rriayor parte de su tiern- 
po al caso de desaparición de 
un joven de la localidad 
oscense de Fraga hace ya casi 
seis años, informó a la agencia 
EFE su presentador, Paco 
Lobatón.

Javier Salieras Moliner, un 
gran aficionado a la bicicleta 
y al piano, desapareció en 
agosto de 1987, cuando tenía 
17 años, en circunstancias 
que sus allegados califican de 
’’enigmáticas”.

El presentador del progra- ; 
ma, Paco Lobatón, ha invita
do hoy miércoles a los padres 
de Javier, Ricardo y Carmen, 
y los habitantes del pueblo de 
Fraga a que expongan su 
preocupación por el parade
ro del joven, aunque no pue
den aportar ningún dato nue
vo.

Lobatón recordó que El 
programa ’’Quién sabe dón
de”, que ostenta el liderazgo 
de todos los canales de tele
visión con una audiencia de 
nueve millones de espectado
res en marzo y con 400 casos 
resueltos, basa su éxito en la 
colaboración de los ciudada
nos.

RADIO 2
92.0 F.M. Est. 24 h. de música clásica.

RADIO3
97.8 F.M. Estéreo. Música Pop.

ANTENA3

O8.()O El primero de la mañana. 08.30 El pri
mero ... Edición Avila (Juan José Gonzá
lez). 09.00 El primero ... Especial reportíi- 
jes. 10,00 Somos como somos. (Consuelo 
Berlanga). 12,00 Viva la gente (Jesús Sán
chez). 14,00 Ante de Avila (J.,1. González). 
14,30 Deporte ,3 (J, Antonio Hernández). 
15.00 Crónica 3. Incluye edicción Castilla y 
León a la.s 15.30 horas. 16.00 Vivti la tiente 
de la tarde (M. A. G.^ Juez). 18.30 VÍva la 
gente del cole. (Miguel Angel Nieto). 19.00 
Los 3,3 de Antena 3. 20,00 Viva la gente de 
la música. (J.R. Pardo). 20..30 El campana
rio (M. A. Nieto). 21.30 La salud es lo que 
importa (Dr. Beltrán). 22,30 Hora cero (Jo
sé Luis Balbín), 00,00 Superdeporte. 01,15 
Polvo de estrella.s (Carlos Pumares). 04.00 
Tiempo para la música (Marta Pérez).

CADENA DIAL ÁVILA
96,4 FM Stereo

De lunes a domingo. 24 horas de música 
con cancione.s en castellano de todo el 
espectro musical de ritmos y sonidos.

RADIO AVILA ONDA CERO 
92.9 Frecuencia Modulada

06.00 Al día (J. González Ferrari). 07.20 Al 
dí;i Castilla y León. (José Luis Arranz). 
07.50 Al dííi Avila. (Carlos de Miguel). 
08.30 Pratogonistas (Luis del Olmo). 12.30 
Protagonistas Avila (Ana Agustín). 13.00 
Noticias a la una (Carlos de Miguel). 13.1.5 
Protagonistas Avila (Ana Agustín). 14.00 
Efinformativo de las 2 (E. Sáenz de Burua
ga). 14.30 El informativo de las 2 Castilla v 
León. (J.L. Arránz). 14.40 El Informativo 
de las 2 Caslilla y León (José Luis Arranz). 
15.08 Con Solera. (Jorge Lago). 16,00 La 
radio de Julia (Julia Otero). 19.00 Lo.s diez 
de Onda Cero (Ana Agustín). 20.00 El 
informativo de las 8 (Manuel Antonio 
Rico). 20.30 Deportes en Avila. (Luis 
María Solo). 21,00 Sin Barreras (A. 
Madrid). 22.00 La brújula (Manuel Anto
nio Rico). 23.45 El Penalty (.1. J. Santos/Al- 
fonso Azuara). 01.00 Una hora mas (A. 
Aberasturi). 02.00 Turno de noche (Juan 
.Antonio Cebrián).
A todas las horas en punto, boletines infor
mativos.

RADIO TIETAR O. CERO 88.4 F.M.

06.00 Al día. (.1. González Ferrari). 07.20 
Castilla y León al día. (José Luis Arranz). 
07.50 Ávila al tfía. (Con Carlos de 
Miguel).()8.3() Protagonistas. (Con Luis del 
Olmo). 12,30 Protagonistas Valle del Tié
tar. (J. Jiménez Amorín). 13.00 Noticias a la 
una. (Carlos de Miguel). 13.1.5 Protagonis
tas del Tiétar. (.1. Jiménez Amorín). 14.00 
El informativo de la dos. (E. Sáez de 
Buruaga). 14.30 informativo de las dos. 
Castilla y León. 14.40 El informativo de las 
dos. Avila. (Ignacio de la Lastra). 14,4.5 
Deportes en Avila. (Juan Antonio Alva
rez). 15.00 Con Solera. (Jorge Lago). 16.00 
Lti Radio de Julia. (Julia Otero). 19.00 
Radio Tiétar Ondti Cero música. 20,00 El 
informativo de las ocho. (Manuel Antonio 
Rico). 20.30 Deportes en Castilla y León. 
20,40 Deportes en Avila. 21.00 Sin barreras. 
(A Madrid). 22.00 Ltt burbuja. (Manuel 
Antonio Rico). 23.4.5 El penalty. (.1. J. San
tos y Alfonso Azuarti). 01.00 Una hora más. 
(A. Aberasturi). 02.00 Turno de noche. 
(Juan Antonio Cebrián).
A todas las horas en punto boletines infor
mativos.

ARCOIRÍS 
RADIO 103.3 FM

08.31)- 21,00 Pritgramación local Talavera. 
21.00- 22.30 Talavera objetivo Valle del 
Tiétar, con Pedro González y Luis Plasen
cia (lunes, fútbol 11: martes, fútbol stila, 
miércoles, política: jueves, cultura y ecolo
gía: viernes, agenda fin de semana). 22.30- 
24. 00 El Arco.Iris tic El Dorador, con 
Pedro González (lunes, poprock español; 
martes. Arco iris 25: miércoles, baladas y 
heaxy: jueves, musical: viernes, música 
dedicada). .
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TELEVISION ^ i

TVE1 TVE 2 TELEMADRID TELE 5 ANTENA 3 CANAL PLUS
O7,3O.PINN1C
09,40.- TU MUNDO Y EL MIO
09,30.- ULTRAMAN
10,00.- LA PRIMERA RESPUES

TA
11,35.- CRISTAL
12,30.EL SHOW DE LA PRIME

RA
13,30.EL MENÚ DE CADA D1A
14,OO.INFORMATIVO TERRITO

RIAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES 

PEOR

05,45.- CARTA DE AJUSTE
05,59.APERTURA Y PRESEN

TACION
06,00.- EL INFORMATIVO DE 

LA MAÑANA
09,35.- LA AVENTURA DEL 

SABER
12,00.- PASE 2
13.00. EL INFORMATIVO DEL 

DÍA
14,OO.NIDO VACIO
14,30. - MAGAZINE TERRITO

RIAL
14,55. - LA ISLA DEL TESORO

07,10.- ALLO, ALLO 
07,35.- TRÁFICO DE MADRID
08,50.a SABER
09,15.- EL IMPERIO BRITTAS
09,45.CURSO DE FRANCES
10,00.- TELENOTICIAS
10,30. - LA NOCHE SE MUEVE
11,35.BELLEZA Y PODER 
12,35.- MENÚ DEL DÍA
12,45.LA BANDA
14,00. TELENOTICIAS 

MADRID
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO

06,35.- ENTRE HOY Y MAÑA
NA

07,00.DESAYUNA CON ALE
GRIA

09,30.- TOPACIO
10,15.-LA MUJER PROHIBIDA
11,00.ENTRE PLATOS ANDA 

EL JUEGO
11,30.- DATE UN RESPIRO
13,00.- QUERIDOS PADRES
13,30.a MEDIODÍA ALEGRÍA
14,00.- LA CASA DE LA PRA

DERA

06,30.- RODILLO DEPROGRA- 
MACION

07,00.- LA GUARDERIA
09,30.VIVA LA VIDA
10,00.- LA DAMA DE ROSA
10,45.- CARA SUCIA
11,30.VIVIR, VIVIR, IQUE 

BONITO!
13,00.- SANTA BARBARA 
14,00.- EL PRÍNCIPE DE BEL 

A1R
14,30.- LA RECLUTA BENJA

MÍN

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.DIBUJOS ANIMADOS: 

"Tres fantasmitas"
08,55.VIDEO MINUTO
10,00.- CINE: "Poli de guarde

ría"
11,47.CINE: "Taxi blues"
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.DIBUJOS ANIMADOS: 

"Tiranosaurus Rex"
14,30.TELECOMEDIA: "Pri

mos lejanos"

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.PASA LA VIDA
17,30.- NOTICIAS
17,40.PINNIC
18,40.- SIN VERGÜENZA
19,10.POBRE DIABLA
20,00.- MCGYVER
21,OO.TELED1ARIO 2 
21,30.¿QUIÉN SABE DÓNDE? 
23,00.- CINE ESPAÑOL: "Los 

bingueros" (1979 - 87'50"). 
Director: Mariano Ozores 
Intérpretes:,Andrés Paja
res, Fernando Esteso, Anto
nio Ozores. Amadeo es un 
contable al que no le llega el 
sueldo para cubrir las deu
das familiares, y Fermín es 
un parado que quiere com
prarse piso para casarse.

15,00.CIFRAS Y LETRAS
15,30.- LA VIDA A PRUEBA
16,25,- LA ISLA DEL TESORO 
16,30.LAPELÍCULADE LATAR- 

DE: "La amiga" (1969 -100'). 
Director: Alberto Lattuada 
Intérpretes: Lisa Gastoni, 
Gabriele Ferzetti. Lisa y 
Pablo, pareja de mediana 
edad, mantienen una buena 
relación amorosa. Lisa tiene 
un encuentro con Franco y 
hace confidente de la aven
tura a su amiga Carla que, a 
su vez, es también amante 
(jg éste.

18,20.PARA NOSOTROS
19,45.EL INFORME DEL DÍA

15,OO.M1RA QUIEN HABLA
15,25. - CINE. "Camino sin 

retorno"
17,10. - CINE. "Matar o no 

matar, este es el problema" 
19,05.- AVANCE INFORMATI

VO
19,10. - A TRAVÉS DEL TIEM

PO
20,00.- LA BOLA DEL DRA

GON Z
20,30.TELENOT1C1AS
20,55.- EL TIEMPO
21.00. EN ACCIÓN
21.30. OLÉ TUS VIDEOS 11
22.30. INOCENTE, INOCENTE. 

Repetición del primer pro
grama.

14,55. - ENTRE HOY Y MAÑA
NA

15,30. . CINE CORAZÓN: 
"Guerra sobre ruedas". 
Acción. USA. Director: A. J. 
Plower. Intérpretes: Sam 
Jones, Catherine Bach y 
Don Swayze.

17,30.- WEBSTER
17,55.SUPERGUAY
19,30.HABLANDO SE ENTIEN

DE LA BASCA
20,00.- PRIMER AMOR 
20,50.TELECUPÓN
21,10.- SU MEDIA NARANJA

15,OO.NOTICIAS
15,30. - TELECINE. (Título no 

facilitado por Antena 3 a 
este medio).

17,15.LUZ DE LUNA
18,00.- COSAS DE CASA
18,30.LA MERIENDA
19,30. - NUEVOS POLICÍAS
20,30.- NOTICIAS
21,OO.LOS VIGILANTES DE LA 

PLAYA
22,00.- TROPICAL HEAT
23,00.- LA NOCHE DE HERMI

DA. Presenta: Jesús Hermi
da.

15,00.CINE: "El señor de las 
bestias 1!”

16,44.CINE: "Funny baby"
18,21.- DOCUMENTAL. 

"Murphy Brown: el secreto 
de un éxito"

19,16.PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

"Batman"
20,05.LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: "Radio

Cincinnati 90"
21,00.- TELECOMEDIA: "En

trenador"
21,28.- INFORM. METEORO

LÓGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.INF0RM. DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

"Un par de huevos"

00,40.TELED1ARIO 3. Resu
men informativo de la jor
nada en España y el extran
jero.

01,00.- EL VIEJO POLICÍA
02.00. EL SHOW DE LA PRIME

RA
02,30.DESPEDIDA Y CIERRE

û 
Í

20,15.- FÚTBOL. LIGA EURO
PEA: Brujas-Olympique de 
Marsella (En directo desde 
Brujas). Glasgow Ran- 
gers-CSK de Moscú (En 
diferido). Milan-PSV Ein- 
dohven (En diferido). TEN
DIDO CERO: FERIA' DE 
ABRIL DE SEVILLA (resu
men). Oporto-Goteborg (En 
diferido).

03,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

00.15. MR. BEAN
00.45. LA NOCHE SE MUEVE. 

Presenta: Wyoming. Invit: 
Fernando Guillén. Actúan: 
Delicias Turcas.

'01.45. TELENOTICIAS. Con 
Ana Aladro.

02.00. CUBA. 1898. EL F1N DEL 
IMPERIO ESPAÑOL. Docu
mental histórico que analiza 

' la emancipación cubana de 
España.

03.00. INFORMACIÓN CULTU
RAL DE LA CAM

22,00.CINE CINCO ESTRE
LLAS: "Octopussy". Direc
ción: John Geln. Intérpre
tes: Roger Moore, Maud 
Adams y Louis Jourdan.

00,30.ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- PRESSING FUTBOL
Independiente-Tenerife
02,45.- MANNIX
03,55.LAS LABORES DE ERI

CA
04,05.- CIERRE DE PROGRA

MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

00,15.NOTICIAS
00,45.- DEBATE ABIERTO
01,15.LA ESCENA DEL CRI

MEN
02,15.- CINE DE MADRUGA

DA. (Título no facilitado por 
Antena 3 a este medio).

03,45.- CIERRE

23,32.- CINE: "Seducir a 
Raquel"

01,03.- 24 HORAS
01,56.- SESIÓN ESPECIAL 

V.O.: "The doors"
04,11.- CINE: "Golpe al sueño 

americano"
05,45.- CIERRE.

El Cine en Casa
Esta noche de miércoles deberemos 
vestimos de tahúres del Mississippi 
para asistir a la velada cinemato
gráfica.
En TVE-1, Pajares y Esteso son ’Los 
bingueros’, mientras que en Canal 
Plus el protagonista de ’Un par de 
huevos’ se apuesta su yate con unos 
amigos a que es capaz de ligarse a 
una ’punky’ de 18 primaveras.

“Güeira sobre ruedas”
15.30 TELE5

No todos los héroes tienen que ser 
’yuppies’.
También la clase obrera puede ser 
protagonista y uno de sus represen
tantes ’el bueno’ de la película.
En la que esta sobremesa ponen en 
Tele 5, un parado encuentra trabajo 
en una empresa de grúas, y allí debe
rá luchar contra una mafia instalada 
en el sector. Para colmo, sus suegros 
se quieren llevar a su hija.
Reparto y director hacen pensar en 
una serie ’B' con destino televisivo 
y escaso interés(15,30).-

“La amiga ”
16.30 LA2

’La amiga’ se rodó en una época 
(1969) de relativo esplendor para la 
llamada ’comedia italiana’. Desde 
luego, mucho mejor que la de la 
década siguiente.
Su director, Alberto Lattuada, fue 
un especialista del género, aunque 
no contara con actores de primera 
fila.
Trata de una esposa que pretende 
pagar a su marido con la misma 
moneda de infidelidad que él mane
ja-
Para ello en lugar de ponerle los 
cuernos lisa y llanamente, se encar
ga de que una amiga transmita a su 
esposo sus supuestas aventuras.

“Un par de huevos ”
22.00 CANAL PLUS

La primera apuesta de la noche ven
drá de la mano de Angel Alcázar, 
protagonista de ’Un par de huevos’, 
comedia dirigida por Prancesc Bell
munt que Canal Plus emite a las 

22,00 para sus abonados. El es un 
rico heredero que se juega con sus 
amiguetes la conquista de una cha
vala de 18 abriles (Eva Cobo), can
tante ’punk’ por más señas. Para 
lograría, se hace asesorar por exper
tos en imagen que le acercarán al 
universo estético de la chica.

“Octopussy”
22.00 TELE 5

A las 22.00 de la noche, en Tele 5 
vuelven a traemos aventuras del 
mítico Bond, James Bond, agente al 
servicio de su Graciosa Majestad 
con licencia para matar. Roger 
Moore se enfrentaba en 1983 a los 
malos Kabir Bedi y Louis Jourdan 
por una hermosa joya y la supervi
vencia de nuestro sistema de libre 
mercado.

“Los bingueros”
23.00 TVE1

Para amantes del juego con riesgo 
para las neuronas están ’Los bingue
ros’, subproducto que unió en 1978

ARCHIVO '

Andrés Pajares

al tan prolífico como vulgar Maria
no Ozores con los humoristas 
Andrés Pajares y Fernando Esteso. 
Sal gorda, chicas sin ropa y referen
cias coyunturales supuestamente 
humorísticas comparten la hora y 
media de esta zafia comedia Sobre 

- dos parados que se buscan la vida 
como profesionales en el juego del

bingo.

“The Doors ”
01.56 CANAL PLUS

Película musical norteamericana, 
rodada en 1991 por Oliver Stone e 
interpretada por Val Kilmer, Meg 
Ryan y Kevin Dillon.
Al cumplirse 20 años de la muerte 
de Jim Morrison, Oliver Stone, el 
■director de “Platoon”, “Wall 
Street” y “J.F.K”, ha querido rendir 
un homenaje a este curioso perso
naje, líder del grupo de rock de los 
años sesenta.- El filme explora la 
personalidad real demna leyenda 
como lo fue John Lennon, Elvis 
Presley y Sid Vicious.

• Esta programación es orienta- 
tiva por estar condicionada a 
posibles cambios de última hora. 
Este periódico no se responsabi
liza de los mismos.
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■ GENTE El paquete Manuel Alcántara

ARCHIVO

Existen algunas posibili
dades de- que nuestra 
situación económica 
mejore: don Carlos Sol
chaga está en Luxembur
go. Los doce países 
comunitarios deberán 
inyectar cinco billones 
de pesetas, que parece 
que equivalen a treinta y 
cinco mil millones de 
ecus, en el decaído cuer
po de la CE, para que el 
PIB crezca un 0,6, que no 
es mucho crecer, pero 
tampoco es despreciable 
para el ministro de Eco
nomía español, que ha

anunciado que repetirá 
el paquete de medidas 
que ya presentó Felipe 
González.

El paquete está ahí, 
pero a ver quién lo 
desenvuelve en este 
momento. Puede ser un 
paquete bomba, cuando 
cerca de 300.000 trabaja
dores públicos -los de 
Iberia, Renfe y Telefóni
ca entre otros- se apres
tan a la negociación de 
los convenios colectivos, 
y no conviene que esa 
negociación coincida 
con los comicios, no sea

que el cristal de las urnas 
refleje, por fuera y por 
dentro, las manifestacio
nes y las huelgas.

Lo inteligente sería 
aceleraría, por una de las 
partes negociadoras, y 
retrasaría, por la otra. 
Mientras, tenemos una 
prueba irrefutable de 
que la economía va mal 
en el hecho de que los 
precios se comporten 
bien. Cuando la conduc
ta dedos precios es 
modosa es porque no 
hay demanda.

0 sea, que cuando

veamos comportarse 
bien a los precios, es que 
algo malo pasa.

Y tan malo. La venta 
de automóviles ha des
cendido un 35 por ciento 
y la de motos, durante el 
primer trimestre del año, 
en más de un 56. ¿Estará 
huyendo la gente a pie?. 
Después de las eleccio
nes, si gana el PP, habla
rá de la herencia recibida 
y, si gana el PSOE, tam
bién. Que no es ninguna 
broma tener que hacerse 
cargo de su propia 
herencia.

EL GUIÑO

El escritor colombiano Gabriel García Márquez

Nueva novela
García Márquez escribe sus memorias

CIUDAD DE MEXICO.-El 
escritor colombiano Gabriel 
García Márquez declaró 
recientemente a un diario 
mexicano que está escribien
do simultáneamente una 
novela y sus memorias.

’’Escribo con una mano 
una novela y con la otra las 
memorias”, dijo el Premio 
Nobel de Literatura, quien el 
6 de marzo pasado cumplió 
65 años de vida.

Sin embargo, el célebre 
autor de ’’Cien años de sole
dad” se abstuvo de dar deta-

■ LO DIJO».

lies de sus proyectos literarios 
tras la reciente publicación 
en todo el mundo de sus ’’Do
ce cuentos peregrinos”, últi
ma obra que ha dado a la 
imprenta.

García Márquez, vive des
de hace varios años en la Ciu
dad de México, aunque viaja 
con frecuencia a Colombia, 
su tierra natal.

”Yo tengo un pie aquí y 
otro allá”, dijo al periodista el 
Premio Nobel en su breve 
declaración.

■ CUADRATINES

ENRIQUE
Al rico helado, que ahora que nos sorprende el calor hay que aprovechar para saborear 

este dulce/postre que solemos reservar para esas fechas del año en las que el sol se queda a alumbramos 
más horas. No hay nada como sentarse donde nos pille, coger el helado y sacarle todo el sabor que nos 
ofrezca disfrutándole de veras; es posible que al poco tiempo vuelva a atosigamos el calor, pero que nos 
quiten lo “bailao”.

—Hani Faydi, representan
te de la OLP: ”La muerte es la 
muerte, dispare un soldado 
nazi o un soldado israelí”.
— Sabino Fernández 
Campo, ex jefe de la Casa 
Real; ”Si tengo algún vicio es 
Asturias”.
— Antonio Gutiérrez, 
secretario general de CG.OO.: 
”E1 PSOE es lo malo conoci
do”.
—José Borrell, ministro de 
Obras Públicas y Transportes: 
’’Europa no nos puede dar lec
ciones de medio ambiente”.
—José M- Aznar, presiden
te del PP: ”Si el PP llega al 
Gobierno no habrá despido 
libre”.
—Miguel Moreiras, juez 
de Delitos Monetarios; ”No 
seríamos españoles si llegase 
un día en que la picaresca pasa 
se a la Historia”.

■ El canciller alemán, Hel
mut Kohl, se ha convertido 
involuntariamente en uno de 
los suscriptores del diario 
’’Mundo Joven”, antiguo órga
no de las Juventudes Comunis
tas de la ex RDA. Una lectora 
obsequió a Kohl una suscrip
ción de tres meses por conside
rar que el periódico refleja los 
problemas germanorientales y 
puede contribuir a que el 
Gobierno de Bonn los entien
da mejor.
■ Los gastos de vestido de 
Primera Comunión de una 
niña pueden superar las 
164.000 pesetas si se adquieren 
el traje y los accesorios mas 
caros del mercado, a lo que hay 
que sumar el convite que pue
de hacer subir la factura a mas 
de medio millón de pesetas, 
según la Unión de Consumido
res de España (UCE).

ENTREVISTA
5 minutos con...

Iván González Mesón
______ Javier Iglesias______

ARENAS DE SAN PEDRO

Iván González Mesón, 
un joven arenense de 13 
años, que estudia 8- de 
EGB, nos cuenta hoy 
un poco de su quehacer 
diario.

- ¿Qué te parece Are
nas de San Pedro?

- “Un poco pequeño, 
pero a pesar de eso me 
gustaría quedarse a 
vivir aquí. Lo que más 
me gusta son las fiestas 
de agosto; lo que

menos, que nieva muy 
poco”.

- ¿Qué te gustaría 
ser en el futuro?

- “Me gustaría ser 
profesor de Gimnasia, 
porque me gusta 
mucho la gimnasia, así 
como hacer deporte”.

- ¿Qué haces en tu 
tiempo libre?

- “Juego al fútbol y a 
otros deportes. Tam
bién me gusta salir con 
los amigos. Además, los 
sábados y domingos 
salgo al campo. Veo la

tele, lo que me gusta 
más «Contacto con tac
to», de Tele 5”.

- ¿Qué tal en clase?
- “Bien, pero no me 

gustan. La asignatura 
que más me agrada, 
gimnasia, junto a las 
matemáticas, mientras 
que la que menos, 
sociales. Ya cuento los 
días para que lleguen 
las vacaciones”.

- ¿Dónde te gustaría 
irte de vacaciones?

- “A Atlanta, a ver en 
directo los Juegos

Olímpicos de 1996”.
Iván nos dice, para 

terminar, que le gusta
ría que le regalaran una 
equipación de fútbol, y 
si es del Real Madrid, 
mejor que mejor. Tam
bién dice que no tiene 
novia, a pesar de los 
“rumores” contrarios.
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